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「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 
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歴史と伝統ある葛生ロータリークラブ会長を仰せつかり、光栄であるとともに、この場に立ち責任

の重大さを痛感しております。 

  2014-2015 年度ゲイリー・ホァン RI会長テーマは、ロータリーの奉仕を人々と分かち合い、クラブ

をより強力なものとし、地域社会でロータリーの存在感を高めることで「ロータリーに輝きを」もた

らしていただきたいとのことです。 

2550 地区長嶋一郎ガバナーは、ロータリアン一人一人が輝き、そのロータリアンの皆様が集まって

各クラブがともに輝いてくださいとおっしゃっておられます。皆様の輝きで「明るく楽しいロータリ

ーを創りましょう」が長嶋一郎ガバナーのテーマです。 

  当クラブは、本年度、田澤秀文ガバナー補佐を輩出し、補佐の補佐役と IM のホストクラブとしての

役割もあります。また、次年度は 55 周年記念事業も控えております。今年度は会員増強に力を入れ、

一人でも多くの会員を増やすことを目標とします。 

ロータリーの精神は、親睦と奉仕の調和の中に宿るとあります。真の親睦と奉仕を通して、会員皆

様が「ともに栄え」ましょう。また、ロータリーの活動が地域社会に関わり、どこまでアピールでき

るかがんばりたいと思っております。初日から弱音をはくわけではありませんが、私と片柳幹事の二

人では何もできません。会員・家族の皆様のご協力を頂き、葛生ロータリークラブの発展と、プログ

ラムの成功に向けて「ともに歩（む）」でいきたいと思っております。「ともに栄え、ともに歩む」以

上が私の今年度テーマです。１年間無事努めて参りたいと思います。片柳幹事とともに、よろしくお

願いいたします。 

大変遅くなりましたが、須藤前会長、齋藤前幹事、短い１年でしたが、大変ご苦労様でした。アフ

ターサポートをよろしくお願いします。 

会 長 挨 拶 
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結婚祝  中田英昭会員  

結婚祝  永井治寿会員 

皆出席 
 酒庭和一君(15 年) 、中田英昭会員(9年)、 齋藤孝之会員(8年) 

片柳克敏会員(2年)、中野勇夫会員(2 年)、 

 

 岩崎年度の幹事を務めます片柳です。よろしくご指導くださいますようお願いいたします。 

 はじめての幹事報告を致します。 

 1. 7 月 15 日 2014－2015 年度上期の会費が指定の口座から引落になりますので、 

宜しくお願い致します。上期会費徴収のお知らせを BOX にいれておきますのでご確認下さい。 

 2. 婦人女子バレー第 9 回葛生ロータリークラブ杯開催の案内を回覧いたします。 

   社会奉仕委員会行於：葛生 7 月 16 日 18：45～7 月 18 日まで 

3. 次回 7月 8日は夜間例会で会場変更となります。 

        於：若葉  時間：午後 6 です。御間違いないようお願いいたします。 

        尚例会場変更のご案内をＢＯＸに入れておきますのでご確認ください。 

4. 佐野クラブから会報が届いていますので回覧いたします。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 22 名 2 名 1 名 93.9％ 

本日の欠席者 関口 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/24 3 名 2 名 90.9％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 
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岩崎昇一郎君 
須藤さん、齋藤さん 1年間御苦労様でした。 

2014～2015 年度 1年間宜しくお願いします。 

片柳克敏君 須藤直前会長、齋藤直前幹事 1 年間おつかれ様です。今後ともよろしくご指導下さい。 

小曽戸健治君 
岩崎会長、片柳幹事 宜しくお願い致します。 

須藤直前会長、齋藤直前幹事 お疲れ様でした。 

本島佳明君 何もわからずに副幹事になってしまいました。今年 1年どうぞ宜しくお願いします。 

野部栄一君 岩崎・片柳年度の発足を祝って。 

奥山國之君 田澤ガバナー補佐・岩崎会長・片柳幹事 今後 1年間のご活躍を期待いたします。 

田澤秀文君 

須藤功一前会長、齋藤孝之前幹事、1 年間ご苦労様でした。しばらくは、ご養生下

さい。最終例会を欠席し、申しわけありませんでした。 

さて、岩崎昇一郎会長、片柳克敏幹事、いよいよ岩崎年度の出立ですね。期待して

おります。是非、気張って下さい。私も今月より、第 9 グループガバナー補佐とし

ての仕事が開始されます。岩崎会長、片柳幹事、小林ＩＭ実行委員長をはじめ、葛

生クラブの皆様 よろしくお願いいたします。 

小林祥郎君 
岩崎会長、片柳幹事 1年間のスタートしましたね!! 

カタの力をぬいて、落ちついて頑張りましょう。 

横塚信也君 岩崎会長、片柳幹事 ご就任お目度とうございます。一年間お世話になります。 

八下田幸三君 

岩崎昇一郎君、片柳克敏君 頑張って下さい。影ながら応援いたします。 

田澤秀文先輩 第 9グループガバナー補佐ご就任お目度とうございます。 

ご健闘お祈り申し上げます。 

酒庭和一君 皆出席 15年ありがとうございます。岩崎会長、片柳幹事 1 年間がんばって下さい。 

福島秀治君 岩崎会長、片柳幹事 一年間頑張って下さい。お世話になります。 

新田 実君 
岩崎会長、片柳幹事さん 一年間宜しくお願いします。 

須藤前会長さんと齋藤全幹事さんには、大変お世話になりました。 

奥澤松利君 岩崎会長、片柳幹事 1年間お世話になります。岩崎年度のスタートを祝して。 

谷 和文君 岩崎会長、片柳幹事 1年間がんばって下さい。 

真下裕史君 岩崎会長、片柳幹事 一年間よろしくお願いいたします。会計も、また頑張ります。 

齋藤孝之君 
一年間皆様にお世話になりました。 

岩崎会長、片柳幹事 宜しくお願いします。門出を祝して。 

中田英昭君 結婚 25 周年なので、何か考えないとと思っています。ありがとうございました。 

篠崎三智雄君 
須藤前会長、齋藤前幹事 1年間ご苦労様でした。 

岩崎会長、片柳幹事よろしくお願いします。 

永井治寿君 誕生祝をいただきました。ありがとうございます。 

中野勇夫君 皆出席をいただきましてありがとうございます。1年間の目標を達成できました。 

土屋 登君 新会長、幹事 一年間宜しくお願い致します。新体制の下、努力して参ります。 

須藤功一君 田澤ガバナー補佐、岩崎会長、片柳幹事 1 年間よろしくお願いいたします。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 
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先週の新旧理事・役員歓送迎会では多くの皆様の出席をいた

だき、盛大に開催することができました。ありがとうございま

した。 

  話は変わりますが、第 96 回夏の全国高校野球選手権栃木大会

が開催され、2 日目には地元永井会員が校長を勤められる青藍

泰斗高等学校が快勝しました。昨年の準優勝という実績があり

ます。皆様の応援をお願いします。

ドイツが勝利し幕を閉じました。予選リーグ突破を期待し、日本チームを

応援しようと、早朝からのテレビ観戦で寝不足気味でしたが

世界の壁は高かった。また、

まりです。

頑張りたいと思います。計画は計画です。よりよい内容とするために知恵

を出し合い、話し合い、ともに歩みたいと思います。

 

1. 婦人女子バレー第 9回葛生ロータリークラブ杯

多数の皆さんの参加をお願いいたします

7 月 16 日 18：30～  

出席を予定される方は幹事までお知らせください。

2. 佐野警察署協議会から特殊詐欺被害防止について

もしかしたらと思いましたら

3.「ガバナーのミニー確定宣言」、

財団室ニュースが届いています

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
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ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．

ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   

第 2586 回 26.7.15 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu

先週の新旧理事・役員歓送迎会では多くの皆様の出席をいた

だき、盛大に開催することができました。ありがとうございま

回夏の全国高校野球選手権栃木大会

日目には地元永井会員が校長を勤められる青藍

泰斗高等学校が快勝しました。昨年の準優勝という実績があり

ます。皆様の応援をお願いします。 

また、昨日は、注目のサッカーワールドカップも、延長戦の末

ドイツが勝利し幕を閉じました。予選リーグ突破を期待し、日本チームを

応援しようと、早朝からのテレビ観戦で寝不足気味でしたが

世界の壁は高かった。また、4 年後に期待したいと思います。

話を元に戻しますが、今日からはクラブ協議会も開催され、新年度の始

まりです。各委員長さんの活動計画をお伺いし、私の目標とともに一年間

頑張りたいと思います。計画は計画です。よりよい内容とするために知恵

を出し合い、話し合い、ともに歩みたいと思います。 

回葛生ロータリークラブ杯を開催いたします。 

多数の皆さんの参加をお願いいたします。 

  於：葛生トレーニングセンター 

予定される方は幹事までお知らせください。 

佐野警察署協議会から特殊詐欺被害防止について 

もしかしたらと思いましたら 24－0110 （内 260）生活安全課にＴＥＬしてみて

「ガバナーのミニー確定宣言」、佐野市暴力追放連合会総会報告、佐野東の

財団室ニュースが届いていますので回覧致します。 
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また、昨日は、注目のサッカーワールドカップも、延長戦の末 1－0 で

ドイツが勝利し幕を閉じました。予選リーグ突破を期待し、日本チームを

応援しようと、早朝からのテレビ観戦で寝不足気味でしたが、残念ながら、

年後に期待したいと思います。 

話を元に戻しますが、今日からはクラブ協議会も開催され、新年度の始

各委員長さんの活動計画をお伺いし、私の目標とともに一年間

頑張りたいと思います。計画は計画です。よりよい内容とするために知恵

 

）生活安全課にＴＥＬしてみて下さい。 

佐野東のクラブプログラム、 



 

 

 

【クラブ奉仕委員会】  小曽戸健治委員長

 

ロータリーの五大奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、クラブの機能を充実させるために取るべき

行動に関わるものであるとなっています。

  本年度、国際ロータリー会長のゲイリー

区の長嶋一郎ガバナーの「明るく楽しいロータリーを創りましょう」を、それぞれのテーマとして

掲げています。 

 ロータリーアンが寛容の精神でお互いの尊厳をあるがままに認め合い、その上で他人のために尽く

そうという超我の奉仕に結束して活動することが、活力あるクラブを創り、そして地域社会を活発

にする力となるという事です。 

  会員同士の親睦を深める事が第一と考えます。それには、例会への出席が大変重要かと思います。

岩崎会長のテーマ「ともに栄え、

運営に努め、充実した例会・ロータリー活動を実践し行きたいと思います。会員皆様の絶大なるご

協力をお願い致します。 

   

 【会員組織委員会】  福島秀治委員長

  

・活動方針 

当委員会は「会員増強、会員選考、職業分類、ロータリー情報」の

本年は会長方針時の基、特に「会員増強」に力をいれたい

・事業計画 

1) 会長方針に従い増強委員会をはじめ、各委員会が円滑に運営出来るよう努める。

2) 職業分類、ロータリー情報委員会とも連携して、会員増強に努める。

3) 新入会員に対して、オリエンテーションを

 

  【会員増強委員会】  福島秀治委員長

  

・活動方針 

岩崎会長の方針「ともに栄え、ともに歩む」のもと、とくに会員増強を目標に掲げておりますので、

会長とともに、実現に向け全力で頑張ります。

・事業計画 

1) 今年度も退会防止に努めます。そのためには、明るい雰囲気での会場作りを「

員会」とも連携して参りたいと思います。

2) 会員純増 2～3 名を目標に行動する。

3) 会員の皆様の情報をもとに行動する

第 2 － 1 回 ク ラ ブ 協 議 会
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小曽戸健治委員長 

ロータリーの五大奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、クラブの機能を充実させるために取るべき

行動に関わるものであるとなっています。 

本年度、国際ロータリー会長のゲイリーC．K．フォアン氏の「ロータリーに輝きを」また、

区の長嶋一郎ガバナーの「明るく楽しいロータリーを創りましょう」を、それぞれのテーマとして

ロータリーアンが寛容の精神でお互いの尊厳をあるがままに認め合い、その上で他人のために尽く

そうという超我の奉仕に結束して活動することが、活力あるクラブを創り、そして地域社会を活発

 

が第一と考えます。それには、例会への出席が大変重要かと思います。

え、ともに歩む」を十分に理解し、各委員会の皆さんとともにクラブ

運営に努め、充実した例会・ロータリー活動を実践し行きたいと思います。会員皆様の絶大なるご

福島秀治委員長 

当委員会は「会員増強、会員選考、職業分類、ロータリー情報」の 4 部門を担当いたします。

本年は会長方針時の基、特に「会員増強」に力をいれたいと思います。 

会長方針に従い増強委員会をはじめ、各委員会が円滑に運営出来るよう努める。

職業分類、ロータリー情報委員会とも連携して、会員増強に努める。 

新入会員に対して、オリエンテーションを実施する。 

福島秀治委員長 

岩崎会長の方針「ともに栄え、ともに歩む」のもと、とくに会員増強を目標に掲げておりますので、

会長とともに、実現に向け全力で頑張ります。 

今年度も退会防止に努めます。そのためには、明るい雰囲気での会場作りを「

員会」とも連携して参りたいと思います。 

名を目標に行動する。 

会員の皆様の情報をもとに行動する 

回 ク ラ ブ 協 議 会 

ロータリーの五大奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、クラブの機能を充実させるために取るべき

．フォアン氏の「ロータリーに輝きを」また、2550 地

区の長嶋一郎ガバナーの「明るく楽しいロータリーを創りましょう」を、それぞれのテーマとして

ロータリーアンが寛容の精神でお互いの尊厳をあるがままに認め合い、その上で他人のために尽く

そうという超我の奉仕に結束して活動することが、活力あるクラブを創り、そして地域社会を活発

が第一と考えます。それには、例会への出席が大変重要かと思います。

ともに歩む」を十分に理解し、各委員会の皆さんとともにクラブ

運営に努め、充実した例会・ロータリー活動を実践し行きたいと思います。会員皆様の絶大なるご

部門を担当いたします。 

会長方針に従い増強委員会をはじめ、各委員会が円滑に運営出来るよう努める。 

岩崎会長の方針「ともに栄え、ともに歩む」のもと、とくに会員増強を目標に掲げておりますので、

今年度も退会防止に努めます。そのためには、明るい雰囲気での会場作りを「SAA、プログラム委



 

【情報委員会】  新田 

・活動方針 

2014－15 年度は、葛生ロータリークラブが第

特別な行事が開催されます。クラブ創立

ェタトや活動に対する認識

と考えます。その意義を充分に理解して

・事業計画 

1. 広報・IT 推進・会報委員会並びに雑誌ロータリー資料委員会の各

会長方針と目凛の実現に取り組みたい。

2. 炉辺会議を実施して、各委員会の年度事業計画を

たい。 

 

【家族委員会】  永井委員長

  ・今年度ゴルフ部会への加入と年会費納入の件

   年間コンペ予定 10/21(

 

【青少年奉仕委員会】  中野

  ・7/17 16:40 青藍泰斗高等学校インターアクト例会

  ・今年度のエコキャップの回収は、

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 坪内 吉澤

前回の出席 

(修正) 

前例会日

7/8 

            ・アシスタント

               ・例会場

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 

3 

 実委員長 

ロータリークラブが第９Ｇガバナー補佐輩出クラブとなります。

特別な行事が開催されます。クラブ創立 55周年を翌年に控えた葛生ロータリークラブの奉仕プロジ

認識を高めるには、その内啓を地域の人達に知って貰う

と考えます。その意義を充分に理解して記録、保存と広報活動に努めます。

推進・会報委員会並びに雑誌ロータリー資料委員会の各委員

会長方針と目凛の実現に取り組みたい。 

を実施して、各委員会の年度事業計画を確認し、より効果的な情報

委員長 

ゴルフ部会への加入と年会費納入の件 

10/21(火)・12/16(火)・4/14(火)田沼クラブと合同

中野委員長 

青藍泰斗高等学校インターアクト例会を開催します。

今年度のエコキャップの回収は、目標 20kg です。 

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

 22 名 2 名 1 名

吉澤(浅)会員 

前例会日 欠席数 事前メーク 

0 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

ガバナー補佐輩出クラブとなります。ＩＭ開催等

ロータリークラブの奉仕プロジ

、その内啓を地域の人達に知って貰う為の広報活動が重要

、保存と広報活動に努めます。 

委員会と連携を取りながら、

し、より効果的な情報活動の体制を作り

田沼クラブと合同 

開催します。 

メーク 出席率 

名 93.9％ 

修正出席率 

100％(例会場変更の為) 

８４－１０３２（サムディー） 

８５－４４５１ 



 

        

7 月 8 日 

岩崎昇一郎君 多勢の皆様にお集まりいただき、歓送迎会を開催できましたことに感謝いたします。

片柳克敏君 須藤さん、齋藤さん

須藤功一君 
1 年間ありがとうございました。又、岩崎新会長、片柳新幹事

ガンバって下さい。そして、退任の記念品をいただき、ありがとうございました。

齋藤孝之君 
1 年間お世話になりました。皆様のおかげで、何とか

岩崎会長、片柳幹事

7 月 15 日 

岩崎昇一郎君 今日からが本当のスタートです。理事・役員の皆様、

片柳克敏君 
クラブ協議会の発表があり、今年度の活動計画が明確になりました。

楽しく有意義に活動しましょう。

小曽戸健治君 関野さん ようこそ葛生ロータリークラブへ。今後とも宜しくお願い致します。

本島佳明君 妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。

田澤秀文君 

体力とスタミナには自信のあった私ですが、今、神が与えてくれた試練

を越える試練に遭遇しております。

鼻風邪に悩まされ、次には声が出なくなったり、左目から出血がしばらく続いたり

と、今までにあまり経験したことがない様な現象が起きています。その後は、変わ

った音声の咳と微熱に悩まされ今日に至っております。ご同輩の皆様、どうぞご自

愛を。私は好きなガソリンを給油して癒しているところです。

吉澤慎太郎君 
長女悠子に長女が誕生！名前は

おじいさんとなった訳です。

馬場俊一君 須藤前会長 大変ご苦労様でした。岩崎会長

関口文雄君 岩崎会長、片柳幹事、

永井治寿君 

ワールドカップでドイツが

青藍泰斗高校野球部も

13 日は 1回戦を勝利しました。ご声援よろしくお願いします。

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長

4 

多勢の皆様にお集まりいただき、歓送迎会を開催できましたことに感謝いたします。

須藤さん、齋藤さん ありがとうございました。今年もお付き合いお願い致します。

年間ありがとうございました。又、岩崎新会長、片柳新幹事

ガンバって下さい。そして、退任の記念品をいただき、ありがとうございました。

年間お世話になりました。皆様のおかげで、何とか 1 年乗り切れました。

岩崎会長、片柳幹事 体に気をつけてがんばって下さい。 

今日からが本当のスタートです。理事・役員の皆様、1年間よろしくお願いします。

クラブ協議会の発表があり、今年度の活動計画が明確になりました。

楽しく有意義に活動しましょう。 

ようこそ葛生ロータリークラブへ。今後とも宜しくお願い致します。

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。

体力とスタミナには自信のあった私ですが、今、神が与えてくれた試練

を越える試練に遭遇しております。5 月末から、20 年近く風邪をひかなかった私が、

風邪に悩まされ、次には声が出なくなったり、左目から出血がしばらく続いたり

と、今までにあまり経験したことがない様な現象が起きています。その後は、変わ

と微熱に悩まされ今日に至っております。ご同輩の皆様、どうぞご自

愛を。私は好きなガソリンを給油して癒しているところです。

長女悠子に長女が誕生！名前は『千代菜(ちよな)』です。 

おじいさんとなった訳です。 

大変ご苦労様でした。岩崎会長 頑張って下さい。

岩崎会長、片柳幹事、1年間よろしくお願いします。 

ワールドカップでドイツが 24 年ぶりに優勝しました。 

青藍泰斗高校野球部も 24 年ぶりの優勝を目指します。 

回戦を勝利しました。ご声援よろしくお願いします。

吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎

須 藤 委 員 長 

多勢の皆様にお集まりいただき、歓送迎会を開催できましたことに感謝いたします。 

ありがとうございました。今年もお付き合いお願い致します。 

年間ありがとうございました。又、岩崎新会長、片柳新幹事 1 年間体に注意して

ガンバって下さい。そして、退任の記念品をいただき、ありがとうございました。 

年乗り切れました。 

年間よろしくお願いします。 

クラブ協議会の発表があり、今年度の活動計画が明確になりました。 

ようこそ葛生ロータリークラブへ。今後とも宜しくお願い致します。 

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。 

体力とスタミナには自信のあった私ですが、今、神が与えてくれた試練、70 歳の坂

年近く風邪をひかなかった私が、

風邪に悩まされ、次には声が出なくなったり、左目から出血がしばらく続いたり

と、今までにあまり経験したことがない様な現象が起きています。その後は、変わ

と微熱に悩まされ今日に至っております。ご同輩の皆様、どうぞご自

愛を。私は好きなガソリンを給油して癒しているところです。 

頑張って下さい。 

回戦を勝利しました。ご声援よろしくお願いします。 

大嶋信太郎 
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昨日は、九州北部・近畿に続き、東海でも梅雨明けの発表がありました。

昨年に比べて、2 週間遅かったが、平年並みとのことです。関東・甲信越地方

も、昨年は、7 月 21 日でしたが、今日には梅雨明けが、発表になるとのこと

です。太平洋高気圧の勢力が、平年より強くなる見込みで、晴れる日が続き

気温が上がり湿度が高く猛暑日も多くなりそうです。

性がある」と予測し、熱中症や紫外線、夏ばてに

気を付けるよう呼びかけています。こまめに水分

を補給し、体の不調を感じたらすぐに、長島先生にご相談ください。実費

でお願いします。

 

 

1. ガバナー補佐事前訪問（佐野

2. 青少年奉仕委員会で 7

  ガバナー補佐・会長・幹事・青少年委員長の

3. 本日炉辺会議が行われます

 7 月 22 日 18：00～ 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．

ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   

第 2587 回 26.7.22 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu

昨日は、九州北部・近畿に続き、東海でも梅雨明けの発表がありました。

週間遅かったが、平年並みとのことです。関東・甲信越地方

日でしたが、今日には梅雨明けが、発表になるとのこと

です。太平洋高気圧の勢力が、平年より強くなる見込みで、晴れる日が続き

気温が上がり湿度が高く猛暑日も多くなりそうです。 

気象庁の発表では、「5 年連続の猛暑となる可能

性がある」と予測し、熱中症や紫外線、夏ばてに

気を付けるよう呼びかけています。こまめに水分

を補給し、体の不調を感じたらすぐに、長島先生にご相談ください。実費

でお願いします。 

補佐事前訪問（佐野 RC）が 7 月 28 日（月）予定されています。

7 月 31 日 10:00～合同打ち合わせ会が田沼中央公民館で行われます

補佐・会長・幹事・青少年委員長の 4 名出席予定です。 

本日炉辺会議が行われます 

 於：味楽  3,000 円会費 

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｃ．Ｋ．ホァン 

岩崎昇一郎 

   副幹事 本島佳明 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

昨日は、九州北部・近畿に続き、東海でも梅雨明けの発表がありました。

週間遅かったが、平年並みとのことです。関東・甲信越地方

日でしたが、今日には梅雨明けが、発表になるとのこと

です。太平洋高気圧の勢力が、平年より強くなる見込みで、晴れる日が続き

連続の猛暑となる可能

性がある」と予測し、熱中症や紫外線、夏ばてに

気を付けるよう呼びかけています。こまめに水分

を補給し、体の不調を感じたらすぐに、長島先生にご相談ください。実費

日（月）予定されています。 

～合同打ち合わせ会が田沼中央公民館で行われます。 

 



 

 

【ロータリー財団支援委員会】

・活動方針 
  ロータリー財団の発展の礎となったのはロータリー創始者ポール・

数多くのロータリアンたちの思いでした。この希望の財団を米山記念奨学会と共に、会員の財団寄付を

通じて、活動を進めていくように努力いたします。

・事業計画 

  昨年度同様に、クラブ目標達成のため会員メンバー全員に広報・周知活動を行います。

1) 各委員会への協力をいたします。

2) 会員への情報提供をいたします。

3) 財団月間への取り組みを行います。

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 大嶋 谷 坪内

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

7/15 

            ・アシスタント

               ・例会場 

        

岩崎昇一郎君 
20、21 日輪島に行って来ました。

「あわび」祭りにおいて海の幸を味わってきました。

田澤秀文君 

今週から、いよいよガバナー補佐として、第

トをお願いしている葛生クラブの会員各位には、随行員として、またまた、お世話

になります。来年

9 日(火)です。 

須藤功一君 
本日、梅雨が明けました。

これから暑い日が続くと思いますので、健康に注意して下さい。

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎

 

第 2 － 2 回 ク ラ ブ 協 議 会

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長

欠席の連絡 
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委員会】  中田英昭委員長 

ロータリー財団の発展の礎となったのはロータリー創始者ポール・ハリスの偉大な業績に敬意を表した

数多くのロータリアンたちの思いでした。この希望の財団を米山記念奨学会と共に、会員の財団寄付を

通じて、活動を進めていくように努力いたします。 

昨年度同様に、クラブ目標達成のため会員メンバー全員に広報・周知活動を行います。

各委員会への協力をいたします。 

会員への情報提供をいたします。 

財団月間への取り組みを行います。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 5 名 1 名 

坪内 永井 新田会員 

欠席数 事前メーク 

2 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

日輪島に行って来ました。 

「あわび」祭りにおいて海の幸を味わってきました。 

今週から、いよいよガバナー補佐として、第 9 グループの訪問が始まります。ホス

トをお願いしている葛生クラブの会員各位には、随行員として、またまた、お世話

になります。来年 6 月まで、宜しくお願い致します。ちなみに、葛生クラブは

 

本日、梅雨が明けました。 

これから暑い日が続くと思いますので、健康に注意して下さい。

吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎

回 ク ラ ブ 協 議 会 

須 藤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

ハリスの偉大な業績に敬意を表した

数多くのロータリアンたちの思いでした。この希望の財団を米山記念奨学会と共に、会員の財団寄付を

昨年度同様に、クラブ目標達成のため会員メンバー全員に広報・周知活動を行います。 

出席率 

4.88％ 

修正出席率 

93.9％ 

（サムディー） 

８５－４４５１ 

グループの訪問が始まります。ホス

トをお願いしている葛生クラブの会員各位には、随行員として、またまた、お世話

月まで、宜しくお願い致します。ちなみに、葛生クラブは 9 月

これから暑い日が続くと思いますので、健康に注意して下さい。 

大嶋信太郎 
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昨日は、九州北部・近畿に続き、東海でも梅雨明けの発表がありました。昨年に比べて、

かったが、平年並みとのことです。関東・甲信越地方も、昨年は、

明けが、発表になるとのことです。太平洋高気圧の勢力が、平年より強くなる見込みで、晴れる日が

続き気温が上がり湿度が高く猛暑日も多くなりそうです。気象庁の発表では、「

年連続の猛暑となる可能性がある」と予測し、熱中症や紫外線、夏ばてに気を

付けるよう呼びかけています。こまめに水分を補

給し、体の不調を感じたらすぐに、長島先生にご

相談ください。実費でお願いします。

 

1. ガバナー補佐 佐野 RC

クラブ協議会が開催されました。

2. ガバナー補佐 岩舟 RC

葛生クラブ 8 月第 1 例会日と重なります。

  3. 例会終了後、7月定例理事・

  4. 佐野 RC の 2014-15 年度クラブ現況報告書を回覧します。

    クラブ協議会等、大変参考になりますので一読下さい。

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．

ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   

第 2588 回 26.7.29 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu

昨日は、九州北部・近畿に続き、東海でも梅雨明けの発表がありました。昨年に比べて、

かったが、平年並みとのことです。関東・甲信越地方も、昨年は、7月 21

明けが、発表になるとのことです。太平洋高気圧の勢力が、平年より強くなる見込みで、晴れる日が

続き気温が上がり湿度が高く猛暑日も多くなりそうです。気象庁の発表では、「

年連続の猛暑となる可能性がある」と予測し、熱中症や紫外線、夏ばてに気を

付けるよう呼びかけています。こまめに水分を補

給し、体の不調を感じたらすぐに、長島先生にご

相談ください。実費でお願いします。 

RC 事前訪問が 7 月 28 日実施され、8 月 11 日のガバナー公式訪問に向けた

クラブ協議会が開催されました。 

RC 事前訪問が 8 月 5日予定されています。 

例会日と重なります。 

月定例理事・役員会を開催します。 

年度クラブ現況報告書を回覧します。 

クラブ協議会等、大変参考になりますので一読下さい。 

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｃ．Ｋ．ホァン 

岩崎昇一郎 

   副幹事 本島佳明 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

昨日は、九州北部・近畿に続き、東海でも梅雨明けの発表がありました。昨年に比べて、2 週間遅

21 日でしたが、今日には梅雨

明けが、発表になるとのことです。太平洋高気圧の勢力が、平年より強くなる見込みで、晴れる日が

続き気温が上がり湿度が高く猛暑日も多くなりそうです。気象庁の発表では、「5

年連続の猛暑となる可能性がある」と予測し、熱中症や紫外線、夏ばてに気を

日のガバナー公式訪問に向けた



 

 

【ＩＭ実行委員会】  小林祥郎委員長

・活動方針 

   この度、2014－2015 年度葛生クラブ

ガバナー補佐が選出されました。長島一郎

て、実りあるＩＭ大会にしたいと思います。

・事業計画 

   直前のＩＭが第８・第９グループ

た。今回は第８グループが先導し、第９

大会を成功させたいと思います。皆様の協力と参加をお願いいたします。

 
 

【奉仕プロジェクト委員会】  谷

 ・活動方針 

   2014－15 年度ゲイリー・ホァンＲＩ会長テーマは、ロータリーの奉仕を人々と分かち合いクラブ

を強力なものとし、地域社会で存在感を高めることで「ロータリーに輝きを」もたらすとのこと

です。これを実践することにより、岩崎会長テーマ「ともに栄え、ともに歩む」を達成したいと

思います。 

・事業計画 

   ロータリー活動の柱である、職業・社会・国際・青少年、

地域に存在感のある活動を行っていきたいと思います。そして会員一丸となって「ともに栄え、

ともに歩む」を達成したいと思います。

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 篠崎 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

7/22 

第 2 － 3 回 ク ラ ブ 協 議 会

2 

委員長 

クラブ岩崎昇一郎会長のもと、第９グループ

補佐が選出されました。長島一郎ガバナーエレクト、田澤秀文ＡＧの考え方を基礎とし

て、実りあるＩＭ大会にしたいと思います。 

グループ合同の開催で第９グループの佐野クラブ

が先導し、第９グループが共同する形になるので打ち合わせを密にして

大会を成功させたいと思います。皆様の協力と参加をお願いいたします。 

谷 和文委員長 

ンＲＩ会長テーマは、ロータリーの奉仕を人々と分かち合いクラブ

を強力なものとし、地域社会で存在感を高めることで「ロータリーに輝きを」もたらすとのこと

です。これを実践することにより、岩崎会長テーマ「ともに栄え、ともに歩む」を達成したいと

ロータリー活動の柱である、職業・社会・国際・青少年、4 つの奉仕委員会と連携を取りながら、

地域に存在感のある活動を行っていきたいと思います。そして会員一丸となって「ともに栄え、

ともに歩む」を達成したいと思います。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 1 名 0 名 

 

欠席数 事前メーク 

5 名 1 名 

回 ク ラ ブ 協 議 会 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

９グループを代表として田澤秀文

、田澤秀文ＡＧの考え方を基礎とし

クラブが中心に実施されまし

が共同する形になるので打ち合わせを密にして

 

ンＲＩ会長テーマは、ロータリーの奉仕を人々と分かち合いクラブ

を強力なものとし、地域社会で存在感を高めることで「ロータリーに輝きを」もたらすとのこと

です。これを実践することにより、岩崎会長テーマ「ともに栄え、ともに歩む」を達成したいと

つの奉仕委員会と連携を取りながら、

地域に存在感のある活動を行っていきたいと思います。そして会員一丸となって「ともに栄え、

出席率 

97.0％ 

修正出席率 

84.8％ 
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            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 おいしいうなぎ ごちそうさまでした。これで、暑い夏を乗り切れそうです。 

片柳克敏君 

うなぎを食べて元気を出しましょう。太陽ギラギラ本格的な夏の始まりをのりこえ

られるでしょう。 

佐野クラブ例会に出席してきました。 

田澤秀文君 

昨日、7月 28 日、佐野クラブにガバナー補佐として、例会卓話とクラブ協議会に出

席し、緊張しましたが、なんとが無事に終える事ができました。随行いただいた片

柳克敏幹事に心から感謝申し上げます。佐野クラブの活動内容及び現況報告書の記

載内容、共に素晴らしい充実ぶりで、高評としては「さすが佐野ロータリークラブ」

の一言でした。 

齋藤孝之さん、この度は代表取締役社長就任おめでとうございます。 

坪内 馨君 
欠席が多くてすみません。遅くなりましたが、須藤さん、齋藤さんお疲れ様でした。

岩崎会長、片柳幹事殿 実り多き年度になりますようにご期待申し上げます。 

八下田幸三君 
7 月 29 日は「肉の日」、今日はウナギと牛肉のせめぎ合い。ウナギに分があると思

います。 

大嶋信太郎君 
うなぎ、ごちそうさまでした。天然ウナギの旬は冬とのこと。旬でもない暑い夏に

うなぎを食べる事を広めた平賀源内はすごい人でした。 

永井治寿君 
本校野球部が、またしても 1点に泣き、3年連続のベスト 8でした。 

ご声援ありがとうございました。 

中野勇夫君 うな重を頂いたので、この暑い夏がのりきれそうです。ごちそうさまでした。 

須藤功一君 

日曜日は天候が急変し、強風と雷・豪雨でしたが被害はありませんでしたでしょう

か？今日は、土用の丑の日で、おいしい鰻 ご馳走様でした。これで夏バテしない

で頑張ります。岩崎会長・ＳＡＡ篠崎委員長に感謝。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2589 回 26.8.5 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・くずう原人まつり実行委員会  委員長 奥澤 昇様 他 

 

皆さんこんにちは。毎日暑い日が続きます。昨日佐野市で今年の最高気温が、37.2 度を観測しまし

た。次に寒い話しですが、昨日仙波町で、段ボール箱に入っていた成人女性とみられる遺体が発見さ

れ、今日は、早朝からヘリや中継車が現場へ駆けつけていました。一日も早い事件の解決を祈ります。 

では、本日のお客様を紹介します。 

原人祭実行委員会委員長の奧澤さんと事務局の方がお見えになっております。8月 23・24 両日の原人

まつりの成功をご祈念いたします。後ほど協賛金をお渡しします。 

岩崎年度、皆さんのご協力をいただきまして、はや一ヶ月が過ぎました。今は各種会合への出席や、

現況報告書の作成で、忙しい毎日です。現況報告書も、9月には皆さんにお渡しできると思います。 

話は替わりますが、8 月は会員増強月間です。今年度の行動計画・目標にもありますが、１名の会

員増が福島会員増強委員長のおかげで早々に達成できました。まだ 11ヶ月ありますので、尚いっそう

の会員増を目標とし、退会防止にも努力したいと思います。後ほど関野さんの入会式を行いますが、

会員増強月間での入会式とは、しゃれた演出ではないでしょうか。 

  まだまだ暑い日が続きます。週末には台風 12 号の影響で、大雨・洪水等が予測されます。お体に気

をつけ、天候の変化にも注意してお過ごしください。 
くずう原人まつり協賛金寄贈   

くずう原人まつり 

実行委員会 委員長 

  奥澤 昇様 

新入会員入会式  関野 仁会員 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

 

誕生祝 新田 実会員 

 

1. 本日は、岩舟クラブ例会に田澤ガバナー補佐が事前訪問に出席されております。

また、片柳幹事が書記として同行しています。

2. 7 月 31 日「秋の自然に親しむ会」合同会議に田澤ガバナー補佐、中野委員長、本島副幹事の

で出席しました。 

3. 8 月 9 日(土)IAC 年次大会に、田澤ガバナー補佐、片柳幹事、中野委員長の

4．8 月 10 日（日）ロータリー財団地区補助金説明会がガバナー事務所であります。

中田財団委員長が出席します。なお、地区補助金は、￥

 

 

1. 7 月 31 日「秋の自然に親しむ会」実行の合同会議が開催されました。

委員会報告にて詳細は報告させていただきます

2. 2014 年 9月 21 日(日)地区大会本会議が先に配布したパンフレットの通り開催されます。

本日より出席確認をさせていただきます

3. ＩＡＣ合同例会が 8月 19 日予定されています。

顧問の家富先生は病気治療のため今回は欠席になります。

4. 奥山会員が検査入院とのことでしばらく例会を欠席する旨連絡を頂きましたので報告いたします。

5. くずう原人まつりが 8 月 23・24

6. 新入会員 関野さんが本日より出席いたします。

 

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫

  ・｢秋の自然に親しむ会｣ 参加依頼の件

    日時 11 月 26 日(日) アリーナ田沼

    場所 宇都宮りんご園、こども総合科学館

会 長 報 告 

会 員 表 彰 

各委員会報告幹事

副 幹 事 報 告 
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本日は、岩舟クラブ例会に田澤ガバナー補佐が事前訪問に出席されております。

また、片柳幹事が書記として同行しています。 

日「秋の自然に親しむ会」合同会議に田澤ガバナー補佐、中野委員長、本島副幹事の

年次大会に、田澤ガバナー補佐、片柳幹事、中野委員長の

日（日）ロータリー財団地区補助金説明会がガバナー事務所であります。

中田財団委員長が出席します。なお、地区補助金は、￥173,400 です。 

日「秋の自然に親しむ会」実行の合同会議が開催されました。 

委員会報告にて詳細は報告させていただきます 

地区大会本会議が先に配布したパンフレットの通り開催されます。

本日より出席確認をさせていただきます 

日予定されています。 

顧問の家富先生は病気治療のため今回は欠席になります。 

奥山会員が検査入院とのことでしばらく例会を欠席する旨連絡を頂きましたので報告いたします。

24 日開催されます。 

関野さんが本日より出席いたします。 

中野勇夫委員長 

参加依頼の件 

アリーナ田沼 8:40 集合 

宇都宮りんご園、こども総合科学館 

本日は、岩舟クラブ例会に田澤ガバナー補佐が事前訪問に出席されております。 

日「秋の自然に親しむ会」合同会議に田澤ガバナー補佐、中野委員長、本島副幹事の 4 人

年次大会に、田澤ガバナー補佐、片柳幹事、中野委員長の 4人で出席します。 

日（日）ロータリー財団地区補助金説明会がガバナー事務所であります。 

地区大会本会議が先に配布したパンフレットの通り開催されます。 

奥山会員が検査入院とのことでしばらく例会を欠席する旨連絡を頂きましたので報告いたします。 



 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 大嶋 

前回の出席 

(修正) 

前例会日

7/22 

            ・アシスタント

               ・例会場

        

岩崎昇一郎君 新入会員 

小曽戸健治君 
関野さん入会お目出とうございます。一緒に頑張りましょう。

今後とも宜しくお願い致します。

本島佳明君 関野さん 

野部栄一君 お暑うございます。又、新入会員をむかえて。

福島秀治君 
関野さん入会おめでとうございます。

今後とも会員の皆様と仲良く活動していきましょう。

新田 実君 
8 月 8 日が

今年は、石川県能登半島で誕生後を迎えます。

土屋 登君 齋藤孝之様

関野 仁君 
この度は当クラブへ入会させていただきありがとうございます。

今後共、ご指導のほど、よろしくお願いします。

須藤功一君 新入会員の関野仁さんをお迎えして。

会報委員会 委員長

 

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡 
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 義務出席者数 欠席数 事前メーク

 22 名 5 名 1 名

 奥澤 杣津 坪内 永井 会員 

前例会日 欠席数 事前メーク 

 5 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

 関野さんをお迎えして。ロータリーを楽しんで下さい。

関野さん入会お目出とうございます。一緒に頑張りましょう。

今後とも宜しくお願い致します。 

 入会ありがとうございます。これから宜しくお願い致します。

お暑うございます。又、新入会員をむかえて。 

関野さん入会おめでとうございます。 

今後とも会員の皆様と仲良く活動していきましょう。 

日が 65 歳の誕生日です。皆様に祝って頂きありがとうございました。

今年は、石川県能登半島で誕生後を迎えます。珠洲カキが旬です。ごちそうさま！

様 代表取締役に就任おめでとうございます。

この度は当クラブへ入会させていただきありがとうございます。

今後共、ご指導のほど、よろしくお願いします。 

新入会員の関野仁さんをお迎えして。 

委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員

須 藤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

メーク 出席率 

名 85.3％ 

修正出席率 

97.0％ 

８４－１０３２（サムディー） 

８５－４４５１ 

関野さんをお迎えして。ロータリーを楽しんで下さい。 

関野さん入会お目出とうございます。一緒に頑張りましょう。 

入会ありがとうございます。これから宜しくお願い致します。 

 

誕生日です。皆様に祝って頂きありがとうございました。 

珠洲カキが旬です。ごちそうさま！ 

代表取締役に就任おめでとうございます。 

この度は当クラブへ入会させていただきありがとうございます。 

委員 大嶋信太郎 



 

           

 ＲＯＴＡＲＹ

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー

「ともに

 

2014～2015 第

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu

 

 

大雨洪水や、土砂災害で各地に甚大な被害をもたらした台風

当地区では、河川の氾濫や土石流などの被害も無く安心しました。

一方、県内では 10日、大気の状態が不安定になり、栃木・壬生・鹿

沼市の一部で竜巻が発生し、住宅の屋根が飛ばされたり、ビニールハ

ウスや建物の倒壊で 470 棟超の被害がありました。小学校の朝礼台が

吹き飛ばされ、庭にあった軽トラックが、

したそうです。 

県内の竜巻、突風による被害は，

続き今回の竜巻で、ビニールハウスが被害を受け、生産者もお盆を前に複雑な気持ちでいると思いま

す。一日も早い復旧・復興をお祈りします。

 

誕生祝 横塚信也

 

1. 第 18 回 IAC 年次大会が 8

青少年奉仕委員長、片柳幹事

 2. 8 月 19 日(火)IAC との合同例会が予定されています。

 3. 8 月 11 日 佐野 RC ガバナー公式訪問が行われました。

 4. くずう原人まつりが 8 月

 5. 第 9 グループ第 2回会長・幹事会が開催されました。会議次第を回覧致します。

 6. 佐野 RC の例会場が 2014

 7. 米山記念奨学会委員長会議が、

 8. ロータリー財団地区補助金支給説明会に、

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．

ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   

第 2590 回 26.8.12 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu

大雨洪水や、土砂災害で各地に甚大な被害をもたらした台風11号も、

当地区では、河川の氾濫や土石流などの被害も無く安心しました。 

日、大気の状態が不安定になり、栃木・壬生・鹿

沼市の一部で竜巻が発生し、住宅の屋根が飛ばされたり、ビニールハ

棟超の被害がありました。小学校の朝礼台が

吹き飛ばされ、庭にあった軽トラックが、20m も動くのを目のあたりに

県内の竜巻、突風による被害は，3 年連続で今年は、6 月・7 月に続いて

続き今回の竜巻で、ビニールハウスが被害を受け、生産者もお盆を前に複雑な気持ちでいると思いま

す。一日も早い復旧・復興をお祈りします。 

横塚信也会員 

8 月 9 日(土)開催され、田澤ガバナー補佐、岩崎会長、

青少年奉仕委員長、片柳幹事 4 名で参加しました。 

との合同例会が予定されています。 

ガバナー公式訪問が行われました。 

月 23 日・24 日に開催されます。 

回会長・幹事会が開催されました。会議次第を回覧致します。

2014 年 8 月 21 日(木)から、「ホテルマリアージュ仙水」に変更になります。

米山記念奨学会委員長会議が、8月 17 日(日)開催されます。 

ロータリー財団地区補助金支給説明会に、8 月 10 日(日)中田財団委員長が

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｃ．Ｋ．ホァン 

岩崎昇一郎 

   副幹事 本島佳明 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

月に続いて 3 度目です。2 月の大雪に

続き今回の竜巻で、ビニールハウスが被害を受け、生産者もお盆を前に複雑な気持ちでいると思いま

開催され、田澤ガバナー補佐、岩崎会長、 

回会長・幹事会が開催されました。会議次第を回覧致します。 

から、「ホテルマリアージュ仙水」に変更になります。 

中田財団委員長が出席しました。 
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            「八月に思うこと」  野部栄一会員 

この間は 36 分ルールを埋めるために 10分ほどお話をいたしました。

ルールを守るための年寄りの役目と思ってのことで話したことですが、

分かって頂けたかどうか不安でありました。 

今日は、かねて岩崎新会長に少しは喋ってもいいよと申し上げ、決ま

っていたことですから懸命にお話ししたいと思います。 

昭和 8年生まれの永井成雄先生が昨年暮れ近く体調不良で退会され、

7年生まれの私だけが所謂昭和一桁になってしまいまして、出処進退は

誤りたくないとの心掛けが怪しくなってしまったと反省しきりなので

すが、商売柄、定期・定時のサイクルがないも同然なものですから、週一度のロータリーにはなるべ

く出席したほうが健康にもよいとの家内の意見に従ってこうして出席しているわけであります。何時

も申し上げているようにクラブ活動の手足まといにならないようと考えていることが基本でありま

す。しかし、例会に出て黙って飯を食い帰るだけではいかにも無駄だろうとも思い、若し少しでも役

に立つことがあればと思い岩崎君に申し出たのであります。指名があれば、折に触れ思いつくことを

申し上げたいと思いますのでどうぞ気楽にお聞きください。仮に間違った話など出ましたら即座に手

を挙げて中止させてください。 

前置きが長くなりました、前回の延長戦という訳ではありませんが、今日は改めて八月と言う月を

めぐって話してみたいと思います。 

 

先ず思い起こすのは何と言っても終戦～本質

的には戦争に負けたこと・その日の事であります。 

中学 2 年の夏休み中でしたが我々は学校に行って

いました。｢今日は玉音放送がある｣とだけの前触

れがあり、今はもう大きな樟の木だけしか残って

いないようですが、学校の本館・講堂の東側にあ

った職員室前の植え込みの中に三々五々立ってい

たのか玉音放送だからと整列し直列不動の姿勢で

いたのか定かに思い出せないほどで、なにしろ 70 年に近い昔々の事であります。 

玉音放送は本当の所意味不明であり、甲高い陛下の声と言われる声を聴いただけでありました。し

かし、不思議なことに戦争が終わったという理解は一瞬のうちに行き渡ったのではないでしょうか。

それでも、13・4 歳くらいの少年でしたから 1～2級上の先輩方との受け

とめ方は相当違っていたのではないかと思います。我々は、何といって

も子供でしたから軽かったろうと思います。 

上級生の中には命が助かったと思った人もいましょうし、人生設計の

狂った方もいたに違いありません。当時の中学校は軍人志望者の一段階

に組み込まれていたのですから。多くの人々が虚脱感に襲われたことは

確かだったでしょう。 

我々にとっては、全ての日本的システム、神道国家・官僚制度、等々

が、無論軍国主義はその最中心でありましたから、音を立てて崩れてい

卓 話 



 

ったことが段々と否応なしに明らかになっていったのですが、その成り行きさえも思い及ぶところで

はありませんでした。 

ただ一点の雲もなく晴れ渡り、恐ろしく暑かった日だった事と、葛生駅から家へ帰る自転車を間違

えて、半道中・松井町辺まで乗って行ったことを覚えているだけです。年少な、ひ弱な、しかし、叩

き込まれた軍国少年の昂ぶりが、そのことを何時まで経っても忘れさせない根っこにあるからでしょ

うか。 

この日の衝撃の大きさ深さは恐らく、物の見方、考え方の立場によって異なることは当然でしょう

が、あえて言えば、原子爆弾のそれより大きかったと私は思います。「全てはこの日に始まった」とさ

え今は思って居るほどです。

 

※参考  理想論・現実路線

         百倍のインフレーション

 

【ロータリー財団支援委員会】

  ・8月 10 日 地区財団委員会へ出席した時の報告がありました。

 

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫

1. 第 18 回 IAC 年次大会が

   2. 次週 8 月 19 日(火)は、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会です。

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 大嶋 

前回の出席 

(修正) 

前例会日

8/5 

            ・アシスタント

               ・例会場

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 
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ったことが段々と否応なしに明らかになっていったのですが、その成り行きさえも思い及ぶところで

ただ一点の雲もなく晴れ渡り、恐ろしく暑かった日だった事と、葛生駅から家へ帰る自転車を間違

えて、半道中・松井町辺まで乗って行ったことを覚えているだけです。年少な、ひ弱な、しかし、叩

き込まれた軍国少年の昂ぶりが、そのことを何時まで経っても忘れさせない根っこにあるからでしょ

この日の衝撃の大きさ深さは恐らく、物の見方、考え方の立場によって異なることは当然でしょう

が、あえて言えば、原子爆弾のそれより大きかったと私は思います。「全てはこの日に始まった」とさ

え今は思って居るほどです。 

理想論・現実路線  軽武装と経済重視路線  全面講和と単独講和

百倍のインフレーション 

委員会】  中田英昭委員長 

地区財団委員会へ出席した時の報告がありました。 

中野勇夫委員長 

年次大会が 8 月 9 日(土)開催され、出席して参りました。

は、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会です。

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

 22 名 8 名 2 名

 奥澤 塩島 関口 関野 谷 坪内 新田 

前例会日 欠席数 事前メーク 

5 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

ったことが段々と否応なしに明らかになっていったのですが、その成り行きさえも思い及ぶところで

ただ一点の雲もなく晴れ渡り、恐ろしく暑かった日だった事と、葛生駅から家へ帰る自転車を間違

えて、半道中・松井町辺まで乗って行ったことを覚えているだけです。年少な、ひ弱な、しかし、叩

き込まれた軍国少年の昂ぶりが、そのことを何時まで経っても忘れさせない根っこにあるからでしょ

この日の衝撃の大きさ深さは恐らく、物の見方、考え方の立場によって異なることは当然でしょう

が、あえて言えば、原子爆弾のそれより大きかったと私は思います。「全てはこの日に始まった」とさ

全面講和と単独講和  曲学阿世 

開催され、出席して参りました。 

は、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会です。 

メーク 出席率 

名 76.5％ 

 会員 

修正出席率 

85.3％ 

８４－１０３２（サムディー） 

８５－４４５１ 
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岩崎昇一郎君 野部さんに卓話をいただきありがとうございました。 

片柳克敏君 毎日がドタバタ。皆さんに迷惑をかけない様 気をつけます。 

田澤秀文君 

久々のマロンちゃん登場です。頭部を中心に 3 ヶ所腫瘍が見つかり、頭部の所だけ

とりあえず除去しました。痛々しい恰好をしていますが、今の処いたって普通に過

ごしています。 

「見舞いするなら今の内です。よろしく。」とマロンが言っていまーす。 

横塚信也君 
誕生祝有り難うございます。先日、3人の孫に囲まれて祝ってもらいました。 

こんな時がとてもいいんですネ。67 才になりました。 

永井治寿君 
明日からお盆の修行が始まります。 

ご先祖様に感謝し、日々精進してゆきましょう。 合掌 

土屋 登君 
関野仁さん ロータリークラブ入会おめでとうございます。 

私も新人です。一緒に頑張りましょう。 

須藤功一君 
妻の誕生祝にステキな花を頂きありがとうございました。 

又、野部さん卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2591 回 26.8.19 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・青藍泰斗高等学校 インタアクトクラブ副顧問 岡本先生 

          インターアクトクラブ会員  13 名 

 

本日は、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会を開催するにあたり、夏休み中にも

かかわらず大勢の皆さんにお越しいただき、ありがとうございます。本年度会長の岩崎です。 

  過日 8月 9日（土）第 18 回インターアクト年次大会が開催され、各クラブの活動報告では、パワー

ポイントをフルに活用し、壇上では大島会長の報告がありました。ポイントを押さえわかりやすい発

表でした。 

インターアクトクラブの皆さんと接する機会は、年に数えるほどですが、エコキャップの回収や足

尾の植樹祭などは、当クラブ会員も積極的に参加しています。今年は、田沼クラブの参加がありまし

たが、来年 4月の植樹祭には、第 9グループの複数のクラブの参加が期待できます。 

ただいま、家富先生が病気療養中とのことですが、岡本先生と協力し、今まで以上の地域密着型の

ボランティア活動に期待します。 

 

1. 佐野東 RC 週報の回覧と例会場変更のお知らせを致します。 

2. 田沼 RC の週報を回覧致します。 

3. 地区大会参加出席を確認しています。 

4. くずう原人まつりが今週末（土日）に開催しています。     

5. 米山記念奨学会会議が 8月 17 日開かれ、土屋委員が出席しました。  

幹 事 報 告 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 



 

             

みなさん、こんにちは。育藍泰斗高等学校

き誠にありがとうございます。会長の大島が別のボランティアに参加していて不在のため代表してお

礼申し上げます。 

 それでは、主な活動報告をさせていただきます。私たちは、地域密着型のボランティアを展開して

いますが、1年を通じて恒例となっているボランティアとしては、「葛生図書館の書架整理」・「葛生小

学校での読み聞かせ」・「赤い羽根共同募金」・子供たちの触れ合い活動として「エクボの会」や「ここ

っとゆ－す」があります。 

 その他、各種イベントのお手伝いとして「葛生フェスタ」や老人福祉施設あさひの「あさひ納涼祭」

があります。これらの様々な活動は多くの方に喜ばれているので、今後も

り組んでいきたいと思います。 

また、その他の活動として、沖縄修学旅行時に持参する戦没者慰霊のための「干羽鶴作製」なども

行っています。足尾の植樹に関しては、震災の影響などで、途絶えた年もありましたが、今後とも積

極的に取り組んでいきたいと思っています。どの活動も大変ですが、やりがいのある活動です。

そして 3 年前から始めた「エコキャップ回収」では、現在までで

このエコキャップは、860 個で 1人分のポリオワクチン代になるため、約

エコキャップ回収作業は、多くの労力が必要でとても大変ですが

供たちの命を救うために、これからも是非！継続していきたいと思います。ここでお願いがあります。

RC（ロータリークラブ）の皆様にも、引き続き

います。皆様のご協力で、1 人でも多く子供たちの命を救いたいと思って

以上 1 年間の活動報告でしたが、今後も様々な活動を行っていきたいと思います。皆様のご協力・

ご支援を心よりお願い申し上げます。

 

本日は、合同例会にお招きいただきまして、ありがとうございます。本当でしたら、顧問である家

冨先生が皆様方へお礼の言葉を述べるところですが、現在大病を患い入院中ですので、副顧問である

私、岡本がお礼の言葉を述べさせていただきたいと思いますが、その前に、家冨先生から皆さま方へ

のメッセージを預かっておりますので、代読させていただきます。

「今年の猛暑には閉口させられていますが、ロータリークラブの皆さまにおかれましては、お元気の

ことと推察いたします。かく言う私は、まさに青天の霹靂と言ったところでしょうか、大病を患い

月 22 日（火）に入院、未だに退院できずにいます。

  この夏も年次大会や本日の合同例会など重要な行事に参加できないことを大変残念に感じていま

す。しかし、副顧問の岡本や生徒たちがしっかり自分の責任を全うしてくれていると思い、私は安心

して治療に専念できています。 

  ぜひ、9 月の本校 IAC 例会では元気な姿を見せられるように回復に努めておりますので、多くのロ

ータリアンの皆さまのご来校をお待ちして私のメッセージと致します。」

今までほとんど家冨先生に頼っておりましたので、わからないことがたくさんあり、正直戸惑うこ

とばかりですが、なんとか生徒たちに支えられながら頑張っております。本校

ラブの方々や地域住民の方々からの支えのもと、様々なボランティア活動を行っており、感謝してお

インターアクトクラブ副会長

インターアクトクラブ副顧問
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みなさん、こんにちは。育藍泰斗高等学校 IAC 副会長の石川です。本日は、合同例会にお招きいただ

き誠にありがとうございます。会長の大島が別のボランティアに参加していて不在のため代表してお

それでは、主な活動報告をさせていただきます。私たちは、地域密着型のボランティアを展開して

年を通じて恒例となっているボランティアとしては、「葛生図書館の書架整理」・「葛生小

学校での読み聞かせ」・「赤い羽根共同募金」・子供たちの触れ合い活動として「エクボの会」や「ここ

その他、各種イベントのお手伝いとして「葛生フェスタ」や老人福祉施設あさひの「あさひ納涼祭」

があります。これらの様々な活動は多くの方に喜ばれているので、今後も IAC

また、その他の活動として、沖縄修学旅行時に持参する戦没者慰霊のための「干羽鶴作製」なども

行っています。足尾の植樹に関しては、震災の影響などで、途絶えた年もありましたが、今後とも積

極的に取り組んでいきたいと思っています。どの活動も大変ですが、やりがいのある活動です。

年前から始めた「エコキャップ回収」では、現在までで 7 万 4 千 390

人分のポリオワクチン代になるため、約 86 人分に相当します。この

エコキャップ回収作業は、多くの労力が必要でとても大変ですが、1 人でも多くの、世界の貧しい子

供たちの命を救うために、これからも是非！継続していきたいと思います。ここでお願いがあります。

（ロータリークラブ）の皆様にも、引き続きエコキャップ回収活動のお手伝いをお願いしたいと思

人でも多く子供たちの命を救いたいと思っています。

年間の活動報告でしたが、今後も様々な活動を行っていきたいと思います。皆様のご協力・

ご支援を心よりお願い申し上げます。 

本日は、合同例会にお招きいただきまして、ありがとうございます。本当でしたら、顧問である家

冨先生が皆様方へお礼の言葉を述べるところですが、現在大病を患い入院中ですので、副顧問である

私、岡本がお礼の言葉を述べさせていただきたいと思いますが、その前に、家冨先生から皆さま方へ

のメッセージを預かっておりますので、代読させていただきます。 

「今年の猛暑には閉口させられていますが、ロータリークラブの皆さまにおかれましては、お元気の

ことと推察いたします。かく言う私は、まさに青天の霹靂と言ったところでしょうか、大病を患い

日（火）に入院、未だに退院できずにいます。 

この夏も年次大会や本日の合同例会など重要な行事に参加できないことを大変残念に感じていま

す。しかし、副顧問の岡本や生徒たちがしっかり自分の責任を全うしてくれていると思い、私は安心

例会では元気な姿を見せられるように回復に努めておりますので、多くのロ

ータリアンの皆さまのご来校をお待ちして私のメッセージと致します。」 

今までほとんど家冨先生に頼っておりましたので、わからないことがたくさんあり、正直戸惑うこ

かりですが、なんとか生徒たちに支えられながら頑張っております。本校

ラブの方々や地域住民の方々からの支えのもと、様々なボランティア活動を行っており、感謝してお

インターアクトクラブ副会長 石川さん挨拶 

インターアクトクラブ副顧問 岡本先生挨拶 

副会長の石川です。本日は、合同例会にお招きいただ

き誠にありがとうございます。会長の大島が別のボランティアに参加していて不在のため代表してお

それでは、主な活動報告をさせていただきます。私たちは、地域密着型のボランティアを展開して

年を通じて恒例となっているボランティアとしては、「葛生図書館の書架整理」・「葛生小

学校での読み聞かせ」・「赤い羽根共同募金」・子供たちの触れ合い活動として「エクボの会」や「ここ

その他、各種イベントのお手伝いとして「葛生フェスタ」や老人福祉施設あさひの「あさひ納涼祭」

IAC メンバーと協力して取

また、その他の活動として、沖縄修学旅行時に持参する戦没者慰霊のための「干羽鶴作製」なども

行っています。足尾の植樹に関しては、震災の影響などで、途絶えた年もありましたが、今後とも積

極的に取り組んでいきたいと思っています。どの活動も大変ですが、やりがいのある活動です。 

390 個を回収しました。

人分に相当します。この

人でも多くの、世界の貧しい子

供たちの命を救うために、これからも是非！継続していきたいと思います。ここでお願いがあります。

エコキャップ回収活動のお手伝いをお願いしたいと思

ます。 

年間の活動報告でしたが、今後も様々な活動を行っていきたいと思います。皆様のご協力・

本日は、合同例会にお招きいただきまして、ありがとうございます。本当でしたら、顧問である家

冨先生が皆様方へお礼の言葉を述べるところですが、現在大病を患い入院中ですので、副顧問である

私、岡本がお礼の言葉を述べさせていただきたいと思いますが、その前に、家冨先生から皆さま方へ

「今年の猛暑には閉口させられていますが、ロータリークラブの皆さまにおかれましては、お元気の

ことと推察いたします。かく言う私は、まさに青天の霹靂と言ったところでしょうか、大病を患い 7

この夏も年次大会や本日の合同例会など重要な行事に参加できないことを大変残念に感じていま

す。しかし、副顧問の岡本や生徒たちがしっかり自分の責任を全うしてくれていると思い、私は安心

例会では元気な姿を見せられるように回復に努めておりますので、多くのロ

今までほとんど家冨先生に頼っておりましたので、わからないことがたくさんあり、正直戸惑うこ

かりですが、なんとか生徒たちに支えられながら頑張っております。本校 IAC は、ロータリーク

ラブの方々や地域住民の方々からの支えのもと、様々なボランティア活動を行っており、感謝してお



 

ります。 家冨先生が復帰する日まで、生徒と共に今後も尽力して行きたいと思いますので、本校

をどうぞよろしくお願いいたします。

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 奥澤 

前回の出席 

(修正) 

前例会日

8/12 

            ・アシスタント

               ・例会場

        

岩崎昇一郎君 青藍泰斗高校

片柳克敏君 

青藍泰斗高校

ンターアクト年次大会にて活動報告発表が良くでき嬉しくおもいました。大会テー

マ「輝ける未来に向けて」を実践しよう。

小曽戸健治君 青藍泰斗 IAC

本島佳明君 インターアクトの皆様、暑い中ようこそおいで下さいました。

野部栄一君 お盆が無事に終わりました。

田澤秀文君 

お陰様でマロンも無事、抜糸が終わり元気を取り戻しましたが、まだ、ゴリゴリが

一つ、腫瘍が二か所あるので心配です。手術は痛々しいので当分、様子を見ようと

考えています。私は今週、来週ともロータリーは夏季休暇で暇を持て余しています。

坪内 馨君 お盆のご先祖供養

中野勇夫君 

青藍泰斗高校

をした事に感動しました。年間の活動内容も他校より活発な事と、発表に関しても、

パワーポイントを活用した発表は立派でした。今後も、更なる充実した奉仕活動を

こぴっと頑張って下さい。きっと、将来に役立つと信じています。暑い中お疲れ様

です。ファイト青藍泰斗高校ＩＡＣ。

関野 仁君 先日、家内の誕生日に当クラブよりプレゼントを頂きありがとうございました。

須藤功一君 青藍泰斗高等学校

会報委員会 委員長

 

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡 
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家冨先生が復帰する日まで、生徒と共に今後も尽力して行きたいと思いますので、本校

をどうぞよろしくお願いいたします。 本日はありがとうございました。

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

 22 名 6 名 1 名

 篠崎 関口 谷 永井 真下会員 

前例会日 欠席数 事前メーク 

 8 名 2 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

青藍泰斗高校 IAC の皆様 ようこそ。夏休み中にもかかわらず、ご苦労さまです。

青藍泰斗高校 IAC の皆さん、合同例会参加ごくろう様です。先の

ンターアクト年次大会にて活動報告発表が良くでき嬉しくおもいました。大会テー

マ「輝ける未来に向けて」を実践しよう。 

IAC の皆さん、葛生 RC にようこそ。食事は間に合いましたか？

インターアクトの皆様、暑い中ようこそおいで下さいました。

お盆が無事に終わりました。 

マロンも無事、抜糸が終わり元気を取り戻しましたが、まだ、ゴリゴリが

つ、腫瘍が二か所あるので心配です。手術は痛々しいので当分、様子を見ようと

考えています。私は今週、来週ともロータリーは夏季休暇で暇を持て余しています。

お盆のご先祖供養 皆様ご苦労様です。 

青藍泰斗高校 IAC をお迎えして。先日の IAC 年次大会に於いては、素晴らしい発表

をした事に感動しました。年間の活動内容も他校より活発な事と、発表に関しても、

パワーポイントを活用した発表は立派でした。今後も、更なる充実した奉仕活動を

頑張って下さい。きっと、将来に役立つと信じています。暑い中お疲れ様

です。ファイト青藍泰斗高校ＩＡＣ。 

先日、家内の誕生日に当クラブよりプレゼントを頂きありがとうございました。

青藍泰斗高等学校 IAC の皆様をおむかえして。 

委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員

須 藤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

家冨先生が復帰する日まで、生徒と共に今後も尽力して行きたいと思いますので、本校 IAC

本日はありがとうございました。 

メーク 出席率 

名 82.4％ 

修正出席率 

76.5％ 

８４－１０３２（サムディー） 

８５－４４５１ 

ようこそ。夏休み中にもかかわらず、ご苦労さまです。 

の皆さん、合同例会参加ごくろう様です。先の 8月 9 日第 18 回イ

ンターアクト年次大会にて活動報告発表が良くでき嬉しくおもいました。大会テー

にようこそ。食事は間に合いましたか？ 

インターアクトの皆様、暑い中ようこそおいで下さいました。 

マロンも無事、抜糸が終わり元気を取り戻しましたが、まだ、ゴリゴリが

つ、腫瘍が二か所あるので心配です。手術は痛々しいので当分、様子を見ようと

考えています。私は今週、来週ともロータリーは夏季休暇で暇を持て余しています。 

年次大会に於いては、素晴らしい発表

をした事に感動しました。年間の活動内容も他校より活発な事と、発表に関しても、

パワーポイントを活用した発表は立派でした。今後も、更なる充実した奉仕活動を

頑張って下さい。きっと、将来に役立つと信じています。暑い中お疲れ様

先日、家内の誕生日に当クラブよりプレゼントを頂きありがとうございました。 

委員 大嶋信太郎 
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葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu

 

過日、8 月 23 日当クラブでも協賛している第

え太陽の姿は見えず、ハンカチで汗を拭うこともなくセレモニーが終了しました。

開催は、実行委員会及びスタッフのご尽力の賜と察します。あと

しかし、その中で一つ気になったことがあります。ステージ前の席には、アイドルグループのファ

ンが陣取り、招待の協賛団体・市議・町会長さんは、座席は指

定していないとの案内で後方に着座し、市長・県議・国会議員

さんは、前列ではありますが隅の方におられました。何かと忙

しい時期・時間での出席です

考を期待したいと思います。「葛生原人祭」は一部の人たちの

祭ではなく、みんなで楽しむことが目的ではないかと思いまし

た。今回出席し感じたことは、毎年理事会で話題になりますが、

次回からの協賛も考慮する時期かと思いました。

 

誕生祝  奥澤松利会員

 

1. 篠崎会員義父葬儀にあたり葛生

物故のお見舞いをしたことを

2. 佐野ＲＣ・田沼ＲＣ７月週報を回覧いたします。

3. ガバナー事務所より第 38

4. 2014 年ロータリーレート

5. ガバナー月信 8 月号に新入会員として杣津・土屋会員が紹介されています。

6. 本日は例会終了後に理事・役員会を行います。

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．

ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   

第 2592 回 26.8.26 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu

日当クラブでも協賛している第 27 回葛生原人祭に出席しました。

え太陽の姿は見えず、ハンカチで汗を拭うこともなくセレモニーが終了しました。

開催は、実行委員会及びスタッフのご尽力の賜と察します。あと 3 回で節目の年です。

しかし、その中で一つ気になったことがあります。ステージ前の席には、アイドルグループのファ

ンが陣取り、招待の協賛団体・市議・町会長さんは、座席は指

定していないとの案内で後方に着座し、市長・県議・国会議員

ますが隅の方におられました。何かと忙

しい時期・時間での出席です。次回からの運営スタッフの御一

たいと思います。「葛生原人祭」は一部の人たちの

祭ではなく、みんなで楽しむことが目的ではないかと思いまし

た。今回出席し感じたことは、毎年理事会で話題になりますが、

次回からの協賛も考慮する時期かと思いました。 

奥澤松利会員 

篠崎会員義父葬儀にあたり葛生 RC 慶弔規定の第３項・第４項に従い

物故のお見舞いをしたことを報告致します。 

佐野ＲＣ・田沼ＲＣ７月週報を回覧いたします。 

38 回ＲＹＬＡセミナー受講者推薦依頼が届いていますので回覧

ロータリーレートは引き続き 102 円と連絡がありました。 

月号に新入会員として杣津・土屋会員が紹介されています。

本日は例会終了後に理事・役員会を行います。 

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｃ．Ｋ．ホァン 

岩崎昇一郎 

   副幹事 本島佳明 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

回葛生原人祭に出席しました。真夏の祭典とはい

え太陽の姿は見えず、ハンカチで汗を拭うこともなくセレモニーが終了しました。27 年にも及ぶ長き

回で節目の年です。 

しかし、その中で一つ気になったことがあります。ステージ前の席には、アイドルグループのファ

第３項・第４項に従い 

届いていますので回覧致します。 

月号に新入会員として杣津・土屋会員が紹介されています。 



 

             

  

【会員増強選考委員会】  福島秀治委員長

 

クラブの会員基盤を築くには、入会希望者を探し出すと同時に、現会員を維持する必要があります。

新会員が入会することで、クラブ内では新鮮なアイデアと、新しいエネルギーがもたらされます。新

会員を勧誘するのは会員一人ひとりの責務だと思います。会員の友人や家族、また、仕事関係の知り

合いなど地域の人々に声をかけ、入会を勤めるよう、お願い致します。

一方、現会員は、クラブの意義ある活動を続けていくために欠かせない存在です。会員増強の中で

も、特に「会員維持活動」は重要だと思っております。そのためには、会員に十分な情報を提供し

積極的な活動を促し、感謝することで、会員の満足度がたかまるものと考えます。また、定期的にク

ラブの現状評価を行うことによって、クラブの長所と短所（改善点）は何か、を検討しましょう。そ

して、奉仕活動への参加や親睦活動の状況、ロータリー財団への寄付傾向など、随時確認することで、

対応すべき問題を明らかのすることが出来ます。

話は戻ります。会員増強に関しては以前から言われております通り、

人前後と、そして限られた企業数など、地域性の問題もあり、とうてい委員会だけでは進めることは

出来ません。クラブ全体で考えて行かなければならない問題だと思っております。そこで、改めて会

員の皆様お 1 人おひとりにとりにもご協力お願いいたします。まず、会員となるにふさわしい人を探

し出すことから始めて下さい。新会員を慎重に選ぶことによって、会員維持につながると同時に、新

会員を受け入れに対する現会員の態度が好ましいものとなります。

また、「職業分類調査」と「会員の多様性に関する調査」を用いて、地元のさまざまな職業がクラブ

に反映されているかどうかを確認することが出来ます。勧誘にあたっては、入会候補者に、クラブの

活動全般について説明し、地元や海外で実施されている奉仕活動や、国際ロータリーのプログラムを

紹介いたします。また、候補者が持つ専門技能や趣味などを事前に調べておくこともいいかも知れま

せん。そして、入会前に以下のような情報を伝えれば、入会後に新会員が積極的な会員となる傾向が

見られるようです。 

 

＊クラブと歴史、クラブが力をいれているプ

＊入会によって得られる会員の恩恵

＊国際ロータリーとロータリー財団

＊参加できる各種のクラブ活動 

 

以上のような情報を伝えることも必要だと思います。

最後になりますが、本年度会長方針の重要なテーマでもあります、「会員増強」まだ始まったばかり

ですが、今後ともクラブ会員の減少を防ぐためにも、クラブ内部の拡大と、プログラム、親睦委員会

とも連携し、改善しながら、一人でも多くの適格者に入会して頂きたいと願っておりますので、改め

て皆様のご協力をお願い致します。

第１回クラブフォーラム 
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福島秀治委員長 

クラブの会員基盤を築くには、入会希望者を探し出すと同時に、現会員を維持する必要があります。

新会員が入会することで、クラブ内では新鮮なアイデアと、新しいエネルギーがもたらされます。新

会員を勧誘するのは会員一人ひとりの責務だと思います。会員の友人や家族、また、仕事関係の知り

合いなど地域の人々に声をかけ、入会を勤めるよう、お願い致します。 

方、現会員は、クラブの意義ある活動を続けていくために欠かせない存在です。会員増強の中で

も、特に「会員維持活動」は重要だと思っております。そのためには、会員に十分な情報を提供し

な活動を促し、感謝することで、会員の満足度がたかまるものと考えます。また、定期的にク

ラブの現状評価を行うことによって、クラブの長所と短所（改善点）は何か、を検討しましょう。そ

して、奉仕活動への参加や親睦活動の状況、ロータリー財団への寄付傾向など、随時確認することで、

対応すべき問題を明らかのすることが出来ます。 

会員増強に関しては以前から言われております通り、旧葛生町としての人口

人前後と、そして限られた企業数など、地域性の問題もあり、とうてい委員会だけでは進めることは

ん。クラブ全体で考えて行かなければならない問題だと思っております。そこで、改めて会

人おひとりにとりにもご協力お願いいたします。まず、会員となるにふさわしい人を探

し出すことから始めて下さい。新会員を慎重に選ぶことによって、会員維持につながると同時に、新

会員を受け入れに対する現会員の態度が好ましいものとなります。 

また、「職業分類調査」と「会員の多様性に関する調査」を用いて、地元のさまざまな職業がクラブ

に反映されているかどうかを確認することが出来ます。勧誘にあたっては、入会候補者に、クラブの

活動全般について説明し、地元や海外で実施されている奉仕活動や、国際ロータリーのプログラムを

紹介いたします。また、候補者が持つ専門技能や趣味などを事前に調べておくこともいいかも知れま

せん。そして、入会前に以下のような情報を伝えれば、入会後に新会員が積極的な会員となる傾向が

＊クラブと歴史、クラブが力をいれているプロジェクトと活動 

＊入会によって得られる会員の恩恵 

国際ロータリーとロータリー財団 

 

以上のような情報を伝えることも必要だと思います。 

最後になりますが、本年度会長方針の重要なテーマでもあります、「会員増強」まだ始まったばかり

ですが、今後ともクラブ会員の減少を防ぐためにも、クラブ内部の拡大と、プログラム、親睦委員会

人でも多くの適格者に入会して頂きたいと願っておりますので、改め

て皆様のご協力をお願い致します。 

クラブの会員基盤を築くには、入会希望者を探し出すと同時に、現会員を維持する必要があります。

新会員が入会することで、クラブ内では新鮮なアイデアと、新しいエネルギーがもたらされます。新

会員を勧誘するのは会員一人ひとりの責務だと思います。会員の友人や家族、また、仕事関係の知り

方、現会員は、クラブの意義ある活動を続けていくために欠かせない存在です。会員増強の中で

も、特に「会員維持活動」は重要だと思っております。そのためには、会員に十分な情報を提供し、

な活動を促し、感謝することで、会員の満足度がたかまるものと考えます。また、定期的にク

ラブの現状評価を行うことによって、クラブの長所と短所（改善点）は何か、を検討しましょう。そ

して、奉仕活動への参加や親睦活動の状況、ロータリー財団への寄付傾向など、随時確認することで、

葛生町としての人口 12，000

人前後と、そして限られた企業数など、地域性の問題もあり、とうてい委員会だけでは進めることは

ん。クラブ全体で考えて行かなければならない問題だと思っております。そこで、改めて会

人おひとりにとりにもご協力お願いいたします。まず、会員となるにふさわしい人を探

し出すことから始めて下さい。新会員を慎重に選ぶことによって、会員維持につながると同時に、新

また、「職業分類調査」と「会員の多様性に関する調査」を用いて、地元のさまざまな職業がクラブ

に反映されているかどうかを確認することが出来ます。勧誘にあたっては、入会候補者に、クラブの

活動全般について説明し、地元や海外で実施されている奉仕活動や、国際ロータリーのプログラムを

紹介いたします。また、候補者が持つ専門技能や趣味などを事前に調べておくこともいいかも知れま

せん。そして、入会前に以下のような情報を伝えれば、入会後に新会員が積極的な会員となる傾向が

最後になりますが、本年度会長方針の重要なテーマでもあります、「会員増強」まだ始まったばかり

ですが、今後ともクラブ会員の減少を防ぐためにも、クラブ内部の拡大と、プログラム、親睦委員会

人でも多くの適格者に入会して頂きたいと願っておりますので、改め
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 22 名 4 名 2 名 88.2％ 

本日の欠席者 篠崎 坪内 永井 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/12 6 名 1 名 82.4％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 岩崎年度 2ヶ月が過ぎました。あと 10 ヶ月です。宜しくお願いします。 

片柳克敏君 福島委員長、会員増強頑張って下さい。誠実と明るさで期待しております。 

田澤秀文君 

8 月 28 日は岩舟クラブのガバナー公式訪問日です。ロータリーの灯を消したくない

と誓いあって再団結した精鋭 8 名のクラブです。どんな懇談会になるか楽しみです

が、本音がポンポン飛び出すような気がして興味深々であります。 

馬場俊一君 15 年ぶりにうれしいことがあったので。 

奥澤松利君 

誕生祝をいただきありがとうございます。先日還暦を迎えたかとおもったら、65才

の高齢者になってしまいます。今時の高齢者は元気だネと言われるようにガンバリ

たく思います。 

中野勇夫君 8 月 23 日(土曜日)妻の誕生日にお花が届きましてありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2593 回 26.9.2 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

肌寒い雨の日が続きましたが、本日は一転して快晴の秋空、さわやかではな

く真夏の余韻を肌で感じています。 

昨日、9月 1日は「防災の日」でした。地震・大雨洪水・台風・竜巻など様々

な災害が多発しております。その度に、家屋の倒壊や河川の氾濫等で多くの人

命が失われ、避難生活も長期化しています。広島の北部土砂災害では、72 人

もの犠牲者と 2人の行方不明者がおり約 1,000 人もの人が避難生活を余儀

なくされました。災害時の警察・消防・自衛隊・ボランテｲァの皆さんの手

作業での捜索・活躍には感動しました。 

本県でも、「四千年に一度の雨」と言われた那須水害を始め、五行川の氾

濫、東日本大震災、つい先日の竜巻被害等が記憶にあります。私の家の近

くにある松井町公民館の掲示板に、佐野市洪水・土砂災害ハザードマップが貼られていますが,危険箇

所の多さに驚きました。 

深夜及び未明での災害の発生は防ぐことが難しく、また、災害防止策も遅れています。災害から身

を守るには、異常な大雨や川の水かさの増大など、危険が少しでもあると感じるようなことがあれば，

ためらわず避難することです。災害時の避難方法や、家族同士の連絡方法など確認するのは今です。 
 

誕生祝 齋藤孝之会員 

皆出席 田澤秀文会員(12 年) 

 

1. 9 月 4 日 田沼ＲＣガバナー補佐事前訪問が予定されています。 

2. 9 月 9 日 葛生ＲＣガバナー補佐事前訪問が予定されています。 

3. 9 月 21 日 第 2550 地区大会が予定されています。 ※出席予定人数 23 名です。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 



 

4. 9 月 25 日 葛生・田沼ＲＣガバナー

5. 広島豪雨災害義援金 1000 円お願いいたします。

6. 10 月 13 日宇都宮さつきＲＣ加盟認証状伝達式の出席案内がありました

7. 選挙人（代議員）選任届の依頼があり岩崎会長を届け出致しました。

             

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫委員長

名称の変更について、昨年開催された規定審議会において「新世代」という名称から「青少年」に

呼称が変更となりました。よって本年度は青少年奉仕委員会という名称で行います。メンバーは塩島

副委員長、杣津委員と私の３名で活動します。

まず始に、本年度活動方針について報告します。ゲイリーＣ．Ｋ．ホｱンＲＩ会長のテーマ「ロータ

リーに輝きを」長嶋ガバナーのテーマ「明るく楽しいロータリー」岩崎会長のテーマ「ともに栄え、

ともに歩む」をふまえ、青少年奉仕の意味を十分に理解し、各クラブの青少年奉仕委員会との連携を

深め充実した活動を目指します。 

次に，本年度、事業計画、事業報告について報告します。

1. ポリオ撲滅への支援 

ペットボトル、エコキャップ回収活動を強化し、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブへ

提供する。 

2. 青藍泰斗高等学校インターアク

3. 第１８回インターアクトクラブ年次大会への参加

（７月下旬～８月上旬、宇都宮短期大学付属高等学校）

８月９日（土）宇都宮短期大学付属高等学校にて開催されました。

ＩＡＣより、岡本先生、生徒１２名、ロータリーより田澤ガバナー補佐、岩崎会長、片柳幹事

私の４名で参加してきました。

4. ＲＹＬＡセミナーへの参加 

第３８回ＲＹＬＡセミナー（１１月２２日～２４日

第１３回高校生ＲＹＬＡセミナー（２月頃予定

5. 「秋の自然に親しむ会」への参加

 日程が決定し１１月２１日（金）に行う事となりました。

6. 「足尾植樹奉仕活動」への参加（４月２５，２６日）

7. 地区交流の支援 

 

最後になりますが，エコキャップ回収活動についてです。本年度の目標も全体で、

したいと思います。個人目標は年間、

ポリオ撲滅まであと１パーセントです。

２年目ということもありますので、目標の

の益々のご協力お願いします。 

第 ２ 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム
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ガバナー公式訪問が予定されています。 

円お願いいたします。  

日宇都宮さつきＲＣ加盟認証状伝達式の出席案内がありました。 

選挙人（代議員）選任届の依頼があり岩崎会長を届け出致しました。 

中野勇夫委員長 

名称の変更について、昨年開催された規定審議会において「新世代」という名称から「青少年」に

呼称が変更となりました。よって本年度は青少年奉仕委員会という名称で行います。メンバーは塩島

副委員長、杣津委員と私の３名で活動します。  

まず始に、本年度活動方針について報告します。ゲイリーＣ．Ｋ．ホｱンＲＩ会長のテーマ「ロータ

リーに輝きを」長嶋ガバナーのテーマ「明るく楽しいロータリー」岩崎会長のテーマ「ともに栄え、

ともに歩む」をふまえ、青少年奉仕の意味を十分に理解し、各クラブの青少年奉仕委員会との連携を

 

次に，本年度、事業計画、事業報告について報告します。 

ペットボトル、エコキャップ回収活動を強化し、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブへ

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ例会への積極的な参加 

第１８回インターアクトクラブ年次大会への参加 

（７月下旬～８月上旬、宇都宮短期大学付属高等学校） 

８月９日（土）宇都宮短期大学付属高等学校にて開催されました。 

生、生徒１２名、ロータリーより田澤ガバナー補佐、岩崎会長、片柳幹事

私の４名で参加してきました。 

 

第３８回ＲＹＬＡセミナー（１１月２２日～２４日 栃木県青年会館） 

第１３回高校生ＲＹＬＡセミナー（２月頃予定 場所未定） 

「秋の自然に親しむ会」への参加 

日程が決定し１１月２１日（金）に行う事となりました。 

「足尾植樹奉仕活動」への参加（４月２５，２６日） 

最後になりますが，エコキャップ回収活動についてです。本年度の目標も全体で、

したいと思います。個人目標は年間、2,550 個です。 

です。前年は、目標達成できませんでしたが、岩崎年度に於いては、

２年目ということもありますので、目標の 84,150 個をなんとしても達成したいと思います。会員皆様

第 ２ 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

 

名称の変更について、昨年開催された規定審議会において「新世代」という名称から「青少年」に

呼称が変更となりました。よって本年度は青少年奉仕委員会という名称で行います。メンバーは塩島

まず始に、本年度活動方針について報告します。ゲイリーＣ．Ｋ．ホｱンＲＩ会長のテーマ「ロータ

リーに輝きを」長嶋ガバナーのテーマ「明るく楽しいロータリー」岩崎会長のテーマ「ともに栄え、

ともに歩む」をふまえ、青少年奉仕の意味を十分に理解し、各クラブの青少年奉仕委員会との連携を

ペットボトル、エコキャップ回収活動を強化し、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブへ

生、生徒１２名、ロータリーより田澤ガバナー補佐、岩崎会長、片柳幹事、

 

最後になりますが，エコキャップ回収活動についてです。本年度の目標も全体で、84,150 個を回収

前年は、目標達成できませんでしたが、岩崎年度に於いては、

をなんとしても達成したいと思います。会員皆様
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【家族委員会】  永井委員長 

 第 1 回岩崎会長杯ゴルフコンペは、10/21(火)皐月ゴルフクラブで開催予定です。 

 尚、当日は夜間例会となります。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 22 名 8 名 2 名 76.5％ 

本日の欠席者 大嶋 奥澤 塩島 関口 関野 谷 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/5 5 名 1 名 85.3％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 今日はくじの日(9 月 2日)です。宝くじを買って一攫千金を狙います。 

片柳克敏君 
中野青少年奉仕委員長 クラブフォーラムご苦労様です。 

今後も、塩島・杣津会員と共に協力し活発な活動を期待しています。 

田澤秀文君 

お陰様で、明日 9月 3日はマロンの 7 才の誕生日です。手術の傷跡はまだ癒えませ

んが、家族でささやかに祝ってあげたいと思います。又、今月 25日(木曜日)は、ガ

バナー公式訪問日です。用意万端よろしくお願いいたします。 

皆出席 12年をいただきましたが、27 年で 12年皆出席は恥ずかしい限りです。 

齋藤孝之君 
誕生祝をいただきありがとうございます。56 才になります。 

若手に混じりクラブ選手権を戦っております。 

篠崎三智雄君 
父の葬儀に多数の皆様に御会葬賜りありがとうございました。 

お世話になりました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 
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㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 
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2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2594 回 26.9.9 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

                       

本日のお客様をご紹介します。当クラブ会員であり、 

今年度第 9グループガバナー補佐の田澤秀文様です。 

公式訪問合同例会を控えての事前訪問にお越し頂きました。 

ご指導を宜しくお願いします。 

 

今、話題の錦織圭。今朝は、早起きして全米オープン男子シングルス決勝戦

を見ようと思いましたが、不覚にも WOWOW に加入しておらず実況中継が見られ

ませんでした。準決勝では、世界ランク 11 位の錦織が、世界ランキング 1位で

第 1 シードのジョコビッチを 3-1 で破り、日本人選手として史上初の四大大会

シングルス決勝進出という歴史的快挙を成し遂げました。直前 2 試合は、4 時

間を越える死闘を連覇し、その驚異的なスタミナに「マラソンマン」との威名

で報道されました。驚異的な粘りと、冷静に予測する力、精神力の強さが快挙

に結びついたと思います。居合抜きのようでコースがわからない錦織のバック

ハンドは、世界最高レベルと賞賛されました。決勝は、198cm を越える大男の

チリッチが放つ高速サーブに翻弄され 3-0 で破れたもののすばらしい戦いでした。 

13 歳でアメリカにテニス留学をし、「チーム K」によりテニスの技術はもとより、語学も身につけ、

試合後のインタビューでは巧みな英語で相手選手をたたえ、「チーム K」に感謝し、堂々としてすがす

がしい姿に、スポーツマンの鏡であると感心しました。若干 24歳、はじめの一歩です。今後のさらな

る活躍を期待したいと思います。 

 

・本日は、田澤ガバナー補佐事前訪問の日です。 

・例会終了後、クラブ協議会を行います。 

幹 事 報 告 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

第 9グループガバナー補佐  田澤秀文様 
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【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

 ・10/21(火) 第 1回岩崎会長杯ゴルフコンペの後は、 

PM6:30～ 田沼｢見晴らし｣で家族例会を開催致します。 

  来週までに出欠のご連絡をお願い致します。 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 1 名 0 名 97.1％ 

本日の欠席者 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/2 2 名 0 名 94.1％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 田澤ガバナー補佐をお迎えして。公式訪問もよろしくお願いします。 

片柳克敏君 
田澤ガバナー補佐お世話になります。大変ハードなスケジュールの毎日ですが、お

体ご自愛ください。よろしく御指導お願いいたします。 

小曽戸健治君 田澤ガバナー補佐をお迎えして。ご指導宜しくお願い致します。 

奥山國之君 
病気により約 2 ヶ月欠席し申し訳ありませんでした。今月より漸く社業にタッチで

きるようになりましたが、全快までにはもうしばらく時間が必要と思います。 

吉澤慎太郎君 
田澤ガバナー補佐をお迎えして！錦織圭選手は、本当に残念でした。近い将来、ぜ

ひ四大大会で優勝してもらいたいものです。 

馬場俊一君 15 年ぶりに月例で入賞しました。 

八下田幸三君 田澤ガバナー補佐お世話になります。しっかりと勉強したいと思います。 

酒庭和一君 田澤ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願いします。 

谷 和文君 田澤ガバナー補佐 お疲れ様です。御指導よろしくお願いします。 

須藤功一君 田澤ガバナー補佐 事前訪問ご苦労様でした。今後とも宜しくお願いします。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

第 ３ 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2595 回 26.9.16 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

                       

連休の 13・14 日は、雲はありましたが、さわやかな秋空の一日でした。いよいよ、秋の行楽シーズ

ンです。国内はもちろん、海外への渡航を計画している方もいるかと思います。計画も企画も無い者

の独り言ですが、西アフリカではエボラ出血熱が、アジア・中南米・アフリカでは、デング熱が蔓延

していますのでご注意を。 

  国内でも、約 70年ぶりにデング熱の感染が確認され

ました。東京・代々木公園や周辺でヒトスジシマカに

刺され感染したそうです。感染が確認されてから半月

で、100 人を越える感染患者がおりますが重症化するこ

とはまれとのことです。 

ここで、蚊についての雑学を紹介します。蜂にチク

ッと刺された時の痛みは相当なものです。ところが、

蚊に刺されても痛みはほとんど感じません。痛く感じない主な理由は、蚊の針が細いためです。蚊の

針の太さは 0.08 ㎜しかありません。これは人間の髪の毛とほぼ同じ太さです。現在、最も細い皮下注

射用の針でも 0.3 ㎜有りますので、蚊の針の細さがおわかりになるかと思います。ミツバチの針も同

じくらいの太さですが、針に返しトゲがついているため、激しい痛みを感じると言うことです。蚊が

人を刺すのは血液を吸うためですが、血液を吸うのはメスに限られています。蚊にとって血液は主食

ではないと言うことです。メスの蚊は、人の血液を卵巣を発達させるために使います。人の血液は、

栄養補助食品程度の扱いです。蚊の主食は、花の蜜や果実の汁で、オスはこれしか口にしませんし、

メスも産卵期以外は同じものを摂っています。産卵のために必要な血液の量は、約 1 ㎎ですが、蚊自

体の体重はわずか 2～2.5 ㎎なので蚊にとってはかなりの量になります。この量を吸ってしまえば、産

卵が終わるまで二度と人を刺しません。 何度も同じ蚊に刺されている気がするのは、吸血途中で追

い払い邪魔をするためです。 蚊が一度に 1㎎の血液を吸うのはまれなことで、ほとんどの蚊が 4～5

回の吸血を繰り返し、ようやくこの 1㎎の血液を得ることが出来ます。 

  参考にならないような雑学でしたが、お気を付けてお出かけ下さい。 

会 長 挨 拶 



 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

34 名 

本日の欠席者 坪内 永井 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

9/9 

            ・アシスタント

               ・例会場 

        

岩崎昇一郎君 明日、青藍泰斗高校

片柳克敏君 
9 月行事予定に、ガバナー公式訪問や地区大会参加と大きな行事が続きます。

参加宜しくお願いいたします。

田澤秀文君 

例の松村道央君が

事、優勝、賞金 5000

り、来週の月曜日に急遽、祝勝記念コンペを行うことになり、道央プロの

ドドライバーショットにシビレテ来ようと思っています。

杣津雄治君 
妻の誕生日に花を送っていただき大変有難うございました。結婚以来、初めての事

だったようで、大変喜んでいました。ロータリークラブに感謝です。

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長

欠席の連絡 

2 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 3 名 0 名 

 新田会員 

欠席数 事前メーク 

1 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

明日、青藍泰斗高校 IAC の例会に出席します。 

月行事予定に、ガバナー公式訪問や地区大会参加と大きな行事が続きます。

参加宜しくお願いいたします。 

例の松村道央君が先の片山晋呉インビテーショナル日本マッチプレー選手権で見

5000 万円ゲット。分け前はなさそうですが、その日の晩、連絡が入

り、来週の月曜日に急遽、祝勝記念コンペを行うことになり、道央プロの

ドドライバーショットにシビレテ来ようと思っています。 

妻の誕生日に花を送っていただき大変有難うございました。結婚以来、初めての事

だったようで、大変喜んでいました。ロータリークラブに感謝です。

吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員 大嶋信太郎

須 藤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

出席率 

91.2％ 

修正出席率 

87.1％ 

（サムディー） 

８５－４４５１ 

月行事予定に、ガバナー公式訪問や地区大会参加と大きな行事が続きます。 

の片山晋呉インビテーショナル日本マッチプレー選手権で見

万円ゲット。分け前はなさそうですが、その日の晩、連絡が入

り、来週の月曜日に急遽、祝勝記念コンペを行うことになり、道央プロの 320 ヤー

妻の誕生日に花を送っていただき大変有難うございました。結婚以来、初めての事

だったようで、大変喜んでいました。ロータリークラブに感謝です。 

大嶋信太郎 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2597 回 26.10.7 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

皆さんこんにちは。二週間のご無沙汰です。 

野山の木々も色づきはじめ、朝晩はめっきり肌寒く感じます。先日の地区大会では、大勢の皆様に

参加頂きありがとうございました。 

また、ガバナー公式訪問合同例会では、田沼クラブ・当クラブ SAA・若手会員が先頭となって、会

場設営にあたって頂き、無事終了することが出来ました。改めてお礼申しあげます。長嶋一郎ガバナ

ーとの懇談会も、田澤ガバナー補佐の助言をいただき、円滑に進行し、長嶋一郎ガバナーの的確なご

指導を頂ました。 

公式訪問が終わり、張り詰めていた緊張も少し緩みかけましたが、

9 月 27 日 11：52 の御嶽山の噴火を知り驚きました。多くの犠牲者

と行方不明者の捜索に、瞬時に対応しましたが、山岳、そして火山

灰・噴石・火山ガス・台風等荒天での救助活動。警察・消防・自衛

隊、他ボランティアの皆さんの活力に頭が下がります。台風 18 号の

脅威、女児殺害他、今週は暗い話題が多く感じられます。 

しかし、明るい話題もあります。韓国インチョンアジア大会での

日本勢のメダルラッシュ、全米オープンで自身を付けた錦織選手の

２週連続勝利、本県で開催の「ねんりんピック大会」等大勢の皆様

が活躍しています。 

最後に、御嶽山で被害に遭われた方々のご冥福をお祈りするとと

もに、高齢化社会と言われながらも、元気に活躍している方々にエ

ールを送ります。 
 

誕生祝 横塚信也会員、小林祥郎会員、小曽戸健治会員 

皆出席 田澤秀文会員(25 年) 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 
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1. 9 月 25 日 葛生・田沼合同ガバナー公式訪問が開催されました。 

地区大会ご臨席の御礼メールを回覧いたします。 

2. 2015-16 年度地区委員の推薦依頼が届きましたので回覧いたします。 

3. 広島豪雨災害義援金は合計 160 万円ＲＩ12710 地区へ 

送金報告と感謝のメールが入りましたので回覧いたします。 

4. RC 日本事務局経理室より 10月からロータリーレート 1ドル＝１０６円と 

連絡がありましたので回覧致します。 

5. 次は 11 月 8日の合同ＩＭがあります。事前に 3年未満の新人研修が実施されます。 

参加をお願いします。 

6. 真下会員が転勤のため 10 月 1日より欠席となります 

             

【職業奉仕委員会】  谷 和文委員長 

【活動方針】 

   RI 会長「ロータリーに輝きを」、そして岩崎昇一郎会長の 

「ともに栄え、ともに歩む」という方針を受け、 

職業奉仕理念の実践をしていきたい。 

   【事業計画】 

1） 会員の「職業奉仕理念」の卓話をお願いします。 

2） 会員の職場見学会を行います 。     

3）外部からの職業奉仕を実践している経営者に卓話をお願いします。 

 

【米山記念奨学会委員会】  齋藤孝之委員長 

今月は米山強調月間でありますので、米山奨学会の現況についてご説明させていただきます。 

  最近（2013-2014 年度）の寄付金の動向についてですが、寄付額 13億 3700 万円、

前年比 0.9%（普通寄付金 0.1%、特別寄付金 1.3%）、約 1200 万円の増となっておりま

す。寄付金総額は過去５年間で最高額となり、個人平均寄付額は 15,200 円となりま

した。2550 地区は、個人平均寄付額で、全国第 7位となっております。昨年度、葛生

クラブは個人平均寄付額 39,838 円で、大幅に平均をうわまわっております。本年も

若干の特別寄付の上積みで、米山功労者の回数が増える方を中心に御願いを致します

ので、ご協力の程宜しくお願い致します。ちなみにこれまでの葛生クラブ寄付金累計は 2999 万 1200

円で地区内でも上位に位置しております。 

  次に、今年度 2550 地区における奨学生の現況についてお知らせします。本年度男女の内訳は、男性

5名、女性 7名の計 12名となっております。出身国内訳は、中国 6名、ベトナム 3名、台湾・アルメ

ニア・セネガル各 1 名です。所属大学は、宇都宮大学 6 名、作新大学 3 名、足利工業大学 2名、白鴎

大学 1名で、博士課程 3名、修士課程 6名、学部生 3名となっております。理系の学生が 6名（建築

学・地球環境デザイン・システム創生工学・情報生産工学など）、文系の学生が 5名（国際交流・経営

学）です。 

幹 事 報 告 

第 ２ 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 
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  次に、学友会についてお話しいたします。以前、中国で元米山奨学生による学友会が設立されたと

いうＤＶＤを見ましたが。その他にも、台湾、ネパールなどでも学友会ができているそうです。特に、

台湾米山学友会は、｢日本人若手研究者奨学金｣という制度を発足させ、6 年目を迎えたそうです。本

年も 9 人の応募があり 2名が合格し、国立高雄大学応用経済学部と国立台湾師範大学大学院にて研究

活動を行っているそうです。また、マレーシア・ベトナムにおいても学友会設立の準備が始まってい

るそうです。 

  最後に、9月に開催された評議委員会において、7年の長きにわたり理事長として御尽力された板橋

敏雄氏（足利東クラブ）が任期満了にて退任、名誉理事長に就任されました。また後任の理事長には、

昨年の 2550 地区大会にＲＩ会長代理として出席されました、小沢一彦氏（横須賀クラブ）が就任され

たことをお知らせ致します。 

 

小曽戸副会長 

 ・第 8・9グループ「合同ＩＭ」について 

 

須藤会員 

 ・振込み詐欺及び交通安全ステッカーについて 

 

【ＳＡＡ】  篠崎委員長 

 ・会長杯ゴルフコンペ及び夜間例会について 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 22 名 3 名 2 名 91.2％ 

本日の欠席者 関口 杣津 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/28 3 名 1 名 91.2％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 



4 
 

        

岩崎昇一郎君 先日の公式訪問合同例会では、ご苦労様でした。ありがとうございます。 

片柳克敏君 谷委員長、齋藤委員長 クラブフォーラムありがとうございます。 

小曽戸健治君 
結婚祝をいただきまして有難うございました。 

（申し訳ありません。忘れていました。） 

田澤秀文君 

先の葛生・田沼合同ガバナー公式訪問ではお世話になりありがとうございました。 

「天高く馬肥ゆる秋」「実るほど首を垂れる稲穂かな」、正に栗や松茸、新米の旬。

家のマロンは茸の香りが苦手なようで、しばらく、わたしも茸を肴に落ち着いて晩

酌に着けそうです。 

RI2550 地区長嶋一郎ガバナーより、25年皆出席のバッチが届きました。葛生クラブ

では 12 年目を先に先にいただきました。在籍 25 年以上という理解でありがたくい

ただきます。感謝。 

小林祥郎君 結婚祝をいただきまして有難うございます。感想はありません。 

横塚信也君 
結婚祝ありがとうございます。今年も夫婦共々身体も心も健康に迎える事が出来ま

した。感謝の気持ちがち強くなる年になりました。 

新田 実君 
10 月 4 日は、妻の誕生日です。ランの鉢植えを岩崎会長のメッセージと一緒に頂き

ました。ありがとうございます。 

奥澤松利君 人様の親切に触れ、ありがたい感謝の日々です。 

須藤功一君 交通安全と振込みサギ防止の啓蒙活動にご協力下さい。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2599 回 26.10.28 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

            ・訪問看護ステーション くずの葉  訪問看護師 高島様 

 

先週は、第一回会長杯ゴルフコンペ、そして家族夜間例会に大勢の会員ご家族の皆様にご参加いた

だきありがとうございました。初参加のため優勝を逃した土屋会員、繰り上げではありますが連続優

勝の福島会員、ともに健闘をたたえ次回に期待します。 

また、夜間例会では旬の食材に彩られた料理と、おいしいお酒、優勝カップでの廻し飲みなど、楽

しくひと時をお過ごしいただけたでしょうか。そして、R 家族委員会の皆さんには、早朝よりお骨折

りをいただき、無事終了することが出来ました。ありがとうございます。 

岩崎年度のプログラムも半分消化することが出来ました。11 月 8 日の IM 開催に向け、皆さんのよ

り一層の御協力をお願いし挨拶とします。朝晩はめっきり寒くなりました。お体にご自愛を。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

 

皆出席 野部栄一会員(35

長寿会員 野部栄一会員 

 

1. 10 月 20 日 足利東 RC と IM 実行委員会を足利市

2. 11 月 8 日の合同ＩＭ出席が確定しました

・新人研修 10：30  ・本会議

3. 本日 11 月 28 日は理事役員会となります

婦人ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会開催  11

秋の自然に親しむ会 11 月

RYLA セミナー開催  11 月

4. 田沼 RC・佐野東 RC週報を回覧いたします

          訪問看護ステーション

 

【ロータリー家族委員会】  永井

 ・会長杯ゴルフコンペ及び夜間例会について

  第 1回ゴルフコンペ並びに家族例会にご協力いただきありがとうございました。

【クラブ奉仕委員会】  小曽戸

 ・合同ＩＭについて 出席者は、

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 奥澤 塩島 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

10/21 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 

宅 話 
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(35 年)、坪内 馨会員(25 年) 

 

実行委員会を足利市「大津栄新館」にて実施しました。

日の合同ＩＭ出席が確定しました。 

・本会議 13：00 受付となります。 

日は理事役員会となります 

11 月 5日 6：30 開会 11 月 7日 8：30 頃閉会式

月 19 日 

月 22 日～24 日 

週報を回覧いたします。 

ステーション くずの葉  訪問看護師 高島様

永井委員長 

・会長杯ゴルフコンペ及び夜間例会について 

回ゴルフコンペ並びに家族例会にご協力いただきありがとうございました。

小曽戸委員長 
出席者は、20～30 分前に集合して下さい。    

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 6 名 1 名 

 杣津 谷 坪内 新田 会員 

欠席数 事前メーク 

0 名 0 名 100

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

にて実施しました。 

頃閉会式 

高島様 

回ゴルフコンペ並びに家族例会にご協力いただきありがとうございました。 

出席率 

82.4％ 

修正出席率 

100％(例会場変更) 



 

            ・アシスタント

               ・例会場

        

9 月 25 日  ガバナー公式訪問

岩崎昇一郎君 長嶋ガバナー

片柳克敏君 長嶋ガバナー公式訪問お待ちしておりました。葛生クラブ楽しく活動しております。

小曽戸健治君 長嶋一郎ガバナーをお迎えして。ご指導宜しくお願い致します。

本島佳明君 長嶋一郎ガバナーをお迎えして。

吉澤慎太郎君 
長嶋ガバナー、田澤ガバナー補佐をお迎えして！

本日は、ご指導よろしくお願いいたします。

小林祥郎君 長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、宜しく御指導の程お願い致します。

坪内 馨君 長嶋Ｇをお迎えして。

福島秀治君 長嶋一郎ガバナーをお迎えして。本日はご苦労様です。よろしくご指導下さい。

酒庭和一君 長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、よろしくご指導お願いします。

新田 実君 長嶋一郎ガバナーをお迎えして。

八下田幸三君 長嶋ガバナーようこそお越しいただきました。しっかり

谷 和文君 長嶋一郎ガバナーようこそおいで下さいました。御指導よろしくお願いします。

奥澤松利君 長嶋一郎ガバナーをお迎えして。

駒形忠晴君 
長嶋一郎ガバナーをお迎えして。

地区大会勉強になりました。ありがとうございます。

真下裕史君 長嶋ガバナーをお迎えして。

大嶋信太郎君 長嶋一郎ガバナー

篠崎三智雄君 長嶋一郎ガバナー公式訪問ありがとうございます。

杣津雄治君 長嶋ガバナーをお迎えして。

須藤功一君 長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、宜しくお願いいたします。

10 月 21 日  家族夜間例会  

岩崎昇一郎君 会長杯ゴルフと家族夜間例会、大勢の皆様にご参加いただきありがとうございます。

片柳克敏君 

岩崎年度第

永井委員長はじめ、家族委員の皆さんごくろう様です。

飯嶋支店長ようこそ。よろしくお願いします。

小曽戸健治君 飯嶋一成さん

福島秀治君 第 1 回岩崎会長杯、ゴルフコンペにて優勝致しました。（土屋さんごめんなさい。）

永井治寿君 第 1 回会長杯ゴルフ、夜間家族例会に多数ご参加頂きありがとうございました。

須藤功一君 飯嶋一成さんをお迎えして。又、見晴しさんの

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡 
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アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

ガバナー公式訪問 

長嶋ガバナー 本日はありがとうございました。 

長嶋ガバナー公式訪問お待ちしておりました。葛生クラブ楽しく活動しております。

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。ご指導宜しくお願い致します。

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。ご指導ありがとうございました。

長嶋ガバナー、田澤ガバナー補佐をお迎えして！ 

本日は、ご指導よろしくお願いいたします。 

長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、宜しく御指導の程お願い致します。

長嶋Ｇをお迎えして。 

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。本日はご苦労様です。よろしくご指導下さい。

長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、よろしくご指導お願いします。

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。 

長嶋ガバナーようこそお越しいただきました。しっかり

長嶋一郎ガバナーようこそおいで下さいました。御指導よろしくお願いします。

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。 

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。 

地区大会勉強になりました。ありがとうございます。 

長嶋ガバナーをお迎えして。 

長嶋一郎ガバナー 本日はありがとうございました。 

長嶋一郎ガバナー公式訪問ありがとうございます。 

長嶋ガバナーをお迎えして。 

長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、宜しくお願いいたします。

  （於：見晴し） 

会長杯ゴルフと家族夜間例会、大勢の皆様にご参加いただきありがとうございます。

岩崎年度第 1 回会長杯、雨に降られずおつかれさまでした。

永井委員長はじめ、家族委員の皆さんごくろう様です。

飯嶋支店長ようこそ。よろしくお願いします。 

飯嶋一成さん ようこそ葛生ロータリークラブへ。今後とも宜しくお願い致します。

回岩崎会長杯、ゴルフコンペにて優勝致しました。（土屋さんごめんなさい。）

回会長杯ゴルフ、夜間家族例会に多数ご参加頂きありがとうございました。

飯嶋一成さんをお迎えして。又、見晴しさんのお料理に感謝。

須 藤 委 員 長 

８４－１０３２（サムディー） 

８５－４４５１ 

長嶋ガバナー公式訪問お待ちしておりました。葛生クラブ楽しく活動しております。 

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。ご指導宜しくお願い致します。 

ご指導ありがとうございました。 

長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、宜しく御指導の程お願い致します。 

長嶋一郎ガバナーをお迎えして。本日はご苦労様です。よろしくご指導下さい。 

長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、よろしくご指導お願いします。 

長嶋ガバナーようこそお越しいただきました。しっかり勉強します。 

長嶋一郎ガバナーようこそおいで下さいました。御指導よろしくお願いします。 

 

 

長嶋ガバナーをお迎えして。本日は、宜しくお願いいたします。 

会長杯ゴルフと家族夜間例会、大勢の皆様にご参加いただきありがとうございます。 

回会長杯、雨に降られずおつかれさまでした。 

永井委員長はじめ、家族委員の皆さんごくろう様です。 

ようこそ葛生ロータリークラブへ。今後とも宜しくお願い致します。 

回岩崎会長杯、ゴルフコンペにて優勝致しました。（土屋さんごめんなさい。） 

回会長杯ゴルフ、夜間家族例会に多数ご参加頂きありがとうございました。 

お料理に感謝。 
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 10 月 28 日 

岩崎昇一郎君 
第 1 回会長杯ゴルフコンペならびに家族夜間例会が無事終了することが出来まし

た。ありがとうございます。 

片柳克敏君 高島さん、葛生ロータリークラブ例会にようこそ。又、卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治君 高島さん 卓話有難うございました。 

本島佳明君 高島さん 卓話有難うございました。 

野部栄一君 

今月初めての出席です。月一回の出席は、入会以来のことです。 

今後なるべく出席いたします。 

家内が誕生日を祝って頂き、大変喜んでいます。 

吉澤慎太郎君 
先週の家族例会、大変お世話になりました。 

今後、年 2～3回やってはどうでしょうか？ 

大嶋信太郎君 
家内の誕生日にお花をいただきましてありがとうございました。 

知り合ったころは、若かった！戻りたいとは思いません。今が一番です。 

土屋 登君 
第 1回岩崎会長杯で 3位になりました。 

ハンデもまだあるので、次回は優勝を狙います。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2600 回 26.11.4 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           佐野ロータリークラブ  青山副会長  永島副幹事 

 

3 連休のうちの二日はお天気に恵まれ、紅葉の時期にも重なり観光地も道路

も大変混雑していました。私ごとですが、群馬県沼田市に林檎狩りにでかけ、

帰りは赤城山北面の紅葉を楽しんできました。緑の針葉樹と赤や黄色のコン

トラストが生え感動しました。車の中は暖かいですが、車を降りると外気は

13℃、とても寒く感じました。先日は、木枯らし１号が吹き荒れ、そろそろ

冬の足音が聞こえて来ます。 

早いもので、岩崎年度も４ヶ月が過ぎました。皆さんのご指導・御協力に 

感謝いたします。 

大変遅くなりましたが、今晩味楽さんにおいて入会二年未満の 5 名のオリ

エンテーションを吉澤慎太郎会員を講師に迎え行います。また、11 月 8 日の IM では新人研修も用意

されています。一日も早くロータリーを理解して頂きたいと思います。 

続きましてうれしい報告があります。一人では有りますが入会候補者がおります。先日お会いして

きましたが、福島会員増強委員長と相談し、今月中にも皆さんにご紹介したいと思います。 

11 月 5・6・7 日と会長杯婦人バレーボール秋期大会が開催されます。5日の開会式と 7 日の閉会式

への多くの参加をお願いします。 

最後になりますが、ホストクラブとして 11 月 8 日の IM 成功に向け御協力をお願いします。お願い

事ばかりですが、挨拶とします。 
 

誕生祝 (10 月)坪内 馨会員、(11 月)吉澤浅一会員、篠崎三智雄会員、飯嶋一成会員 

結婚祝 岩崎昇一郎会員、齋藤孝之会員 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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1. 本日新人研修会を開催いたします。 

2. 佐野 RC 青山副会長永島副幹事が例会来訪しました。 

 

    飯嶋一成会員（群馬銀行 葛生支店長） 

 

  ・ロータリー財団委員会  中田英昭委員長 

 

【米山記念奨学会委員会】  齋藤委員長 

 ・追加の募金を今月までに宜しくお願い致します。 

 

【ロータリー家族委員会】  永井委員長 
・第 2回岩崎会長杯ゴルフコンペを桃里ゴルフ倶楽部に手開催します。夜は忘年会となります。 
・来週は振替休会です。   

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 3 名 0 名 91.2％ 

本日の欠席者 奥澤 谷 吉澤(慎) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/28 6 名 1 名 82.4％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

入 会 式 

第 5 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 
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岩崎昇一郎君 
妻の誕生祝と結婚祝を頂きありがとうございます。 

本日は、佐野クラブより青山副会長と永島さんを迎えて。 

片柳克敏君 
佐野 RC 青山様、永島様 来訪ありがとうございます。後ほど打合せお願い致します。 

中田財団委員長 クラブフォーラム御苦労様です。ガンバって下さい。 

本島佳明君 青山副会長と永島様 葛生 RC へ、ようこそおいで下さいました。 

吉澤浅一君 
誕生祝ありがとうございます。 

64 才、来年は四捨五入で 70 才の 65 才。あーいやだ…。 

坪内 馨君 

妻の誕生日に素敵なランの花をありがとうございました、との妻からの伝言でござ

います。会長様、担当委員会の皆様ありがとうございました。 

又、本日は誕生祝をいただきまして重ねてお礼申し上げます。 

齋藤孝之君 
結婚祝をいただきありがとうございます。早や 30 年経過しました。 

真珠婚式だそうです。「何とかに真珠」と言いますので、何もしません。 

篠崎三智雄君 
妻の誕生日に花をありがとうございます。 

また、誕生プレゼントをもらいありがとうございます。 

飯嶋一成君 
新入会員の飯嶋です。よろしくお願いします。 

誕生祝を頂戴しまして、ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 
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会員立候補者の足利銀行葛生支店長 戸澤 優さんです。 

本日は例会の見学に来て頂きました。葛生 RC 細則第 13 条第 5 節により、本日より 7 日以内に書面に

よる異議の申し立てがない場合は、本細則に定める入会金を納めることにより会員に選ばれたものと

みなされます。宜しくご審議お願いします。 

 

  先日の第 8・第 9グループ合同での IM では、多くの皆さんに出席していただき盛会に終了すること

が出来ました。ありがとうございました。 

また、本日は例会場を変更しての「新そばを楽しむ会」多くの皆さんにお集まりいただきありがと

うございます。 

周りの木々も、紅葉から枯れ葉へと変わり、吹きだまりには枯れ葉が目立ちます。朝晩もめっきり

寒くなり、本格的な冬の到来です。今年は、まだインフルエンザの予防接種を実施しておりません。

長島先生と相談して早急に対処したいと思っていますが、それまでは、お体を自愛し風邪をひかない

よう努めてください。 

 

ここで雑学ですが、「引っ越しそば」は細く長くおつき合いを 

お願いしますという意味でそば（近く）とそばをかけて生まれた習慣です。 

次に「年越しそば」ですが三つの説があります。 

（細く長く説） 

そばは細く長く伸ばして食べられることから、寿命を延ばし、家運を伸ばし､身代を長続きさせたいと

縁起を担いだという説。 

（そばは金を集める説） 

大晦日に金細工の職人たちがそばがきを丸めて焼き、その粘りけを利用して床に飛び散った金の粉を

集めるという習慣がありました。このことから、そばは金を集めるから縁起がよいいう説。 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 
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（縁切り説） 

そばは切れやすいため、一年間の苦労や災いをきれいさっぱり切り捨てるという説。 

どの説が正しいかはわかりませんが、新そばが伸びないうちに終わります。 

 

1. 11 月 8 日 第 8・第 9グループ合同 IM が開催されました。 

2. 婦人バレーボール大会が開催されました。（11 月 5 日～7日） 

3. 11 月 9 日(日)会員増強セミナーに出席しました。 

4. 足利東 RC 例会場が 12 月よりニューみやこホテルに変わります。 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 
「新そばを楽しむ会」大勢お集まりいただきありがとうございます。 

また、足利銀行支店長の戸澤優さんをお迎えして！ 

片柳克敏君 
おそば おいしくいただきました。 

11 月 IM 大会、バレーボールと協力ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 

欠席の連絡 

幹 事 報 告 
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今年度、ロータリー財団地区補助金を活用しての活動を考えております 

「猪鹿鳥獣共生ネット」の青木代表と赤堀事務局長さんです。 

後ほど、活動内容・プロジェクトについてお話いただきます。 

 

先日の「新そばを楽しむ会」では、多くの皆さんに出席してい

ただき、おいしいそばを味わうことが出来ました。ありがとうご

ざいました。そして、担当役員さんにも改めてお礼申し上げます。 

  それでは、二つのお話をさせて頂きます。 

始めに、11 月 21 日第 9 グループ合同の「秋の自然に親しむ会」に田澤ガバナー補佐・中野青少年

委員長と参加してきました。参加人数は生徒 250 人・先生 97 人・保護者 6 人・ロータリアン 19 人合

計 372 人＋乗務員・添乗員 22 人の総数 394 人で行ってきました。車内でも施設内でも、特別支援学級

の生徒児童とは思えないほど活発で、生き生きとしておりました。林檎狩りでは、もぎり方がわから

ず、ぐるぐる回してひっぱっているので、自称林檎狩りのプロの私が模範演技をしたところ、保護者

の方からも大いに受けました。因みに、私は今年 6 度目の林檎狩りです。当日は、寒いかと思い厚着

をしていきましたが、小春日和の暖かな日で汗ばむほどでした。 

次に、11 月 24 日「ライラセミナー」閉校式に片柳幹事・中野青少年委員長と参加してきました。

11 月 22 日から 24 日までの三日間での短期集中セミナーにおいて、参加者全員に変化が現れた気がし

ます。23日はグループ別ディスカッション成果発表のため、徹夜して仕上げたとのことでそれが顔に

も表れていたのだと思います。大変眠そうでした。成果発表後に、参加者全員のスピーチを聞き、「言

葉・態度・協調・思いやり・裏切りそして友情」大変感動しました。 

今年度は、高校生ライラも企画されています。一人でも多くの参加をいただき、よきリーダーの育

成に努めたいと思います。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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結婚祝 奥澤松利会員 

 

1. 11 月 21 日(金) 「秋の自然に親しむ会」が開催され、 

田澤ガバナー補佐・岩崎会長・中野委員長が出席しました。 

2. 11 月 24 日(月) 社会人ＲＹＬＡセミナーの成果発表会に 

    岩崎会長・片柳幹事・中野委員長が出席いたしました。 

3. 12 月ロータリーレートは 112 円となります。11 月 28 日まで 106 円です。 

4. ＩＭ収支決算書を報告いたします。総収入金額 1,650,000 円で繰越残金は 0円です。 

5. 佐野 RC・佐野東 RCの週報と会員増強資料を回覧します。 

6. 本日理事・役員会を行います。 

                

 

【米山記念奨学会委員会】  齋藤委員長 

 ・本日で寄付の受付を終了させていただきたいと思います。 

 

【ロータリー財団委員会】  中田委員長 
・11/28 で一旦寄付の受付は、終了させていただきたいと思います。 
 

【社会奉仕委員会】 関口会員 （長島委員長代理） 

 ・12 月 9 日（第 2例会）に、恒例のインフルエンザ予防接種を行わせていただきます。 

  希望者は、当日 11:30 頃までに例会場へお越しください。 

 

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫委員長 

 ・「秋の自然を親しむ会」に会長と参加してきました。 

 ・RYLA セミナーに参加してきました。 

 ・12/17 青藍泰斗高等学校インターアクトクラブの例会が開催されます。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 

卓 話 猪鹿知鳥獣共生 ネット   赤堀事務局長 



3 
 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 3 名 1 名 91.2％ 

本日の欠席者 駒形 杣津 永井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/18 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 
青木代表、赤堀さん 本日は御苦労さまです。 

21・22・23・24 日の連休はとても忙しかったです。 

片柳克敏君 

青木代表、赤堀事務局長 葛生 RCにようこそおこし下さいました。 

中野委員長 秋の自然に親しむ会や社会人 RYLA ご苦労様でした。 

また、土屋会員、長島会員 受講者推薦ありがとうございました。 

奥澤松利君 
結婚祝を戴きましてありがとうございます。 

苦節 36 年、まだまだ愛し合っております。 

谷 和文君 先月 お爺ちゃんになってしまいました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 
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カレンダーも残り一枚となり、寒さが日増しに身に凍みます。 

今年も残すところわずかとなりました。一年を振り返るには少し早いので

すが、今年は災害の年であったように思われます。2月には関東甲信越地区で

の大雪、6月には東京に雹が降り、7月には史上最大級の台風がやってきまし

た。8 月には台風 11 号の影響で栃木・鹿沼・壬生の３市町で竜巻が発生し、

約 470 等の建物被害がありました。また、広島では集中豪雨による大規模な

土砂崩れが起き、9 月には御嶽山が噴火し大勢の犠牲者を出しました。先日

11月22日には、長野県白馬村と小谷村で震度6弱の地震により家屋が倒壊し、

犠牲者も出ました。日本の自然は何かがおかしいと思います。 

自然災害ゆえに何も手を出すことが出来ませんが、一日も早い復興と犠牲

者のご冥福をお祈りします。来年は事件・事故・災害のないよい年でありますよう祈念し挨拶としま

す。 

             

 

誕生祝 中田英昭会員、小曽戸健治会員 

結婚祝 関口文雄会員、本島佳明会員、関野 仁会員 

 

1. 地区事務所より新人研修の案内がきましたので、5年未満の会員の方の参加をお願いします。 

2. ロータリー財団寄付金を 11月 28 日に日本ロータリー財団に送金しました 

3. 米山記念奨学会寄付金を 12月 2 日に送金いたしました。 

4. 佐野市特別支援学級「たんぽぽ作品展」の案内がありました。 

   12 月 6 日～7日 あくとプラザ小ホールにて 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 

入 会 式 戸澤 優会員 （足利銀行 葛生支店） 
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12 月は、ロータリーの折り返しの月であり、家族月間として位置づけられています。 

今年のロータリー家族委員会は、委員長：永井治寿、副委員長：塩島達人、中野勇夫、杣津雄治、土

屋登さんです。塩島副委員長を除くと、全員が 18 か月未満の新入会員です。 

新会員は、ロータリーの原点である、早く多くの人と知り合いになって親睦を深めるようにとの配

慮から、『新会員オリエンテーション用 今日からロータリアン』には書いてあります。 

今日は、第 6 回クラブフォーラムを家族員会からみなさまの貴重なご意見を頂戴したく思っていま

すのでよろしくお願いします。 

さて、新入会員研修を受けている入会 18か月の私が、委員長として「一体何をやるのでしょう」と

いう気持ちであります。11 月 8 日(土)足利プリオパレスでＩＭがありました。第 1 部が新会員研修会

でした。最近の研修は、いわゆる参加型研修が多くなっています。その研修も４～５グループをつく

っての対話型のスタイルで進められました。 

 そこでは、講師の中谷研一ガバナーエレクトから 3 つの質問が、新会員

たちに投げかけられました。 

１、ロータリーとは 

２、いかに会員を集めるか 

３、ロータリーの必要性とは 

新人には難問でしたが、それぞれ意見交換しグループの代表が発表しました。 

その週に、11月 4 日には葛生クラブの新会員研修が「味楽」でおこなわれました。講師の吉沢慎太

郎会員はじめ、多くの方々からレクチャーを頂きました。結論としては、異業種の集まりでフラット

な人間関係の中で自分を磨いていること。つまり、ロータリー活動では、ロータリアンの資質向上が

大きな役割だということが分かりました。 

では、資質とはいかなるものか。良い言葉が 5つ書いてありました。 

・親睦 

・高潔性 

・多様性 

・奉仕 

・リーダーシップ  の 5 つです。 

つまり、品格が高く、非常にバランスの取れた人でないとロータリアンは務まらないということです。 

家族委員会の一番の大仕事が 6 月に予定されている家族観劇会なるものがありますが、この観劇会

を通じて、先の資質が問われます。観劇という非常に趣味嗜好の分かれるものを如何に円満成就させ

るかが今年の家族委員会のテーマであります。様々なご意見を今日、そして今後もお願いして会長と

相談の上、提示していきます。 

高潔性を発揮していただき、多くの会員の皆様が様々な行事に、参加することをお願いしてフォー

ラムを終わりにします。 

第 6 回クラブフォーラム ロータリー家族委員会  永井治寿委員長 
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【ロータリー財団委員会】  中田委員長 
・ロータリーレートの変更の為、11/28 で一旦寄付の受付は終了させていただきました。 

ご協力ありがとうございました。 
 

【社会奉仕委員会】 長島委員長 

 ・12 月 9 日（第 2例会）に、恒例のインフルエンザ予防接種を行います。 

  希望者は、当日 11:30 頃までに例会場へお越しください。 

 ・12/30 「介護老人保健施設あさひ」のもちつき大会を行います。ご協力をお願い致します。 

 

【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

・ 岩崎会長杯ゴルフコンペ  桃里カントリークラブ AM8:00 集合 

・ 忘年会 PM6:00 「味楽」 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 5 名 3 名 85.7％ 

本日の欠席者 篠崎 谷 土屋 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/25 2 名 2 名 94.1％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 
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岩崎昇一郎君 
足銀支店長戸澤さん 入会おめでとうございます。 

これからも、よろしくお願いします。 

片柳克敏君 

永井委員長 クラブフォーラム御苦労さまです。米山奨学、ロータリー財団、多額

の寄付協力ありがとうございました。振込み完了しました。 

戸澤会員の入会を歓迎いたします。 

小曽戸健治君 誕生祝をいただきました。有難うございました。 

本島佳明君 
結婚祝をいただきました。ありがとうございます。15 年になりました。 

3 番目の子も野球を初めてしまいました。 

田澤秀文君 

11 月 23 日、唐沢ゴルフ倶楽部、新会員歓迎ゴルフ大会でホールインワンの偉業達

成。三好コース 11番ホール、172 ヤード（ホワイトフラッグ）のやや打ち下ろしホ

ールで、6 番アイアンでのカップインでありました。証人は須藤功一さん、大嶋信

太郎さん、大嶋さん令夫人の幸子さん、加えてキャディの木綿ちゃんです。 

ちなみにホールインワンの達成は、今回が 3 回目であります。都賀 CC、足利 CC に

続いて 3 度目がホームコース唐沢で、やはり、ホームグラウンドでのホールインワ

ンは格別の感があります。パートナーの須藤さん、大嶋さんご夫妻に心より感謝申

し上げます。もう既に、バレバレとは思いますがとりあえず、ご報告まで。 

吉澤慎太郎君 戸澤足利銀行葛生支店長の入会を心より歓迎します。 

福島秀治君 
戸澤さん この度はご入会おめでとうございます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

中田英昭君 
とうとう 55 才になってしまいました。 

ＧｏＧｏと言う事で良い方向に考えたいと思います！ 

関口文雄君 

結婚祝をいただきありがとうございます。先日の日曜日、妻と栃木市の体育館でボ

クシングを見て来ました。生で見るボクシングは迫力がありよかったです。 

メインイベントは、東洋スーパーフェザー級 栃木出身で足利白鴎高校ボクシング

OB 渡辺選手です。 

関野 仁君 結婚祝をいただきありがとうございます。 

戸澤 優君 本日より入会させていただくことになりました。よろしくお願いいたします。 

須藤功一君 
いよいよ 12 月です。健康に注意して下さい。 

田澤さんの確認者です。（まっすぐにピンへ向い入りました。） 

八下田幸三君 田澤秀文さんホーメインワンお見事でした。新たなレジェンドが生まれました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 
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「ロータリー
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2014～2015 第
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今年も長島先生のご厚意によりまして、恒例のインフルエンザの予防接種をし

ていただきました。誠にありがとうございます。これで今年の冬は安心して過ご

すことが出来ます。 

先生の「医療奉仕」へのお礼とまではいきませんが、

には大勢の皆さんの参加をいただき、入所者の皆さんやスタッフの方々と大いに

盛り上げたいと思います。多くの参加をお願いします。

スがお待ちしております。歳末助け合いも含めて多額のご投入をお願いします。

早いもので来週は今年最後の例会となります。

を企画しております。永井委員長にお任せしてありますのでお楽しみに。

最後になりますが、衆議選も中盤をむかえ、

す。国民の義務として棄権することなく、いい人に票を投じてください。

 

1. 12 月 5 日（金）「秋の自然に親しむ会

2. 本日、インフルエンザの予防接種が行われました。

3. 地区野球大会合同チーム創りの件として

関谷ガバナー補佐より案内が届いていますので回覧します。

4. 地区事務所よりサンパウロ

5. ロータリー財団ニュース 12

 6. 「ロータリーの友」に第 2550

「ガバナー月信」に葛生・田沼合同

7. 社会奉仕委員会より 12 月

がありました。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

1 
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例会日

例会場

 

ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．

ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   

第 2604 回 26.12.9 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu

    

今年も長島先生のご厚意によりまして、恒例のインフルエンザの予防接種をし

ていただきました。誠にありがとうございます。これで今年の冬は安心して過ご

お礼とまではいきませんが、12月 30 日の餅つき大会

には大勢の皆さんの参加をいただき、入所者の皆さんやスタッフの方々と大いに

盛り上げたいと思います。多くの参加をお願いします。また、お礼の気持ちを込めてニコニコボック

歳末助け合いも含めて多額のご投入をお願いします。

早いもので来週は今年最後の例会となります。第 2 回会長杯ゴルフコンペと夜間例会として忘年会

を企画しております。永井委員長にお任せしてありますのでお楽しみに。

最後になりますが、衆議選も中盤をむかえ、「師走る」の言葉どおり毎日がせわしなく過ぎて行きま

す。国民の義務として棄権することなく、いい人に票を投じてください。

秋の自然に親しむ会」の反省会が行われました。 

の予防接種が行われました。 

地区野球大会合同チーム創りの件として、第 8 グループの 

補佐より案内が届いていますので回覧します。 

サンパウロ国際大会の案内が届いています。 

12 月号が届いています。 

2550 地区大会の記事が、 

に葛生・田沼合同ガバナー公式訪問の記事が、掲載されてい

月 30 日あさひにて、恒例の餅つきが 13：30 より行われますので参加協力依頼

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｃ．Ｋ．ホァン 

岩崎昇一郎 

   副幹事 本島佳明 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

今年も長島先生のご厚意によりまして、恒例のインフルエンザの予防接種をし

ていただきました。誠にありがとうございます。これで今年の冬は安心して過ご

日の餅つき大会

には大勢の皆さんの参加をいただき、入所者の皆さんやスタッフの方々と大いに

また、お礼の気持ちを込めてニコニコボック

歳末助け合いも含めて多額のご投入をお願いします。 

回会長杯ゴルフコンペと夜間例会として忘年会

を企画しております。永井委員長にお任せしてありますのでお楽しみに。 

の言葉どおり毎日がせわしなく過ぎて行きま

す。国民の義務として棄権することなく、いい人に票を投じてください。 

、掲載されていますので一読下さい。 

より行われますので参加協力依頼
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 6 名 1 名 82.9％ 

本日の欠席者 大嶋 杣津 坪内 戸澤 永井 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/2 4 名 4 名 88.6％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

 12 月 9日 

岩崎昇一郎君 
長島先生、スタッフの皆様 毎年ありがとうございます。 

来年もよろしくお願いします。 

小曽戸健治君 
今年も予防接種ありがとうございます。孫と遊べます。 

土屋君 卓話ありがとうございました。 

本島佳明君 長島先生 インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

長島 徹君 

無事にインフルエンザ予防接種をさせていただきました。 

12 月 30 日 13:30 より「老健あさひ」でもちつきを予定しています。 

多数の参加をお待ちしています。 

福島秀治君 
長島先生、今日はありがとうございました。 

（先生は、インフルエンザの注射はご自分でなさるんですか？） 

八下田幸三君 

今日 20 日は妻の誕生日です。いつもプレゼントを頂きありがとうございます。 

長島先生、はありがとうございました。 

これで年末商戦元気にノリ越えていけるでしょう。 

吉澤浅一君 
今年もこれで安心していられます。年令とともに風邪はひかなくなりました。 

ウイルスがたくさん蓄積されたせいでしょうか？ 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

卓 話 土屋 登会員 
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奥澤松利君 
長島先生 今年もインフルエンザ予防接種ありがとうございます。 

これで、今年も万全の備えで年末年始の商戦を迎えられます。 

谷 和文君 
長島先生 本日はインフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

本年度も安心です。 

関口文雄君 
インフルエンザ予防これで大丈夫。 

今年も、長島先生・スタッフのみなさま ありがとうございます。 

齋藤孝之君 この冬も乗り切れそうです。皆様も、くれぐれも健康にご留意下さい。 

駒形忠晴君 
インフルエンザの予防接種を受けて風邪を引かない？という勇気をもらいました。 

ありがとうございます。 

中田英昭君 
流行しはじめたインフルエンザですが、これで安心ですネ！ 

長島先生をはじめ皆様 ありがとうございます。 

中野勇夫君 
長島先生 インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

前回は、インフルエンザにかからず無事に過ごせました。今回も期待します。 

篠崎三智雄君 長島先生と医院のみなさま、予防接種ありがとうございます。 

塩島達人君 長島先生予防接種ありがとうございました。これで、マスクせず営業ができます。 

土屋 登君 1 年がかりで、やっと韓国の施設と姉妹協定を結びました。肩の荷がおりました。 

関塚孝子 これで穏やかに冬が越せそうです。ありがとうございまし。 

須藤功一君 

長島先生 今年もインフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

今年も安心して暮せます。また、次年度の理事・役員を受けていただき 

ありがとうございました。よろしくお願いいたします。 

 12 月 16 日 

岩崎昇一郎君 
第 2 回会長杯ゴルフならびに忘年会に、大勢のみなさまの参加を頂きありがとうご

ざいます。 

片柳克敏君 今年最後の例会です。お世話になりました。良いお年をお迎え下さい。 

大嶋信太郎君 

2 位になりました。優勝した中野さんになり変わりまして報告します。 

13 番ミドルでピンを 20ヤードオーバーするワンオンをしました。 

結果はバーディー。次回はもっと上を!! 

野部栄一君 
多事多難な年の末となりました。健康第一と念じているのは、私だけでしょうか？ 

皆様のご健勝を祈念申し上げます。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2606 回 27.1.13 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

               

皆様、新年明けましておめでとうございます。年末年始と、上州名物「からっ風」は吹きあれまし

たが、皆様方には素晴らしい年をお迎えしたこととお慶び申し上げます。 
  昨年末より、約一ヶ月のご無沙汰でしたが、本日皆様の元気なお顔を拝見し安心致しました。昨年

は、皆様のご指導、ご協力を頂き無事半分を終了することが出来ました。誠にありがとうございます。 
残り半分ですが、今年度のテーマ「ともに栄え・ともに歩む」を皆様と一緒に実践していきたいと思

います。さらなるご支援をお願い致します。 
今年は未年（羊年）です。干支の中でも優しく、か弱いイメージがあります。漢字

にも表されておりますが、常に群れて行動しています。羊は群れをなすことから家族

の安泰を表すそうです。 
 羊年のこの一年、会員皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げて、新年の挨拶とさせて頂きます。 

 

誕生祝  田澤秀文会員、福島秀治会員、須藤功一会員、谷 和文会員 

結婚祝  酒庭和一会員（12 月）、奥山國之会員 

皆出席 
 奥山國之会員(32 年)、福島秀治会員(16 年)、小林祥郎会員(11 年) 

岩崎昇一郎会員(11 年)、横塚信也会員(9 年) 

米山功労者表彰  田澤秀文会員(第 5回)、岩崎昇一郎会員(第 3回)、中田英昭会員(第 2回) 

R 財団ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ 岩崎昇一郎会員 

新入会員推薦者表彰  福島秀治会員 

 

1. 後期会費の引き落とし・振り込み納付をお願い致します。 

2. 2013-14 年度 地区年次報告が届きました。ロンＤ・バートン  飯村年度です 

3. 戸澤会員が椎間板ヘルニヤの手術療養のため昨年 12 月より入院加療をしております。 

本クラブ慶弔規定第 2項に従い 1月 10 日見舞金 10,000 円を包みお見舞いをしてきました。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 
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 【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

 ・来週 1月 20 日は例会場が変更となります。 

  18:00～ サンルート佐野 （バスは 壱番館 17:00 出発となります。） 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 2 名 0 名 94.3％ 

本日の欠席者 奥澤 戸澤会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/16 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 
明けましておめでとうございます。 

半分が過ぎました。引続き宜しくお願いします。 

片柳克敏君 新年おめでとうございます。後期も宜しくお願い致します。 

小曽戸健治君 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

本島佳明君 新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

野部栄一君 馬齢重ねて此処に至る。どうぞよろしくお願いいたします。 

奥山國之君 

結婚祝ありがとうございます。 

この機に忘れていた温泉行きを実行したいと思います。 

皆出席 32年表彰バッチを頂き感謝致します。 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各委員会報 告 
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田澤秀文君 

新年明けましておめでとうございます。多くの皆様よりお年賀をいただきありがと

うございました。お返しは、このニコニココメントにて失礼させていただきます。 

実は、私の長男・悟がお陰様をもちまして結婚することになりました。会員各位に

おかれましてはお忙しい中、恐縮ではありますがお時間をいただければと思ってお

ります。挙式次第は、本年 6月 28 日(日曜日)東京・目黒にて執り行う予定でありま

す。よろしくお願い申し上げます。 

誕生祝をいただきありがとうございます。1 月 4日を迎えて、70 才となりました。

尚、当日朝の私の体力測定では、体重 72.1kg、体脂肪 22.8%、基礎代謝値 1515、体

内年令 45 才でした。ちなみに、昨年の体内年齢は 41 才でした。1 年で 4 才ふけた

ことになります。気持ちはまだ 28才に留っておりますが、確実に加齢スピードは速

まっているようです。 

加えて、米山功労者もいただきました。ありがとうございます。 

横塚信也君 
新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

皆出席頂きましてありがとうございます。 

坪内 馨君 
あけましておめでとうございます。今年もよろしくおねがい致します。 

なるべくご迷惑をおかけしないで、一年をおくりたいとおもっています。 

福島秀治君 

あけましておめでとうございます。誕生祝をいただいてありがとうございます。 

岩崎会長、片柳幹事 残り半年頑張って下さい。今年もお世話になります。 

又、表彰をいただいてありがとうございます。 

酒庭和一君 12 月 結婚祝をいただいて、ありがとうございます。 

谷 和文君 
新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

また、誕生祝をいただきました。50 代最後の一年 頑張ります。 

関口文雄君 
明けましておめでとうございます。妻の誕生日に、素敵なお花をいただきましてあ

りがとうございます。娘が成人になり、大人の仲間入りをしました。 

斎藤孝之君 
明けましておめでとうございます。寒さも本番です。皆様御自愛下さい。 

今年も宜しくお願い致します。 

中田英昭君 
あけましておめでとうございます。正月は、娘たちと楽しく過ごすことが出来まし

た。今年も皆様と共に、良き年でありますようご祈念いたします。 

塩島達人君 
今年も宜しくお願い申し上げます。 

年末のもちつき大会 多数のご参加をいただきましてありがとうございます。 

塩島達人君 

先日は、妻の誕生日に素敵なお花をいただきありがとうございました。妻より、会

長様はじめ素敵なおじ様かたへ「ありがとうございました。」とのことづてがありま

した。その時、「お前もおば様だな」と言葉を飲み込んだ私は、偉いと思います。 

大嶋信太郎君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

中野勇夫君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

土屋 登君 明けましておめでとうございます。本年もご指導の程、宜しくお願いします。 

須藤功一君 
新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

又、誕生祝を頂きありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2608 回 27.1.27 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

               

先週の家族新年会には大勢の皆様のご参加を頂き、無事終了する

ことが出来ました。また、例会場変更のため、R 家族委員会や SAA

の皆様には、前日よりお骨折りを頂きありがとうございました。 

今回の新年会は、アトラクションや食事の内容もひと味違い、皆様

にご満足頂けたと思います。しかし、一部の会員様から、座席・席

順に配慮が足りないとのご指摘を頂きました。失礼のないようにと

何度も何度も見直し校正をしましが、慣れないこととはいえ、重ね

てお詫び申し上げます。このことは、小曽戸副会長・本島副幹事に引き継ぎ、今後このようなことの

ないように努めたいと思います。 

1 月もわずかとなりましたが、これからもご指導・ご支援を宜しくお願いし挨拶とします。 
 

 【1 月 20 日】 

  1. H27・1・13（火） 18：00～20：00  マリアージュ仙水にて第 4 回第 9 グループ会長・幹事

会が行われ、田澤ガバナー補佐を中心に「秋の自然に親しむ会」決算報告・気仙沼被災支援事

業などについて協議いたしました。 

2. H27・1・18（日） 13：30～16：00  宇都宮グランドホテルにて地区研修委員会主催の新人

会員研修セミナーに片柳・本島・中野会員 3名にて出席いたしました。 

参加総勢は 140 名でした。 

① 青少年奉仕と米山奨学会について 

② ロータリーの例会と奉仕活動について 

③ ロータリー財団について 

グループ別ディスカッションを約 1時間他のクラブの方と話し合いを行い 

結果をまとめ発表を行いました。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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 【1 月 27 日】 

1. 後期会費の振替へ納入をさせていただきました。 

2. 田沼 RC 55 周年記念誌が届きましたので一読ください。 

3. 例会終了後 理事役員会を行います。 

                     職業分類・ロータリー情報委員会  奥澤委員長 

「年の始めからフランスのパリで連続テロ事件が発生しましたこと、多くの犠牲

者が出ました、また「イスラム国」とみられるグループによる、日本人 2人の人質

事件。24 日夜、後藤健二さんが、殺害された湯川遥菜さんとされる写真を手にして

いる画像が投稿されました。エボラ出血熱、テロ、人質問題と海外旅行に安心して

いけない時代になり、国内で温泉に入っているのが最も安全・安心かと思います。」 

本日 1 月 27 日はロータリーの創始者・ポール・ハリスがご逝去された命日だそ

うで、毎年１月 27 日を含む 1週間を、物故ロータリアンの冥福を祈り、生前の貢献を祈念する週間と

し「追悼記念週間」となっております。本日は、追悼記念週間の初日です。 

さて、第 7 回のクラブフォーラムと卓話と言う事ですが、葛生ロータリー・クラブ細則第５条・第

７節クラブ討論会（クラブ・フォーラム）とあります。 

ロータリー情報委員会の役目は、『全会員に特に新会員がロータリーを十分理解し、ロータリー会員

の特典と責務を把握できるよう援助することに力を注がなければならない。また職業分類委員会では

例会による親睦を媒体としながら、同業者間での過度な競争を避け、広く異業種間交流を行うことに

よって、他人の意見を自己研鑽の糧とし職業倫理の高揚と事業の向上発展に寄与できるという考えに

基づいています。』とあります。 

本来の趣旨と内容が違ってしまうのではないかとは思いますが、よろしくお願いします。 

ロータリーでは１月は「ロータリー理解推進月間」に指定しています。対外的に広報活動を通じて、

また対内的にはロータリー情報集会、討論、セミナーを通じてロータリーを理解推進するところです。

ロータリーでは「奉仕の理想・理念」という言葉がよく使われます。よく使われるのですが、意味が

よくわからない言葉だなと思っています。 

ロータリーの資料など見ますと「奉仕の理想」が頻繁に使用されており、ロータリーソングの題名

にもあり、お馴染みの言葉でもあります。 

ポール・ハリスは「奉仕の理想とは、ものの課程の最初に奉仕を置くものである。奉仕の理想を標

榜する者は受けるべき物質においてではなく、まず与えるべき奉仕に着眼すべきである。物質を眼前

に置けば見通しは困難となる。そしてその最も愚かな方法は金銭に集中することである。欲深い行為

は奉仕の理想とは両立しない。」と説明しています。 

ロータリーは基本的には寄付団体でも、慈善団体でもありません。また、特定の事業を標榜するボ

ランティア団体でもありません。奉仕を志す人の集まりです。如何に世の中が変わろうとも、ロータ

リアンがロータリー運動の真の目的、すなわち例会での親睦を大切にして奉仕の心の徳を養い育てる

行動をする限り、ロータリー運動はみなに理解され指示され続けるであろうと思います。そして、ロ

ータリーの奉仕の理想は、自分の生きざまの中で実現すべきものだと思います。 

第 7 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 3 名 2 名 91.4％ 

本日の欠席者 谷 戸澤 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/20 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

1 月 20 日 (新年会) 

岩崎昇一郎君 あけましておめでとうございます。 

田澤秀文君 

皆様に新年のお喜びを申し上げます。私のガバナー補佐としての任務もあと半年弱

となり、やや安堵しているところであります。岩崎会長、片柳幹事も同じく、大体、

主な事業は終わったとホッとしている事と思います。が、しかし、気をゆるめるこ

となく、手を抜くことなく、6月末日まで、しっかり走りぬけてほしいと望みます。

頑張れ！岩崎、頑張れ！片柳。 

小さい声で「私も、もうすこし、頑張りますので」まる。 

永井治寿君 大寒にもかかわらず、家族新年会に多数ご参加頂きありがとうございます。 

 1 月 27 日 

岩崎昇一郎君 
新年会、多数の皆さんのご参加を頂きありがとうございました。 

今後とも宜しくお願いします。 

片柳克敏君 新年会アトラクション良かったです。家族委員長さん、ご苦労様でした。 

馬場俊一君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

卓 話 「新入会員卓話」 関野 仁君会員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2609 回 27.2.3 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

               

今日 2 月 3 日は、節分です。節分とは、季節のはじまりの日（立春・立夏・立秋・立冬）の前日の

ことです。季節の変わり目に陰と陽が対立して邪気を生じ、災難をもたらすとされています。これを

払う行事として豆まきがあります。「福は内、鬼は外」と福豆を撒きますが、豆は炒り豆を使用します。

炒り豆を使用するのは、節分は旧年の厄災を負って払い捨てられるものであるため、撒いた豆から芽

が出ては不都合であったためと言われています。今は、地面に落ちても実が汚れないという合理性か

ら、落花生を撒く地区もあります。また、この日は大寒の最後の日であるため寒さはこの日がピーク

とされていますが、まだまだ寒さは続きそうです。 

  次に、今日の食事の恵方巻きですが、1998 年にセブンイレブンが「丸かぶり寿司恵方巻」として全

国発売したのが名前の由来です。古くは立春を 1 年のはじまりとしたため、この夜に丸かぶりすると

その年は幸運がめぐってくると言い伝えられています。節分の夜にその年の恵方に向かい（今年は西

南西）、無言で願い事を思い浮かべながら丸かじりするのが習わしとされています。 

  皆様方の、商売繁盛、無病息災を声を出して祈念し挨拶とします。 

 

誕生祝  小林祥郎会員、長島 徹会員、中野勇夫会員 

皆出席  野部栄一会員(31 年)、須藤功一会員(3 年)  

 

1. 米山奨学会寄付金とロータリー財団寄付金の領収書が届きましたので 

メール BOX に入れておきました。ご確認ください。 

2. 田沼 RC より週報が届きましたので回覧いたします。 

3. １月 29 日 佐野 RC協賛のお城のある町フォーラムが文化会館で開催されました。 

4. 戸澤会員が 1月 30 日をもって転勤となり、退会となりました。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 
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                 「ロータリー世界理解月間に因んで」 
クラブ奉仕委員会  小曽戸委員長 

2 月はロータリーのカレンダーで「世界理解月間」として指定されています。皆様も、すでにご存

じでは有ると思いますが、ロータリーの誕生を簡単に説明したいと思います。 

20 世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになっ

ていました。ちょうどそのころ、シカゴに事務所を構えていた青年弁護士のポール・ハリスは、この

風潮に堪えかねて、友人 3 名(ガスターバス・ローア、シルベスター・シール、ハイラム・ショーレ)

と語らい、お互いの信頼の出来る公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展

するような仲間を増やしたいとの趣旨でロータリークラブという会合を考えました。 

ロータリーとは、集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。こう

して 1905 年 2 月 23 日にシカゴロータリークラブが誕生しました。それからは、志を同じくするクラ

ブが、つぎつぎ各地に生まれ、今では 200 以上の国と地域に広がり、2014 年 10 月 1 日ＲＩの公式発

表では、クラブ数 34,558 会員総数 1,220,115 人に達しています。そして、これらの世界中のクラブ

の連合体を国際ロータリーと称しています。 

我が国最初のロータリークラブは、1920 年(大正 9 年)10 月 20 日に創設された東京ロータリークラ

ブで、翌 1921 年 4 月 1日に、世界で 855 番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されまし

た。我が、葛生クラブは 1960 年 11 月 15 日創立、同年 12 月 21 日加盟承認となっています。 

日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつく

り、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ペリーと、創設の準備に奔走した米山

梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができません。現在、日本全体のクラブ数は、2,278

会員数 88,915 人(2014 年 10 月末現在)となっています。 

また、ロータリーの目的に４つの項目をあげています。 

第 1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること 

第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、 

社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにする 

第 3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、 

日々、奉仕の理念を実践すること 

第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、 

国際理解、親善、平和を推進する 

以上の内容は、ロータリーの友に掲載されています。 

私達が、ＲＣの奉仕活動を通して世界を理解する機会は、主に国際奉仕プログラムとロータリー財

団プログラムかと思います。国際奉仕では、一年並びに夏季の青少年交換学生を支援することや、国

際大会に参加すること。ロータリー財団では、世界社会奉仕や研究グループ交換チームの支援するこ

と、ポリオ・プラスに貢献すること、ロータリー財団に寄付をすることなど、大変意義があることと

思います。 

その他にも、米山奨学生の支援や寄付に協力すること、また、インターアクトクラブへの支援など

多くの重要な提供がなされています。温暖化の影響等で、世界各地で災害が多数発生しています。素

早い復興への支援など重要な一つだと考えます。 

まとまらないお話で申し訳ありませんが、以上で終了させて頂きます。 

第 8 回クラブフォーラム 
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1. 平成 2７年 2月度プログラム承認の件    原案通り承認。 

2. 半期決算報告の件   中間決算書の通り承認。 

  3. その他 

1) 家族委員会観劇会の件   2 月中に内容を決定する事で承認。 

2) 例会場移転の件   足銀葛生支店に例会場を移転する事で検討する。 

3) 気仙沼研修の件   5/13(水)～5/14(木)に決定された。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 5 名 1 名 85.7％ 

本日の欠席者 大嶋 関口 杣津 戸澤 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/27 3 名 2 名 91.4％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 今日は節分です。恵方巻きを持ち帰り、家で、無言でかぶりついて下さい。 

片柳克敏君 節分の日の夜豆まきの記憶がよみがえります。健康と安全を心掛けます。 

野部栄一君 入会以来 34 年となります。宜敷くお願いします。 

小林祥郎君 
誕生祝をいただき有難うございます。とうとう満 75 才になりました。 

先が計算出来るようになりました。 

谷 和文君 先月、妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございます。 

長島 徹君 誕生祝と妻へのお花のプレゼントをいただきまして ありがとうございます。 

中野勇夫君 
誕生祝を頂きありがとうございます。今月 18 日で 52 才になります。 

18 日はインターアクトクラブの例会日です。皆様の出席、お願いします。 

須藤功一君 皆出席をいただきありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 
須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

理事役員会報告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2610 回 27.2.10 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

               

社会福祉法人「瑞宝会」所属の 保坂隆太さんと、医療法人「翼望会」所属の鈴木崇弘さんです。 

 昨年、11 月 22 日から 2 泊 3 日の日程で開催されたライラセミナーに葛生クラブの代表として、参加

して頂きました。後ほど修了書（アワード）をお渡しします。 

  もうひとかたは、土屋会員の「瑞宝会」に所属する石田様です。本日卓話をお願い致しました。 

後ほど宜しくお願い致します。 

 

先日の日曜日に雪祭を見に出かけて来ました。この時期、札幌をはじめ方々で行われていますが、

本県でも 1,000 個のミニかまくらで有名な「奥日光湯本温泉雪まつり」また、湖畔での季節外れの花

火が上がる「中禅寺温泉かまくらまつり」そして、日本夜景遺産「歴史文

化夜景遺産」認定イベントとして「湯西川温泉かまくらまつり」などが開

催されています。その中の一つであります湯西川温泉に行ってきました。 

  足湯がすっぽりとかまくらに包み込まれたり、自販機がかまくらの中に

はいっていたり、要予約ではありますが、日中は大人 4人ほどが入れるか

まくらの中でのバーベキューが楽しめます。夜は、河川敷に並ぶミニかま

くらにローソクの火が灯され、幻想的な光景が広がります。日光市観光協

会に確認したところ、ミニかまくらは 1,000 個以上とのことでした。 

  当日は、朝 10 時に出発し那須にて那須牛をいただき、塩原に戻

り尾頭トンネルを経て湯西川に到着しました。天気はよくありま

せんでしたが、ゆっくりと温泉につかり､日が暮れるのをひたすら

待ち、雪の中の幻想的な光景を見てきました。開催期間は 1月 24

日～3 月 8 日まであり、木曜日はお休みとのことです。 是非一

度はご覧いただきたいと思います。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝  吉澤慎太郎会員(1 月)、酒庭和一会員(2 月) 

 

2 月 7 日宇都宮グランドホテルにて、「第 2回会長幹事会」が開催され、田澤ガバナー補佐と片柳幹

事と私の 3 人で出席して来ました。内容は、午後 2 時の点鐘につづき、ガバナーの挨拶を頂き、各グ

ループのガバナー補佐による半年間の事業報告の発表がありました。休憩を挟み、各委員長さんより

経過報告と今後の活動についての方針と確認についてお話がありました。 

  5 時からは別室にて懇親会が開かれましたが、早々に帰宅しました。 

 

1. 2 月 7 日(土)第 2回会長幹事会が宇都宮グランドホテルにて開催され、 

田澤ガバナー補佐・岩崎会長・片柳幹事が出席しました。 

2. 26 年 8 月 9日第 18回インターアクト年次大会報告書が届きました。 

26 年 11 月 22 日第 38回ＲＹＬＡセミナーの報告書が届きました。 

回覧し保管いたしますので一読ください。 

3. クラブ週報に 1月理事役員会の議事録を掲載いたしましたのでご確認下さい。 

                   

（第 38 回 ライラセミナー受講者） 

 

 

 

            

                   

「社会福祉法人 瑞宝会」 石田一郎様 

 「暴力団追放につて」 

卓 話 

ア ワ ー ド 授 与 式 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

「医療法人 翼望会」 鈴木崇弘さん 「社会福祉法人 瑞宝会」 保坂隆太さん 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 4 名 2 名 88.6％ 

本日の欠席者 大嶋 関口 杣津 戸澤 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/3 5 名 1 名 85.7％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 石田様、保坂様、鈴木様をお迎えして。 

片柳克敏君 
石田様 卓話ありがとうございます。 

昨年 11 月のライラセミナー受講の鈴木君、保坂君、成長が楽しみです。 

小曽戸健治君 石田様 卓話大変有り難うございました。 

本島佳明君 
鈴木さん、保坂さんようこそ葛生ロータリークラブへおいで下さいました。 

石田さん本日の卓話ありがとうございました。 

田澤秀文君 

久々の九州出張で、昔、寝食を共にした友人の消息が 30 年ぶりに判明、嬉しい旅と

なりました。現在は、新日鉄住友戸畑構内の日本鋳鍛鋼㈱グループの社長の座に納

まっていました。お陰で、仕事が一つ増えそうで、私にとっての二重の喜びとなり

ました。 

吉澤信太郎君 誕生祝をいただいて。 

酒庭和一君 
誕生祝を頂いてありがとうございます。 

又、妻の誕生日に花束を頂いてありがとうございます。 

斎藤孝之君 石田様、貴重なお話しありがとうございました。今後も御活躍下さい。 

駒形忠晴君 
妻の誕生祝いをいただきました。バラの花がとてもきれいでした。 

ありがとうございます。 

中野勇夫君 
鈴木さん、保坂さんアワード授与式に来て頂きありがとうございました。 

ＲＹＬＡセミナーで得た経験が、今後の仕事に活用できる事を願っています。 

土屋 登君 石田一郎様 卓話ありがとうございます。 

須藤功一君 石田様 卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 
須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2611 回 27.2.17 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

   ・新入会員  足利銀行葛生支店 支店長  若田部 貴様 

 

昨日はあんなに暖かったのに、今日はまた冬に逆戻りし寒い日です。陽も少しずつ延びてきました

が、まだ 2 月です。 

  今日は、「ロータリーの友」2月号に掲載されている特別月間についてお話しします。特別月間が制

定されたのは、1984 年～85 年度からで、それ以前はすべてが特別週間でした。月間の制定に伴い、自

動的にそれまで週間だったものが月間に変わったものです。 

 昨年 10月に開催されたＲＩ理事会で大きく変更され、2015 年 7 月より変更されます。 

   7 月     

   8 月  会員増強・拡大月間             会員増強月間 

   9 月  基本的教育と識字率向上月間         青少年月間 

10 月    経済と地域社会の発展月間          職業奉仕・米山月間 

11 月  ロータリー財団月間             ロータリー財団月間 

12 月  疾病予防と治療月間             家族月間 

1 月  職業奉仕月間                ロータリー理解推進月間 

2 月  平和と紛争予防／紛争解決月間        世界理解月間 

3 月  水と衛生月間                識字率向上月間 

4 月  母子の健康月間               ロータリー雑誌月間 

5 月  青少年奉仕月間                

6 月  ロータリー親睦活動月間           ロータリー親睦月間 

尚、10 月の「米山月間」は日本独自で定めた月間ですから、従来どおりです。これまでに幾度かの

追加・変更がありましたが、これだけ大幅に変更されるのは、前例がなかったように思われます。 

 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 
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この中で、 

10 月 経済と地域社会の発展月間 

12 月 疾病予防と治療月間 

2 月 平和と紛争予防/紛争解決月間 

3 月 母子の健康月間 

につきましては、趣旨・活動内容を確認したいと思います。 

ロータリーもどんどん変化し続けていますが、その本質は変わらないと思います。時代に合わせ、

方法が少しずつ変わっているのだと思います。次年度会長・幹事さんはこの変更を参考に、年間行事

予定を計画してください。 

 

  1. 2 月 14 日(土)ロータリー財団補助金管理セミナーが宇都宮グランドホテルにて開催され 

次年度役員の小曾戸・齋藤・本島会員が出席しました。 

2. 新入会員の紹介があります。足利銀行葛生支店長 若田部君が入会しました。 

3. 回覧があります。 

・佐野市国際交流協会よりカナダ大使館や東京駅者見学の会員研修参加の案内です。 

・佐野市教育委員会より会報が届きましたので回覧いたします。 

・佐野 RCの週報を回覧いたします。 

 

・足利銀行葛生支店 支店長  若田部 貴君 

                   

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 5 名 3 名 85.7％ 

本日の欠席者 大嶋 塩島 篠崎 関口 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/10 4 名 2 名 88.6％ 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

入 会 式 

幹 事 報 告 
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            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 若田部さん 入会おめでとう。よろしくお願いします。 

片柳克敏君 若田部支店長の入会を歓迎いたします。共に歩みましょう。 

本島佳明君 
田澤ガバナー補佐、ホールインワン記念ありがとうございます。 

これで少しはゴルフが上手になるような気がします。 

奥山國之君 田澤さん ホールインワンおめでとうございます。記念品ありがとうございました。 

田澤秀文君 

バレンタインディー、このところ義理ばかりで、お

返しに苦労しておりますが、今年はマロンの顔写真

パッケージのミルクチョコをマロンより貰い、目尻

が下がる嬉しさです。上等なステーキ（すてーきな

お肉）でもと考えています。 

吉澤浅一君 田澤さん 記念品ありがとうございます。何か“もってる”男は違いますね。 

谷 和文君 田澤さん ホールインワンおめでとうございます。記念品ありがとうございます。 

奥澤松利君 
田澤ガバナー補佐 ホールインワンおめでとうございます。 

又、記念品ありがとうございます。私もあやかりたいです。 

永井治寿君 
田澤さん、ホールインワンおめでとうございます。記念品を大切に使わせて頂きま

す。また、わかめをごちそうになります。 

中野勇夫君 
田澤会員、ホールインワン記念品を頂いてありがとうございます。 

又、ホールインワンを狙って下さい。 

土屋 登君 田澤会員 ホールインワンおめでとうございます。記念品ありがとうございます。 

若田部 貴君 新入会員となりました。よろしくお願いいたします。 

須藤功一君 
田澤さん ホールインワンおめでとうございました。 

又、記念品ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 
須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2612 回 27.2.24 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

    

 

2 月も残りわずかとなりました。梅のつぼみも大きく膨らみ、いくつかの開花

も見られます。寒さは峠を越したのか、一雨ごとに暖かくなってくるのを感じ

ます。 

  2 月 22 日（日）佐野ロータリークラブ創立 55 周年記念式典に、田澤ガバナー

補佐と片柳幹事の 3 人で出席して来ました。佐野クラブは、県内 3番目の 68 名

の会員を擁し、来月には 2 名の入会が確定しているとのことです。また、当ク

ラブのスポンサークラブでもあります。登録受付の後、友愛の広場（控え室）

に案内され、中に入ると「ようこそ」と皆さんの拍手で迎えられました。来年

のためにも見習うべきです。定刻の 3時 30 分から、おごそかに記念式典が挙行されました。当日、朝

からのリハーサルとお聴きしましたが、司会の声のトーンとスムーズな進行が印象的でした。「明日は

我が身」次年度の創立 55 周年にお役に立てばと、片柳幹事が熱心にメモを執ったり、写真を撮ったり

しておりました。 

  式典の後、会員令夫人も同席しソプラノ・ピアノコンサートを拝聴し、懇親会へと移ります。お酒

が入り、和気あいあいの中、多くの皆様との親交がはかれました。また、佐野パストガバナーと田澤

ガバナー補佐のご配慮で、二次会を設定して頂き、長嶋ガバナーと第 9 グループ会長・幹事、夜遅く

まで盛り上がりました。 

最後に、昨日 2月 23 日（月）は、ロータリーの創立記念日でした。 

 

  1. 2 月 22 日（日）佐野 RC 55 周年記念式典がホテルサンルート佐野にて開催され 

田沢ガバナー補佐・岩崎会長・片柳幹事が出席しました。式次第を回覧しております 

2. 2 月ロータリーレートは、前月と同じく 118 円です。 

3. 回覧があります。佐野市手をつなぐ親の会より会報「たんぽぽ」が届きました。  

単行本「抜粋の綴り」を配布いたしました。一読ください 

4. 例会終了後に理事役員会を行います。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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        「ロータリーの友を巡って」  野部栄一会員 

Ｒ情報委員会の新田君より指名されましたので少々お話したいと思います。 
読まれざるベストセラーと言われている事は皆さんよくご存じの所でしょう

が、中々ユニークな所のある情報誌であります。因みに２月号の「卓話の泉」に

はお菓子物語と題した一文が載っています。職業的には菓子屋の類は決して日の

当たる業種ではなさそうですし会員も多いはずがないのにと思うと、こんなとこ

ろにロータリーの多様性が表れているのかなーと思ったりするのです。 
裏表の表紙が共に正式な表紙であるかのようなスタイルもユニークそのものだと思います。多分ＲＩから

の指定記事が中心である横組みと、ローカルな縦組も馴れてくると便利とも言えるかもしれません。 
私は近頃は縦組みのほうから読むことが多く、そのトップ記事から読むことが多いようです。加入年次の

若い方は横組みを読むことをお勧めします。 
Ｒ．Ｉ会長の論文とか、R.I のお歴々の論が展開されている事が多く、正にロータリーの核心に触れること

が出来ましょう。同時に英語・英文からスタートしているロータリー用語などに慣れ親しむことが出来まし

ょう。 
英語教育の受け方の浅かった私たち世代の人間よりも遥かに皆さん方のほうが理解度は早いに違いありま

せん。ロータリーのデータベースであるとも言えましょう。 
しかし、私共の年代にとっても息抜きの場はちゃんと用意されているようで俳句、和歌、川柳のページが

用意されております。しかも選者は一流の方々であります。我と思わん方は投稿せよという次第であります。 
どうも言葉人間に属するかと自分では思っている私には歌壇がある事など一寸嬉しい事であります。但し、

私は只の、一度も投稿したことはありません。読ませてもらうことのみで楽しんでおります。 
私が投稿したのは日本経済新聞の岡井隆先生の所だけで、先生がお辞めになってからは中断中であります。

記憶力の減退、瞬発力、集中力など何年か前とは比較もできませんから。 
習うより慣れろであります。どうかロータリアンは「友」を読むことを約束している事でもあります。折

に触れてお読み下さるようお勧めいたします。 
所で事のついでと申しては申し訳ありませんが私が今春頂きました年賀状の返礼の如き文について少々解

説することをお許しいただきたいと思います。実は当クラブの新年会の折、思いもかけないお若い夫人がた

から読んで下さったこと、少々難しいということ、来年も書いて下さいというお褒めまで頂いたのでありま

す。 
冒頭の小林一茶の句でありますが何方もご存じの句。どうして中位が「ちゅう位」なのかというところ。

私も中位で良しと思っていたのですが、句を拝借するのですからと念を入れて調べてみたところ、原本が「ち

ゅう位」であることを発見、調べを進めたところ信濃地方の方言に由来する言葉使いで、漢字を当てるとす

れば「宙」が相応しいとのことでありました。大中小でもなく、上中下でもない「宙」ぶらりんが相応しい

のだと言うことでしょうか。 
自作は第一首。私が学んだ頃の孔子様の言葉は曰くではなく「のたまわく」と教えられた事を思い今昔の

感深く国際関係にまで思いの広がる頭でっかちの作。 
第二首。八十三歳老爺の日常生活 
第三首。二人目の孫誕生。 

（※ いつぞやお話しいたしました田村進一さんの回顧展が開かれます。） 

卓 話 
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   【青少年奉仕委員会】  中野委員長 

     エコキャップの平成 27年 2月 18 日までの提供個数 85,833 個 

     目標の 84,150 個に対して 1,683 個上回りました。これからも宜しくお願いします。 

 

1. 平成 27 年 3月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

 2. 例会場移転の件 

    現在使用している例会場が使用出来なくなるため、足利銀行葛生支店に 

移転することを前提に協議続行することで承認された。 

 3. その他  ・気仙沼南訪問の件  3 月 16 日の会長・幹事会で協議することで承認された。 

・家族観劇会の件   会長・家族委員会に一任することで承認された。 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 2 名 0 名 94.3％ 

本日の欠席者 篠崎 坪内会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/17 5 名 3 名 85.7％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 少しずつですが、暖かくなってきました。でも、目と鼻が痒くなってしまいました。 

片柳克敏君 
佐野 RC55 周年記念式典に 2月 22 日(日)出席して来ました。 

創立 55 年の歴史を深く感じ貴重な時間を過しました。 

横塚信也君 

妻の誕生祝にきれいな花を頂いてありがとうございます。 

先日、2月の日光 C.C 月例協議で本当に久しぶりに 4位に入賞しました。 

最後のあがきで、今年はがんばりたいと思います。 

中田英昭君 ロータリー110 周年おめでとうございます。葛生クラブの倍の歴史ですネ！ 

飯嶋一成君 妻の誕生日に素敵なお花を頂きました。大変ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 
須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

2 月 24 日 理事役員会報告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2613 回 27.3.3 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

    

 

3 月度第 1 例会ですが、今日 3月 3日は、語呂合わせで「耳の日」、

また、結婚式の三三九度から「結納の日」とあります。また、旧暦で

は桃の花が咲く季節であることから、五節句の一つ「桃の節句」雛祭

りです。 

  雛祭りとは、女の子が健やかな成長を願う伝統行事であり、女の子

のいる家庭では雛人形を飾り、白酒、菱餅、あられ、桃の花等を供え

て祀る（まつる）祭です。古来中国では、この日に川で身を清め不浄を祓う（はらう）習慣があり、

これが平安時代に日本に取り込まれました。後に、紙で小さな人の形を作ってそれに穢れ（けがれ）

を移し、川や海に流して不浄を祓う流し雛としていました。 その人形が次第に精巧なものになって、

流さずに飾っておくようになり、雛人形として発展してきました。 

  雛祭は、始めは宮中や貴族の間で行われていましたが、やがて武家社会でも行われるようになり、

江戸時代には庶民の行事となりました。 

  元々は、5 月 5日の端午の節句とともに男女の別なく行われていましたが、江戸

時代ごろから豪華な雛人形は女の子に属するものとされ、端午の節句は、菖蒲の節

句と言われることから、武道・武勇を重んじる「尚武」にかけて男の子の節句とさ

れるようになりました。 

  桃の花はつぼみが堅くまだ見られませんが、会員のお子様、お孫様の健やかな成

長を祈念して挨拶とします。 

 

誕生祝  八下田幸三会員 

結婚祝  永井治寿会員 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 
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 1. 2 月 27 日(金）18：30 より 田沼・葛生 RC 合同ゴルフ大会と合同夜間例会開催の準備会議に 

会長、幹事、家族委員会委員長・副委員長 4名にて出席しました。 

2. 佐野東 RC より学校給食試食会を 3月 11 日（水）12：15 より南部学校給食センタ－にて行います

ので出席しませんかと案内が届きましたので回覧しております。 

出席希望の方は例会終了までに幹事まで申し出てください。 

3. 佐野東 RC の週報を回覧いたします。 

 

   小曽戸副会長 

    ・次年度の役員名簿をメールボックスに入れました。ご協力宜しくお願いします。 

    ・4/19(日)9:30 宇都宮で地区研修会が開催されます。委員長は出席して下さい。 

  【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

    メールボックスに、4/16 合同夜間例会と、合同コンペの案内を入れました。 

    今月中に出欠の連絡をお願いします。 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 4 名 3 名 88.6％ 

本日の欠席者 飯嶋 関口 関野 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/24 2 名 0 名 94.3％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 3 月になりましたが、今日は寒いです。 

片柳克敏君 
今週青藍泰斗高校吹奏楽部の演奏会が（土）（日）におこなわれます。 

ぜひ、参加してみてください。 

八下田幸三君 誕生祝をいただきありがとうございます。後 3年、現役でがんばります。 

齋藤孝之君 
田澤さんのホールインワンをお祝いして。記念品ありがとうございます。 

長年、無駄に保険料を払っています。今年こそ、取り返そうと思います。 

永井治寿君 
結婚祝をいただきありがとうございます。あれから 21 年…！ 

慎太郎社長 その節はお世話になりました。    合掌 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

ニコニコＢＯＸ報告 
須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2613 回 27.3.10 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

3 月度第 2 例会ですが、先日 7日の土曜日に、青藍泰斗高等学校吹奏楽部の第 10 回定期演奏会を拝

聴してきました。当クラブでも協賛しております。昨年の演奏会では、評判を聞き多くの方がみえ、

やむなく入場を制限したとのことです。今回は、一人でも多くの方に聞いて頂くために、7日・8日と

連日の開催となりました。 

  演奏会は、3部に分けて構成され、 

第 1部は「ターニングポイント」となった曲の中から、創立 100 周年記念オリジ

ナル曲「仰ぎ見ること～泰山北斗の如し～」と外 4曲を演奏されました。 

第 2 部は「レ・ミゼラブル」のステージドリルショーで、楽器を演奏しながらのリズミカルな動き

と、男子と女子の身長差があるにもかかわらず、一糸乱れぬアレンジドリルには感心しました。 

第 3 部は「ちょっと大人なムードで」と言うサブタイトルで第 10 回記念の OB・OG との合同演奏で

す。ルパン三世のテーマにはじまり、ライオン・キング・メドレーまで全 5 曲を演奏されました。ア

レンジもジャズありボサノバありいつもと違う音を鑑賞しました。中でも、3 年生を中心とした表現

豊かなソリストが印象に残りました。 

  アンコールでは、今年度で退職される副顧問の先生の指揮で、青藍泰斗高等学校応援歌を、顧問の

先生が熱唱されました。久しぶりに聞きました。 

  最後に、アンコールに応えて、会場が高齢の観覧者が多いとのことを配慮し、朝ドラの「マッさん」

のテーマ曲で幕となりました。 

  ステージからたくさんのパワーをいただき、シャキッとし背中が少し伸びたような気がしました。 

 吹奏楽部の皆さんには、先輩を敬い、よき後輩を育て、15 年 20 年と定期演奏会が開催されることを

祈念して報告と挨拶とします。 

 

誕生祝  馬場俊一会員 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

お 客 様 紹 介 足利東 RC  石井道康 様 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 4 名 2 名 88.6％ 

本日の欠席者 大嶋 須藤 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/3 4 名 3 名 88.6％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
        

足利東 RC 石井道康様 本日は、おじゃまさせていただきありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 足利東 RC石井様をお迎えして。卓話ありがとうございます。 

片柳克敏君 たいへんよく晴れた日に石井様をお迎えし、卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治君 足利東 RC石井様 ようこそ葛生 RC へ。来年度、特に宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 

「仰ぎ見る事～泰山北斗の如し」。青藍泰斗高等学校吹奏楽部 第 10 回定期演奏

会開催おめでとうございます。與儀コンダクターのユーモラスさと学生たちの

折り目正しさのコントラストが絶妙にマッチングして、素晴らしい演出効果を

かもし出しておりました。お見事です。お陰で妻と二人、楽しいひと時を過ご

させていただきました。感謝いたします。 

馬場俊一君 誕生祝をいただいて。又、アップルウォッチの正式発表を祝して。 

永井治寿君 

3 月 7 日・8 日 青藍泰斗高校吹奏楽部第 10 回定期演奏会に、ご後援・ご来場

頂きありがとうございます。お陰様で、少しではありますが地域へ貢献するこ

とが出来ました。今後とも、ＩＡＣ同様よろしくお願いします。 

関口文雄君 
青藍泰斗高校吹奏楽部演奏とてもよかった。 

また、長男も無事卒業ができ、永井校長先生ありがとうございます。 

中田英昭君 石井さん ようこそ！ いつもお世話になります。 

篠崎三智雄君 

田澤ガバナー補佐、ホールインワンおめでとうございます。 

記念品ありがとうございます。 

足利東ロータリークラブ石井プログラム委員長、卓話ありがとうございます。 

土屋 登君 妻の誕生日にすてきなお花を頂き、ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 副 会 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 副 会 長 

卓 話 足利東 RC プログラム委員長  石井道康 様 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2615 回 27.3.17 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

「佐野市の青少年とともに育つ市民の会」の津布久会長と中山副会長です。 

後ほど卓話をお願いします。また、先日理事役員会で承認された賛助金をお渡しいたします。 

 

  東日本大震災から 4年の月日が流れました。瓦礫を取り除き、道路

が整備され、住宅・店舗の建設もはじまりました。しかし、いまだ仮

設住宅で寒さをしのぎ、不自由な生活を余儀なくされている人々が大

勢います。普通の生活に戻るには、まだまだ時間がかかりそうです。 

  昨日の会長幹事会でも議題に上がりましたが、過去 3回行われてい

る気仙沼南 RC との支援活動交流を本年も 5月 13・14 日の両日に実施

することで決定しました。内容につきましては、13 日夜、気仙沼南

RC との親睦交流会を行い、14 日には市内の復興状況視察と例会への出席を予定しております。 

  年を重ねるごとに支援活動は徐々にですが下火になっております。少し落ち着いてきた今、改めて、

何が必要なのか、何を求めているのかを話し合い、今後の活動についても考える時期ではないかと思

います。今年度は、初めての試みでの例会参加です。意見の交換・交流が図れればと思っていますの

で一人でも多くの会員の参加をお願いします。 

 

1. 第 5回第 9グループ会長・幹事会が、3月 16 日岩舟クラブホストで開催されました。 

議題 1：気仙沼南ＲＣとの被災地復興支援について  5 月 13 日～14 日実施 

議題 2：第９グループ合同コンペについて  6 月 12 日(金)実施 

議題 3：秋の自然に親しむ会について 

議題 4：最終第６回第９グループ会長・幹事会開催について 

議題 5：その他 第８グループ野球チームに参加について 

2. 青藍泰斗高校吹奏楽クラブの礼状を回覧いたします。 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 3 名 1 名 91.4％ 

本日の欠席者 関口 坪内 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/10 2 名 4 名 94.3％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 津布久会長さんをお迎えし、卓話をいただきありがとうございました。 

片柳克敏君 
津布久様、中山様 葛生 RC へ ようこそお越し下さいました。 

これからも、宜しくおねがいいたします。 

小曽戸健治君 津布久様、卓話有難うございます。 

本島佳明君 津布久様、中山様 ようこそ葛生ロータリークラブへおいで下さいました。 

野部栄一君 嬉しい報せが届きました。 

中田英昭君 津布久先生、ようこそおいで下さいました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

卓 話 「佐野市の青少年とともに育つ市民の会」  会長 津布久様 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2616 回 27.3.24 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  今日で、春の彼岸も開けました。昨日までは最高気温が 20 度前後ま

で上がり、春本番を感じる暖かさでしたが、今日は、寒の戻りとかです

こぶる寒い朝でした。 

  昨日は、気象庁の職員 2人が靖国神社の桜の「標準木」に、5から 6

輪の花の開花を確認し、桜の開花の発表がありました。平年より 3日、

昨年より 2日早い開花とのことです。 

  日本の桜約 600 種のうち、大半がソメイヨシノです。エドヒガン系の

桜とオオヤマザクラの交配で生まれ、ほぼすべてクローンであると言われています。ソメイヨシノは、

成長が早いのですがその分老化も早く、巨木化して横に広がるため枝切りが欠かせず、切り口から病

原菌が入りやすく病気になりやすい。故に、寿命が短いと言われています。また、接ぎ木によって増

やされるため、台木が腐って「心材老朽」を起こすこともあるとのことです。 

  全国の花見の名所では、ソメイヨシノの老木化が懸念されています。「60 年寿命」と言う説もあり

ます。1,964 年の東京オリンピック前後に、緑化活動が盛んになり、植えられた桜の木が 2,020 年オ

リンピックごろ丁度寿命になると言います。 

  ソメイヨシノは、樹齢 30 年から 40 年ごろからが見頃となります。一斉に咲き出す桜に、大勢の花

見客。桜のそばでのバーベキューやゴミの放置、木の根元近くまで足を踏み入れ土壌を固めてしまう。

せっかくの花見だし桜の真下で楽しもうとは誰でもやりがちなことです。花の命は短し、されど、散

り際も見事です。桜のことを思えば一歩引いて、マナーを守り観賞するのが正しいお花見のスタイル

と思います。 
 

1. 第 13 回高校生 RYLA 開催の案内と推薦依頼が届いていますので回覧致します。 

2. 気仙沼訪問の参加者募集を致します。参加出欠を確認させていただきます。 

3. 戸澤元会員より 腰痛回復の謝礼が届きました。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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【青少年奉仕委員会】  中野委員長 

・青藍泰斗高校インターアクトクラブの例会に出席して来ました。 

・高校生 RYLA セミナー参加者を募集しておりますので、ご協力お願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 6 名 2 名 82.9％ 

本日の欠席者 大嶋 奥澤 関口 杣津 土屋 坪内会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/17 3 名 1 名 91.4％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

戸澤 優君 

お見舞 ありがとうございました。短い期間でしたが、葛生ロータリークラブ

に入会できたことをうれしく思います。 

いろいろな面で大変お世話になり本当にありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 桜が開花しました。春がやって来ました。 

片柳克敏君 
梅花、コブシの花、ホクレン、そして桜の花が咲くこの時、事業年度の切換で

す。心新たに一歩ふみだします。 

田澤秀文君 

今日も庭先でメジロがさえずっておりました。タンポポも咲きました。春まじ

かに感じますがまだまだ寒暖の差が厳しく、ゴルフをしたい気持ちはあるもの

の身体はまだ反応してくれません。 

家のマロン、先週末、二度目の腫瘍の手術を 4 カ所行いました。痛々しいです

が、いたって元気です。治療費結構高いんですよね。 

馬場俊一君 趣味的に、大変嬉しいことがあったので。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2617 回 27.3.31 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  今日は 3月度第 5例会です。 

このところ暖かな日がつづき、花桃の赤い花が目立つとともに、菜の花の黄色と緑、

そして、ピンクの桜も咲き始めました。待ち望んでいた春到来です。 

  先日、暖かな春の日差しに誘われてドライブに出かけました。

栃木・群馬・埼玉・千葉・茨城と車を走らせました。東京より北に

位置する地域のためか、一・二輪程度しか咲いていませんでした。しかし、連日の

暖かさのためか、日一日とはいえず、この近辺でもソメイヨシノは一・二分咲きで、

枝垂れ桜は六・七分咲いてきました。今年の入学式には、満開の桜が見られること

でしょう。 

  今日で岩崎年度の任期も、皆さんのご指導・ご協力を頂きあと 3ヶ月となりました。通常でしたら、 

1 月 1 日（元日）が一年のはじまりですが、RC は、7 月 1 日が年度始めです。そして、官公庁では 4

月 1日が年度始めとなります。3月 31 日今日は、26 年度の年度納めの日、区切りの日でもあります。 

  例会終了後に理事役員会が開催されますが、重要案件があります。皆様のご理解を頂き、区切りを

付けて、新しいスタートを切りたいと思っています。残り 3ヶ月ですが、よろしくお願いします。 

 

1. 2015 年 4 月 25 日(土）26 日(日)の 2 日間 春の植樹デーが足尾にて開催いたします。 

多数の参加をお願いいたします。 

2. 次年度の会長エレクト研修会が 3月 28 日・29 日と 2日間行われ 

小曽戸副会長が出席しました。 

3. 本日理事役員会を例会終了後行います。理事役員の方は引続きお願いいたします。 

  4. 米山記念奨学会 会報・佐野国際交流会 会報を回覧致します。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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小曽戸副会長 

次年度のガバナー公式訪問は、7/28(火) 夜間例会になる予定です。 

 

【プログラム委員会】  関口委員長 

来週は、菅原弓佳さんの卓話があります。 

 

【青少年奉仕委員会】  中野委員長 

4/26 に足尾の植樹に青藍泰斗高等学校インターアクトクラブと参加する予定です。 

多くの皆さんの参加をお願い致します。 

 

1. 平成 2７年 4月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

 2. 例会場移転の件   足利銀行葛生支店に移転することで承認された。 

 3. その他                        

1) 気仙沼南訪問の件 

  葛生クラブ 9名参加。 1 人 15,000 円個人負担することで承認された。 

次年度の視察研修は協議の上決定することで承認された。  

2) 家族観劇会の件  6/16(火) 藤山直美主演「おもろい女」 

              麻布十番 東京さぬき倶楽部にて夕食  

              会費 会員 5,000 円  家族 10,000 円で承認された。 

3) 足尾植樹祭参加の件  4/26(日)実施  詳細は次回報告することで承認された。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 1 名 1 名 97.1％ 

本日の欠席者 坪内会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/24 5 名 3 名 85.7％ 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

3 月 31 日 理事役員会報告 
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            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 「あったかいんだから」 桜が見頃です。 

片柳克敏君 
3 月 31 日 年度切換です。 

ロータリー岩崎年度 のこり 3ヶ月宜しく御指導、御協力お願い致します。 

田澤秀文君 

マロンも元気を取り戻したので今日、抜糸をして明日からリハビリを兼ね、ラ

ンニング等、始めようと思っています。 

又、来る 6月 28 日(日)、倅の結婚式、お忙しいとは存じますが、葛生クラブの

皆様、ご出席いただければ幸いであります。よろしくお願い申し上げます。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

佐柄見の 桜（葛生） 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2618 回 27.4.7 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

  本日は足下の悪い中、4月度第 1例会に大勢の皆さんの出席を頂きありがとうございます。3月第 5

例会の会長挨拶におきまして、重要案件との告知をしました。先日の理事役員会で承認されましたの

でご報告します。 

  「例会場移転」についてです。昨年末に、例会場の移転を検討して欲しいとのお話を、吉澤慎太郎

会員よりいただきました。数人の理事・役員さんに相談しましたが、私としてはロータリーの年度切

替の 6月中と考えておりましたので、理事役員会への上程を先送りにしていました。 

  今年に入り、吉澤石灰工業（株）取締役社長吉澤様、ならびに（株）オオガノ取締役社長の土沢様

連名で書簡をいただきました。内容については要約しますが、建設され築 46 年の年月を経て老朽化し

ていること。また、業務継続のための耐震強度問題を配慮し、新社屋の建て替えを検討しているとの

こと。例会場使用を 3月 31 日までとする内容です。 

  取り急ぎ理事役員会で話し合い、移転についてはやむをえないと言う結論に達しました。移転およ

び移転場所については、何カ所か候補を挙げ、広さ・賃貸料・移転経費・その他について検討して来

ました。 

結論から申し上げます。移転場所は、足利銀行葛生支店 2階ホールです。平成 22年 6 月まで 3階ホ

ールを例会場としてお借りしていましたが、諸事情により移転した経緯があります。今回、足利銀行

の再上場に伴い改修工事を行い、葛生支店長の入会と銀行本部のご配慮により、地域貢献として例会

場の提供を申し出ていただきました。 

  移転場所は決まりましたが、NTT・引越し業者との協議におい

て、時節柄 4 月半ばまでの移転は無理との返事をいただきまし

た。吉澤会員にご相談し 4 月中に移転することでご了承いただ

きました。 

  次に、移転経費・賃貸料についてです。移転経費ですが、NTT・

引越し業者を利用し、予備費と賃貸金の戻りを当てさせていた

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 白鴎大学 菅原弓佳 様 
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だきます。賃貸料ですが、年間 130,000 円として契約を済ませました。ただし、2015～2016 年小曽戸

年度は、足利銀行様のご配慮により、賃貸料は移転経費として免除とのお話をいただきました。これ

も理事役員会で承認されました。 

  また、引越しの日時ですが、4月 22・23 日を予定しています。 以上が例会場移転についての経緯

報告です。会員の皆さんには、不安とご心配をおかけしましたことをお詫びします。 

  最後になりますが、4 月度第 4 例会の 4 月 28 日より足利銀行葛生支

店新例会場にて、残り少ないですが新たなスタートを切りたいと思ってい

ます。「ともに栄え・ともに歩む」岩崎年度のスローガンを前面に、残さ

れた試練の道を歩みます。今後とも皆さんの寛容なご理解とご協力をお願

いし、報告と挨拶とします。 

 

誕生祝 駒形忠晴会員、本島佳明会員 

結婚祝 

吉澤浅一会員、吉澤慎太郎会員、坪内 馨会員、福島秀治会員、新田 実会員 

谷 秀文会員、八下田幸三会員、長島 徹会員、須藤功一会員 

篠崎三智雄会員、大嶋信太郎会員 

皆出席 長島 徹会員(11 年)、八下田幸三会員(10 年)、駒形忠晴会員(10 年) 

 

1. 岩崎会長より例会場移転の経緯について説明がなされました。4月 22 日例会場の移動日です。 

2. 気仙沼訪問(5/13・14)参加者が 5 クラブ合計 20 名に決まりました。 

3. 3 月理事役員会議事録は週報に記しましたのでご確認下さい。 

 4. 2015 年 4月 26 日(日) 春の植樹デーに参加することになりました。 

青藍泰斗高校 IAC とロータリー会員が参加いたします。 

5. 佐野 RC55 周年記念事業が掲載されている 週報が届きましたので回覧いたします。 

尚 記念事業協力の礼状もいただいております。 

6. 今回が現例会場での最後です。4月 16 日夜間例会・4月 21 日は足尾植樹祭で振替休日となり 

4 月 28 日は新例会場の足利銀行葛生支店 2F となります。 

 

 

「ありがとうを伝える旅」  白鴎大学 菅原弓佳 様 

卓 話 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

・6 月 16 日(火) 家族観劇会のご案内 （藤山直美主演「おもろい女」）奮ってご参加下さい。 

   ・4 月 16 日(木)田沼 RC との合同ゴルフコンペを開催します。 

    同日の夜間例会は｢見晴らし｣で行います。 

小曽戸副会長 

4 月 19 日(日)地区研修会があります。皆さんの参加をお願い致します。 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 1 名 1 名 97.1％ 

本日の欠席者 奥澤会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/31 1 名 1 名 97.1％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 菅原弓佳さんをお迎えして。例会場移転よろしくお願いします。 

片柳克敏君 
菅原さん ようこそ葛生 RC へおこし下さいました。 

今後の活躍を期待致します。 

小曽戸健治君 
菅原弓佳さん、貴重な卓話有難うございました。 

今後も体に気をつけて下さい。ご活躍を願っています。 

本島佳明君 
菅原さん 卓話ありがとうございました。 

又、誕生日プレゼントをいただきましてありがとうございます。 

奥山國之君 
本例会場に対し、特別な思いを込めて謝意とお礼を申し上げます。 

どなたよりも、私は最も長くお世話になりました。 

田澤秀文君 

私のガバナー補佐の任期も三か月を切りました。後、残すは気仙沼南 RCとの支

援事業と第 9G の懇親ゴルフ大会、締めの会長幹事会及びクラブへの挨拶回りの

みとなりました。ご協力に感謝しております。今後とも宜しくお願い致します。 

吉澤慎太郎君 結婚祝をいただいて！ 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 
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吉澤浅一君 本日が何と結婚記念日。ロータリーのお陰で忘れずに済みました。 

坪内 馨君 
結婚祝を頂戴してありがとうございます。あっという間の 44 年です。気付けば

2人暮らしの日々・・・。あとどれくらいでしょうか？元気でいられるのは？ 

福島秀治君 結婚祝いをいただいて ありがとうございます。 

八下田幸三君 
結婚祝をいただいて ありがとうございます。 

また、皆出席の表彰 重ねてありがとうございます。 

長島 徹君 
結婚祝、皆出席賞をいただきまして ありがとうございます。 

お金のかかる皆出席となっております。 

新田 実君 

菅原弓佳さん、卓話ありがとうございます。 

私事ですが、今月 26 日は 40 回目の結婚記念日です。妻には感謝を（私には慰

労を）込めて、「おもてなし」の企画をしております。 

駒形忠晴君 

誕生祝をいただきました。4 月 30 日で 57 才？になります。また、皆出席もい

ただきました。2000 年に入会？して、ロータリー歴も約 15 年になります。 

歳月人を待たず?! ですネ。 

関口文雄君 

菅原弓佳さんをお迎えしまして。本を読ませていただきました。バックパッカ

ーまさにアドベンチャーでしたネ。多くの人に助けられ、友人もたくさん出来

たみたいで、これからの人生楽しみですね。 

谷 和文君 結婚祝をいただきました。ありがとうございます。 

篠崎三智雄君 
結婚祝をいただき ありがとうございます。 

菅原弓佳さん、卓話ありがとうございます。 

大嶋信太郎君 

菅原さん、卓話ありがとうございます。 

結婚記念日、すっかり忘れていました。 

30 年目です。廃棄されないよう、がんばります。 

須藤功一君 結婚祝いを頂き、ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    

㈱オオガノ２Ｆで行われた 最後の例会 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2620 回 27.4.28 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  毎日暑い日が続きます。昨日は、30度を超える真夏日でした。本日は大勢の皆さんのご出席いただ

き、新たな例会場にて例会を開催出来ますことを誇りに思います。 

4 月 22・23 日の両日に例会場の移転作業を、SAA をはじめ多くの方々のご協力を頂き今日に至りま

した。移転に際し廃材・廃品の搬出・処理をスリーティの吉澤浅一様に大変お世話になりました。こ

こにご報告します。 

前例会場を提供していただいた、吉澤石灰工業様、オオガノ様には、屋内の改装工事をしていただ

き約 5 年に渡りお世話になりました。今回、足利銀行葛生支店様にも大規模な改装をしていただき、

また、賃貸料にも大変便宜を図っていただきました。重ねてお礼申し上げます。ありがとうございま

した。本日より「きれいに」使わせていただきます。 

新しい例会場での岩崎年度の任期も、余すところ 2ヶ月となりました。25 日（土）には、佐野東 RC

の創立 40 周年記念式典に出席し、26 日（日）は、足尾植樹祭に青藍泰斗高等学校 IAC と合同で参加

してきました。あわただしい 1週間でしたが、ここに立ち皆さんにお目にかかり安心しました。 

この例会場は、残り 2 ヶ月間の暫定レイアウトですが、7 月からの新年度は、小曽戸会長・本島幹

事のカラーを出して、新しい例会場を作って頂きたいと思います。ご期待致します。なお、本日は前

回移転時のような、テープカットも、紅白のおまんじゅうも用意しておりません。ご了承下さい。 

最後になりますが、皆さんの益々のご協力、そして、葛生 RC の新たなる砦とクラブの発展を祈念し

挨拶とします。 

会 長 挨 拶 
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誕生祝 関野 仁会員 

結婚祝 馬場俊一会員 

 

1. 4 月 25 日(土)佐野東 RC 創立 40 周年記念式典が会場マリアージュ仙水にて行われ 

田澤ガバナー補佐・岩崎会長・片柳幹事 3名で出席してきました。 

2. 2015 年 4 月 26 日(日)春の植樹デーが足尾にて開催され、青藍泰斗高校ＩＡＣと 

合同で参加しました。このあと青少年委員会よりご報告があります。 

3. 5 月のロータリーレートは先月同様 １ドル＝118 円です。 

 4. 田沼 RC 週報を回覧いたします 

 5. 例会終了後、理事役員会となります。理事役員の方はお残り下さい 

  

「第 20 回 春の植樹デーに参加して」 

 青少年奉仕委員会  中野勇夫委員長 

 

【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

・6 月 16 日(火) 家族観劇会の件ですが、席にまだ余裕があります。 

皆さんの参加をお待ちしています。 

 
 

1. 平成 2７年 5月度プログラム承認の件   原案通り承認された。 

 2. 次年度ロータリー財団の地区補助金申請の件  承認された。 

3. 家族委員会観劇会の件  現状報告を行った。 

4. 例会場移転の件     足銀葛生支店に例会場を移転完了した。 

5. 気仙沼研修の件     現状報告を行った。 

各 委 員 会 報 告 

卓 話 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

4 月 28 日 理事役員会報告 



3 
 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 8 名 2 名 77.1％ 

本日の欠席者 大嶋 奥澤 須藤 関口 土屋 坪内 新田 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/16 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 
新例会場でのはじめての例会、キンチョウしました。 

若田部支店長記念品ありがとうございます。 

野部栄一君 懐かしい例会場に帰って来て、なにがしかの感慨を覚えています。 

奥山國之君 

妻の誕生日にかわいいお花をいただきありがとうございました。さて、本日か

ら約 5 年ぶりに足銀の会場での例会が再会できます事を懐かしくもおもい、そ

して、最寄りの利便性を感謝しつつ、出席に努めたいと思います。 

小曽戸健治君 

担当委員の皆様、地区研修会出席ありがとうございました。今後とも宜しくお

願い致します。足尾の植樹お疲れ様でした。参加できなくて申し訳有りません

でした。新例会場で頑張ります。 

本島佳明君 例会場所が足利銀行さんになり、これからもよろしくお願い致します。 

田澤秀文君 

第 20 回足尾植樹祭に青藍泰斗高校インターアクトのみなさんと共に汗を流し

て参りました。当然、Ａゾーン 1000 段目指しての参加でしたが、岩崎、片柳幹

事に強く誘われ、Ｂゾーン 12 段目の山裾に植樹する羽目となってしまいまし

た。(本音)実は前日の佐野東クラブ 40 周年記念祝典に招かれ、長島ガバナーに

付き合い、二次会・三次会を盛大に行い過ぎて二日酔いの状況でした。来年こ

そはＡゾーンを目指します。 

横塚信也君 足利銀行様 新例会場宜しくお願い致します。 

酒庭和一君 足利銀行様 これからよろしくお願います。 

福島秀治君 
足利銀行さま このたびはありがとうございました。 

今後とも何かとお世話になります。よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 
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八下田幸三君 足利銀行様のご厚意に対し、心から感謝申し上げます。 

馬場俊一君 
新しい例会場スタートを祝して。 

結婚祝いをいただいて。 

杣津雄治君 
4 月 16 日のゴルフコンペで準優勝することが出来ました。 

“まぐれ”と言われない様、次回も頑張ります。 

永井治寿君 
4/16 の田沼 RC との合同ゴルフコンペで今年度のゴルフコンペが全て終了しま

した。たくさんのご参加ありがとうございました。  合掌 

関野 仁君 誕生日のお祝いありがとうございます。 

中田英昭君 久しぶりの足銀例会場なので、今後も楽しみです！ 

中野勇夫君 
第 20 回春の植樹デーに参加いただいた会員の皆様、お疲れ様でした。 

2 日目に疲れが「ドッと」出ました。 

谷 和文君 
例会場が、足利銀行に移転しました。大変お世話になります。 

宜しくお願いいたします。 

若田部貴君 
今回から、例会場として利用いただきありがとうございます。 

末永く宜しくお願いいたします。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2621 回 27.5.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

  恒例の葛生フェスタの花火も足早でしたが無事終了し、ゴールデンウィーク

のため 2 週間ぶりの再会ですが、本日、5 月度第 1 例会に大勢の皆さんの出席

を頂きありがとうございます。 

  第 1例会から辛い話になりますが、4月 25 日、ネパールでの大地震発生から

2 週間以上立ちます。800 万人が壊滅的な被害を受け 8,100 人もの死者が出まし

た。インフラが遮断され、山間部や地方の村には支援が届いていない様子です。 

東日本大震災で受けた支援への恩返しと、一日も早い復旧に向けての募金

の要請が、国際ロータリーとロータリー米山記念奨学会からありました。募金は、強制ではないとの

ことですが、クラブとしても早急に応援したいと思いますので、皆様のご協力をお願いします。 

また明日、4回目の東日本大震災支援事業として、第 9グループ 18 名で気仙沼南ロータリークラブ

を訪問してきます。皆様からお預かりした支援金を田澤ガバナー補佐

からお渡ししてきます。翌日は、クラブ例会に参加し、現況を伺って

きますので次回の例会にてご報告します。 

最後になりますが、我が国でも箱根山大涌谷周辺で「噴火警戒レベ

ル 2」が発令されました。観光・旅館等のキャンセルが相次ぎ、今後

が不安です。火山活動の一刻も早い収拾をお祈りし挨拶とします。 

 

誕生祝 奥山國之会員、岩崎昇一郎会員、塩島達人会員 

結婚祝 野部栄一会員、田澤秀文会員、中野勇夫会員、飯嶋一成会員 

皆出席 土屋 登会員(1年) 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
佐野市民病院  院長 橋本大定

だいじょう

 様 



2 
 

 

1. ネパール地震災害義援金のお願いが地区事務所より届いておりますので回覧いたします 

2. 明日 13 日・14 日と気仙沼訪問と例会出席をし、支援金 5クラブ合計 516,000 円を届けます。 

内訳は（第 9グループ 172 名×3,000 円）です。ご協力ありがとうございます。 

3. 地区ガバナー事務所へ社会奉仕活動報告を致しました。 

4. 本日、佐野市民病院 橋本院長様より「外科医療とイノベーション」と題して卓話を頂きます。 

  

「外科医療とイノベーション」  

 佐野市民病院 院長 橋本大 定
だいじょう

 様 

 
 
 
 
 
 
 

 
 本日の出席 

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 3 名 2 名 91.4％ 

本日の欠席者 関野 杣津 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/28 8 名 2 名 77.1％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 
橋本先生 卓話ありがとうございます。 

また、誕生祝いを頂きありがとうございます。 

片柳克敏君 
橋本先生 葛生ロータリークラブへ ようこそお越し下さいました。 

卓話ありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

卓 話 

幹 事 報 告 

須 藤 委 員 長 



3 
 

小曽戸健治君 橋本大定委員長 卓話有難うございました。今後共宜しくお願い致します。 

奥山國之君 
誕生祝ありがとうございます。「80 の坂は何とか自力で越えられそうですが、この

先はしんどいのでは・・・」と思う今日この頃です。 

野部栄一君 結婚祝いを戴きまして。何年経ったかなあ。 

田澤秀文君 

結婚祝いをいただきありがとうございました。 

すっかり忘れておりまして、望郷の彼方であります。 

すでに結婚記念日も過ぎておりまして、何とかしなくてはと・・・。 

お陰様で家のマロン、すっかり傷も治り元気を取り戻したのですが、ついに体重

が大台 8.1kg を突破し、ますますお尻がプリンプリンに。モンローウォークも一

段と様になり、色気を振り回しておりますが、私の管理不届きと家族からせめら

れ、晩酌をやめればと何度か考えましたが現実は？××。 

明日から気仙沼へ行って、18 名の仲間と共に皆様よりいただいた支援金の贈呈と

あわせて友愛に努めてまいります。 

吉澤慎太郎君 

佐野市民病院 橋本大定院長をおむかえして。 

葛生フェスタ 2015 は、皆様の協力をいただき盛大に行うことが出来ました。 

ありがとうございました。 

斎藤孝之君 
先日、妻の誕生日にきれいなお花をいただきました。ありがとうございます。 

ちょっと良い知らせがありました。 

関口文雄君 佐野市民病院 橋本院長先生、本日は卓話ありがとうございます。 

奥澤松利君 
妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。 

先日（4月 16 日）の葛生・田沼合同ゴルフ大会では、ありがとうございます。 

塩島達人君 誕生祝いありがとうございました。本日、45 才になりました。 

中野勇夫君 
結婚祝をいただきましてありがとうございます。5 月 14 日が記念日なのですが、

その日は気仙沼南 RC の例会に出席する予定です。 

土屋 登君 
くずうフェスタ花火大会 すばらしい花火でした。 

皆出席 1年 ありがとうございます。 

飯嶋一成君 
結婚祝いを頂き、有難うございます。25年を迎える事が出来ました。 

今後は、一緒にゴルフができるようになればいいと思っています。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2622 回 27.5.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  日光東照宮で一昨日 17 日、徳川家康の四百回忌に合わせた 400 年式年大祭が

始まりました。春季例大祭を 50 年に 1 度の式年大祭とし、19 日まで行われま

す。徳川宗家 18 代目当主の徳川恒考（つねなり）さんのほか、尾張徳川家 22

代当主の義崇（よしたか）さん、水戸徳川家 15代当主の斉正（なりまさ）さん

ら御三家の子孫が将軍家正装の黒い衣冠姿で家康の霊廟（れいびょう）を拝み

ました。 

  修理中の陽明門をくぐり本社拝殿での式年大祭に臨み、天皇家からの一般の

玉串料に相当する幣帛（へいはく）の奉献をはじめ、宮司による祝詞（のりと

う）の読み上げ、巫女の「胡蝶の舞」奉納などの神事がありました。 

また、流鏑馬や東照宮の神である家康、豊臣秀吉、源頼朝が神輿 3 基に分乗して日光二荒山神社に

出向く宵成祭（よいなりさい）がありました。 

  昨日 18 日は、大祭のハイライトで家康を静岡市の久能山から日光に改葬した際の行列を再現する

「百物揃（ひゃくものぞろえ）千人武者行列（神輿渡御祭、しんよとぎょうさい）」がありました。よ

ろいかぶとの武者や鉄砲持ち、大刀持ちなど 53 種の格好をした約 1200 人の参加者の行列が、東照宮 

西側の二荒山神社から、御旅所（おたびしょ）までの約 1キロを行進しました。 

  本日 19 日は、「奉祝大祭」と呼ばれる祭儀が執り行われるほか、門前の東西 11町が繰り出す花家体

が表参道に集結し、お囃子を奉納するそうです。 

  また、地元惣宗寺（そうしゅうじ）佐野厄除け大師でも 16・17 日の両日、家康を祭った佐野東照宮

の権現大祭が開かれました。家康の遺骸（いがい）を久能山から日光に遷座する途中、同寺に 1 泊し

たという縁で、江戸時代から続いているそうです。あらためて、家康の偉大さに感動した日々でした。 
 

1. ネパール地震災害義援金のお願い 

1000 円の義援金をお願い致します。名簿を回覧いたします。 

2. 5 月 13 日・14 日と気仙沼訪問と例会出席をし、支援金 5クラブ合計 516,000 円を届けました。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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3. 第 9グループの合同ゴルフコンペを企画いたしました。 

参加者を募集いたしますので名簿を回覧いたします。 

4. 佐野東 RC の週報を回覧いたします。 

5. 佐野国際交流協会報告を回覧いたします。 

6. 明日 18：00 よりクラブ協議会が開催されます。準備宜しくお願いいたします。 

  

【小曽戸副会長】 

・5/20 6：00～ 「味楽」にてクラブ協議会を開催いたします。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 4 名 1 名 88.6％ 

本日の欠席者 飯嶋 奥澤 関口 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/12 3 名 2 名 91.4％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 
気仙沼に行って来ました。天気にも恵まれた日でした。 

また、誕生祝ありがとうございました。 

片柳克敏君 気仙沼訪問 お疲れ様でした。お世話になりました。 

田澤秀文君 

5.13(水)～5.14(木)にかけて、3.11 東日本大震災復興支援事業のため、第 9G、総

勢 18 名で前夜の激励懇親パーティー、翌日の気仙沼南 RC 公式訪問及び被災地視

察に行ってまいりました。復興はまだまだ道半ば、計画通りに進んでいないよう

でした。加えて、東京オリンピック準備で大手ゼネコンは引き上げの方向にあり、

行き先の不安が増しているようであります。 

八下田幸三君 気仙沼南 RC との交流事業にご参加された会員の皆さん、ご苦労様でした。 

長島 徹君 気仙沼訪問、多数のご参加ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

各委員会報告 

須 藤 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2623 回 27.5.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  昨日、午後 2時 28 分ごろ茨城県土浦市で震度 5弱、本県を含む関東 7都県

で震度 4 の地震がありました。震源地は、埼玉県北部で震源の深さは約 56

キロ、マグニチュード 5.5 と推定されます。県内ではけが人や建物の被害は

ありませんが、水戸線では運休などの影響が出ました。 

  県内で震度 4以上を観測したのは、2014 年 11 月 12 日に茨城県南部を震源

とする M4.8 の地震が発生して以来とのことです。今後 1週間ほどは、最大震

度 4程度の余震に注意してほしいとのことです。 

  あらためまして先日、小曽戸年度第 1 回クラブ協議会が開催され、私の任期も残すところ 1 ヶ月と

なりました。締めの行事として「家族観劇会」には多くのご参加を頂き、思い出を創りたいと思いま

す。皆様のご協力をお願いして挨拶とします。 

 

1. 5 月 20 日（水）18：00 よりクラブ協議会及び懇親会を味楽にて行いました。 

2. 次年度第 1回会長幹事会の案内が届きました。 

3. 例会服装を 6月よりクールビズに致します。 

4. 佐野東 RCの 6 月プログラムを回覧いたします。 

5. 例会終了後理事・役員会を行います。 

  

【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

・6月 16 日(火) 家族観劇会について 

各委員会報告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 



2 
 

 

 1. 平成 2７年 6月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

 2. 小曽戸年度第 1回クラブ協議会の件   下記の通り承認された。  

    1) 5 月 20 日（水）午後 6時より味楽にて開催 

    2) 米山記念奨学会寄付金 18,000 円の内訳の変更 

      普通寄付一人  4,000 円 → 5,000 円 

      特別寄付一人  14,000 円 → 13,000 円  

    3) ロータリー財団年次寄付目標の変更 

      一人 130 ドル → 150 ドル    

 3. その他                        

1) 杣津会員 6月末にて退会（転勤） 

2) 新入会員候補 コマツ栃木㈱ 齊藤 茂様 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 2 名 2 名 94.3％ 

本日の欠席者 大嶋 杣津 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/19 4 名 1 名 88.6％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
        

岩崎昇一郎君 5 月晴れの今日、五月病かゆううつです。あと 1ヶ月よろしくお願いします。 

片柳克敏君 
暑い日が続きそうです。体調維持につとめます。 

あと 1ヶ月 宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 

ガバナー補佐の任期も後 1 か月あまりとなりました。最後の事業、第９Ｇ懇親ゴ

ルフ大会、只今、受付中です。多くの方の参加をお待ちしています。 

又、先の正雲寺の火災の折には多くの方より近火見舞いをいただきありがとうご

ざいました。くしくもこれが町会長としての初仕事となりました。 

須藤功一君 ニコニコ担当もあと１カ月となりました。最後までよろしくお願いいたします。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    

ニコニコＢＯＸ報告 
須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

5 月 26 日 理事役員会報告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2624 回 27.6.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  6 月の第 1例会、残すところ 1ヶ月となりました。 

昨日、長野県善光寺に行ってきました。善光寺のご開帳

は、正式名、「善光寺前立（まえだち）本尊御開帳」と言

います。数えで 7年に 1度（開帳の年を 1年目と数えるた

め、実際には 6年に 1度の丑年と未年）で、秘仏の本尊の

代わりである「前立本尊」が御開帳されます。今回は、4

月 5 日から 5月 31 日までの 57 日開催されました。   

前回 6年前は開催前日に訪れ、前立本尊を本堂に祀り込

み、回向柱（えこうばしら）を被う白い布が取り外される

ところを見ることが出来ました。 

お天気にも恵まれた今年は、前立本尊を納める「前立本

尊御還座式」の後が見たくて昨日行ってきました。天台宗、

浄土宗の住職らによる法要の後、本堂正面に安置されてい

る本尊を神輿に載せ、白装束の男たちが担ぎ、本堂から境

内にある大勧進の宝庫に納められるまで1時間も待って見

ました。そうそうたる行列でした。 

その後、規制の解けた回向柱を手でさすりお願いをしま

したが、綱は結ばれているものの本尊様はいないことに気

付きました。7 年後の次回は、混雑する開催中の回向柱に触れたいと今から期待しています。妻に引

かれて善光寺でした。 

 

誕生祝 関口文雄会員、土屋 登会員、片柳克敏会員、永井治寿会員 

結婚祝 塩島達人会員 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 
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1. 5 月 26 日(火)理事役員会が開催されました。 

2. 本日より例会服装をクールビズと致します。 

3. 主な行事として 6月 12 日 (金) 第 9 グループ親睦ゴルフ大会が予定されています。 

6 月 16 日(火) 家族観劇会が行われます 

4. ネパール地震災害義援金は 2550 地区 1,834,292 円が集まり米山記念奨学会へ送金し 

現地ネパールの米山学友会と通し復興支援活動の資金になったとのお礼がありました。 

当クラブは 1000 円×35名 35,000 円協力致しました。ありがとうございました。 

5. 例会場にある冷蔵庫が故障し使用できません。修理は不可とのことです。 

6. 第 2回ＩＡＣ合同会議が 6 月 18 日開催されます。 

第 19 回ＩＡＣ年次大会実施 27年 8 月 8日(土)の打合せです。 

 
 
  
 
 
 
 

 
 本日の出席 

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 4 名 1 名 88.6％ 

本日の欠席者 大嶋 篠崎 杣津 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/26 2 名 0 名 94.3％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 残り１ヶ月となりました。暑くなりましたが、よろしくお願いします。 

片柳克敏君 
誕生祝ありがとうございます。昭和 22 年生まれ 68 才になります。 

家族観劇会の日が誕生日なので、久しぶりに大勢の皆さんと一緒です。 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

幹 事 報 告 

須 藤 委 員 長 



3 
 

田澤秀文君 

お暑うございます。先週、二日間で 28.871 歩、歩きました。しかも、革靴を履い

て、炎天下、31℃の中です。2日目の夕刻は、なだれ込むように名古屋駅地下のウ

ナギ専門店に飛び込み、ビールと名物「ひつまぶし」でのどを潤しましたが、酔

いが早く、折角のうなぎを残してしまいました。翌日は足がパンパン、階段の昇

降にひと苦労。これも 70 歳の階段かと？ 

関口文雄君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。 

永井治寿君 誕生祝をいただきました。家族観劇会で活用します。ありがとうございました。 

土屋 登君 誕生祝いありがとうございます。今日で、48 才になりました。 

塩島達人君 

結婚祝をいただき、ありがとうございました。今年は、20周年の節目の年です。 

妻は、家族観劇会で銀座散策の際に「何を買ってもらおうかなー」と勝手に言っ

ています。気が思い旅行になりそうです。 

若田部 貴君 
今月、皆様のお陰様をもちまして、葛生支店 90周年を迎えます。 

これまでのご愛顧に感謝申し上げます。100 年に向け頑張ります。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    



1 
 

 

 

 

           

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2625 回 27.6.9 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  本日 6 月度第 2 例会、足下の悪い中、大勢の皆様のご出席を頂きありがとうございます。昨日、関

東甲信越・東海地方が梅雨入りしました。例年より 3から 4日遅く、梅雨明けは平年だと、7月 21 日

ごろとのことです。 

  年度末の今月は、「ロータリー親睦月間」です。残り少ない期間の中で 2つの親睦事業を予定してい

ます。 

  一つは、6月 12 日に予定している、田澤ガバナー補佐主催の第 9グループ親睦ゴルフコンペと最終

の会長幹事会です。ゴルフコンペには、三十数名の申し込みを頂き、唐沢ゴルフクラブ・三好コース

にて行います。 

  もう一つは、会長年度最大イベントであります家族観劇会「おもろ

い女」を、6 月 16 日に予定しています。昭和初期に、天才漫才師と

して大活躍したミス・ワカナが、若くして命を落とすまでの波乱の生

涯を駆け抜ける圧巻の舞台を藤山直美が熱演します。 

ゴルフ・観劇双方ともまだ若干の余裕がございます。より多くのご

参加をお願いします。岩崎・片柳年度、思い出に残る親睦を心がけて

います。皆様のより一層のご協力をお願いして挨拶とします。 

 

誕生祝 大嶋信太郎会員 

結婚祝 駒形忠晴会員、杣津雄治会員 

 

1. 6 月 12 日 第 9 グループ合同親睦ゴルフ大会が開催予定です。 

2. 同日 6：30 から第 6回 会長幹事会を行う予定です。 

3. 6 月 16 日 家族観劇会が行われる予定です。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 
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｢親睦月間にちなんで｣  永井治寿会員 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 3 名 3 名 91.4％ 

本日の欠席者 須藤 関口 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/2 4 名 1 名 88.6％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 残りわずかとなりました。がんばります。 

大嶋信太郎君 誕生祝をいただきありがとうございました。 

駒形忠晴君 
結婚祝をい頂いて…。22 年になります。 

歳月が経過するのは、あっという間ですネ。 

杣津雄治君 

結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

早いもので 21 周年を迎えました。記念日当日 忘れていましたが、妻も何も言わ

ず、1日が過ぎてしまいました。反省!! 

永井治寿君 
妻の誕生日にお花をいただきました。更に、運転免許証の書換えで 8 年ぶりのゴ

ールド免許になりました。ありがとうございます。 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

卓 話 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2627 回 27.6.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  先週の家族観劇会「おもろい女」では、藤山直美さんの熱

演による、笑わせ・泣かせ・息する暇も無い舞台をご覧いた

だきました。また、夕食は一風変わった東京さぬき倶楽部に

おいて、美味なる料理と、おいしいお酒を楽しんでいただき

ました。途中、2時間ほどの自由時間があり、散策する方、

買い物をする方、お茶をする方等、時間をつぶすのに大変お

疲れになられたかと思います。これで、今年度の最大イベン

トも無事終了することが出来ました。今回の企画から設定、

采配をしていただいた、永井委員長さんをはじめ R 家族委員会の皆さん、また、ご参加いただいた多

くの会員とご家族に心より御礼申し上げます。 

私の年度も 1 例会を残すのみとなりました。決

算や現況報告書の作成等、仕事はまだまだ残って

おります。小曽戸次年度にバトンを渡すまで全力

で頑張りますので、最後までよろしくお願い致し

ます。 

 

 短い間でしたが、いろいろありがとうございました。 

 葛生ロータリークラブの益々の発展と皆様方の 

ご健勝、ご多幸を祈念しています。 

杣 津 会 員 退 会 挨 拶 

会 長 挨 拶 
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1. 6 月 12 日 第 9 グループ合同親睦ゴルフ大会が開催し 30 名が参加しました。 

2. 同日 6：30 から第 6回会長幹事会を伊香保にて実施し 10 名の出席です。 

3. 6 月 16 日 家族観劇会が 実施され 東京日比谷シアター「おもろい女」の観劇と 

夕食は麻布十番さぬき倶楽部和食会席です。大変好評でした。 

4. 6 月 18 日青少年委員会合同例会が宇都宮グランドホテルにて開催され 

中野委員長と家富顧問が出席してきました。 

5. 杣津雄治君が高知県土佐市に転勤となりますので後任の方に継続引継ぎとなります。 

6. 佐野 RC・佐野東 RC・田沼 RC の週報を回覧いたします 

7. 2014－2015 年度地区大会誌が届きましたのでメール BOX 内に配布いたしました。 

 

 【青少年奉仕委員会】  中野勇夫委員長 
  1. 6/18 宇都宮クラブで、インターアクト合同例会が開催されました。 

    次年度の足尾の植樹は 4月の最終土・日曜日に決まりました。 

  2. 岩崎年度のキャップの回収は、115833 個 227.9Kg となりました。 

    次年度も、ご協力宜しくお願い致します。 

 

 【小曽戸副会長】 

  1. 本日 6/23 18:30～ 塩島会員が宇都宮で開催されるフェイスブックの勉強会に出席します。 

2. 第 9グループ 第 1回会長・幹事会報告（6/18 18:30～） 

    1) ガバナー公式訪問 葛生クラブ 7月 28 日（火）夜間例会 （味楽にて） 

      カバナー補佐事前訪問  7 月 14 日（火） 例会場にて 

    2) ＩＭについて 

      平成 28 年 2 月 27 日（土） サンルート佐野 （第 9グループ単独で行う） 

    3) 会長・幹事会の年間スケジュールについて 

      各クラブ持ち回りにて会を開く。 

（順番は創立順）  田沼(幹事クラブ) 佐野・葛生・佐野東・岩舟・田沼 

      会費は 5,000 円／人(従来通り) 

    4) RI 第 2550 地区 第 21 回親善野球大会について 

      日程 平成 27 年 10 月 25 日(日) 足利市総合運動野球場 

      チーム編成については、第 8グループと第 9グループ合同で１チームにする。 

      参加登録料 10 万円は第８グループ足利４RC が負担する。 

      登録選手のユニフォーム代は中谷ガバナーと栃木ガバナーエレクトが個人負担する。 

      葛生クラブの選手登録は、谷・土屋会員 2名 

    5) 2016～2017 年度ガバナー補佐推薦について 

      7 月月 31 日までに推薦する（佐野東 RC） 

    6) 岩舟ＲＣ安藤会長より会員数少数にてガバナー補佐選出を除いてほしいとの要請あり 

各クラブ承認する。 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 6 名 3 名 82.9％ 

本日の欠席者 篠崎 関口 関野 谷 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/16 0 名 0 名 100％ 

            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 
先週の家族観劇会に、大勢の皆様のご参加ありがとうございました。 

もう少しです。よろしくお願いします。 

片柳克敏君 
家族観劇会 好評でした。永井委員長はじめ、ロータリー家族委員会の皆さんの

努力のおかげです。御苦労様でした。 

小曽戸健治君 
妻の誕生日に、素敵な花束ありがとうございました。16 日の家族観劇会・食事と

楽しい一日でした。担当の皆さん、有難うございました。 

本島佳明君 杣津さん、退会されさみしくなりますが、今後のご活躍を期待しています。 

野部栄一君 岩崎会長年度 ご苦労様でした。 

 

 

田澤秀文君 

6 月 12 日（先週金曜）、第 9G 親睦ゴルフ大会がベストコンディションのもと唐沢

ゴルフ倶楽部三好コースにて開催され、私が HDCP にめぐまれて、アウト 44、イン

40、グロス 84、HDCP13、ネット 71で見事優勝。又、先般ホールインワンした同じ

No.11 パー3で、またもや、あわやホーメインワンかと思われるショットでニアピ

ン賞も獲得。ちなみに 1 位から 6 位まで葛生クラブが独占。ベストグロス賞に輝

いたのは葛生クラブで、齋藤孝之君でした。多くの同志の参加、有難うございま

した。 

杣津雄治君 

短い期間では有りましたが、岩崎会長はじめ Rotary クラブの皆様方に大変お世話

になりました。来年度以降、小曽戸時季会長のもと、葛生ロータリークラブの益々

の発展と皆様方のご健勝、ご多幸を祈念しています。 

須藤功一君 

先日の家族観劇会楽しませていただきました。ありがとうございました。 

杣津さん、新天地でお体に気を付けてガンバって下さい。 

（高知は、お酒が強い人が多いようです。） 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2014～2015 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2628 回 27.6.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

                    コマツ栃木㈱  齊藤 茂様 

 

本日の例会が、私の年度の最後の例会となります。1 年間大変お世話になりました。会長就任の日

に、「がんばれ」とお声をかけていただいた長老と、会員皆様に心より御礼申し上げます。ありがとう

ございました。 

  私の年度テーマは、「ともに栄え、ともに歩む」でした。年度前半は、心にも体にも余裕がなく、無

我夢中でしたが、公式訪問後の後半は、小曽戸次年度会長との関係も密になり、「栄商会とともに」行

動できました。「ともに栄え」の実践です。また、家族夜間例会、新年会、観劇会、足尾の植樹祭等の

イベントには、大勢の皆様のご参加をいただき、「ともに歩む」の実践も確認できました。 

過ぎてしまえば短い 1 年ですが、私の手となり足となり補佐役を務めてくれた片柳幹事の頑張りと

行動力に感謝し、理事・役員・各委員会の皆様のご指導とご協力をいただき今日を迎えることが出来

ました。ありがとうございました。 

1 年を振り返ってみますと、会員組織委員会では、会員増強と退会防止をあげました。純増 1 名の

目標に対し、福島委員長、酒庭副委員長さんのお骨折りをいただき、2 名の新入会員を迎えることが

出来ました。クラブﾞ奉仕委員会では、篠崎 SAA 委員長さんとの連携を密にし、食事のバランスを考慮

し例会を充実させるとともに、関口プログラム委員長さんには、多くの卓話者をお招きし多岐にわた

る話題で、例会プログラムの充実が達成することが出来ました。 

また、永井 R 家族委員長さんには、家族夜間例会・新年会・観劇会、そして、3 回にわたりゴルフ

コンペを企画、設営していただき無事終了することが出来ました。ニコニコボックスについても、須

藤委員長さんのご尽力により目標額を上回る投入金額を達成できました。奉仕プロジェクト委員会で

は、中野青少年奉仕委員長さんのリーダーシップのもと、青藍泰斗 IAC と協力し足尾の植樹祭、エコ

キャップの回収、夏休み中の合同例会等、多くの活動が達成できました。長島社会奉仕委員長さんに

は、4 度目となる第 9 グループ合同の気仙沼地区への支援活動と、初めての例会出席を実現させてい

ただきました。中田ロータリー財団委員長さんと米山記念奨学会の齋藤委員長さんには、目標金額は 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 
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もとより、特別寄付金の依頼を個別にお願いし、多額の寄付をする事が出来ました。 

また、新田情報委員長さんのもと、吉澤慎太郎広報委員長さんの企画とセンスにより、「葛生ロータ

リー便り」も少し遅れますが発行する運びとなりました。 

本年度は、当クラブより第 9グループガバナー補佐を輩出し、小林 IM実行委員長さんを中心に第 8・

9グループ合同の IM が無事開催することが出来ました。以上の重要課題の達成という素晴らしい結果

を出せたのも、ひとえに各委員長さんの「行動力」・「実行力」・「ご協力」と感謝し、改めて御礼申し

上げます。 

話は替わりますが、平成 22 年 7 月 6 日、谷年度のとき（私は幹事でしたが）、例会場が 49年間住み

慣れた足利銀行葛生支店からオオガノさんの 2階に移転になりました。 

先輩会員からの 3 階への上り下りはきついという声からの移転でした。オオガノさんは、階段も確か

に楽で、内装・トイレ等も改修していただき快適な環境でした。 

しかし、平成 23 年 3月 11 日の東日本大震災を契機に、建物の耐震強度が見直され、築 46 年の建物

の建て替えを検討しているとのことで、例会場をオオガノさんに移転してから約 5 年の歳月を経て、

足利銀行さんのご配慮もあり、もとの古巣へと戻ってきました。 

この 1年間、会長として多くのことを勉強させて頂きました。年度当初、歴代会長より「過ぎし日は、

意外と早く」とのお言葉をいただき、今、実感しています。ありがとうございました 

おかげさまで、一つ成長の証があります。点鐘の鐘の音が、はじめの頃は小さく、ときには大きす

ぎましたが、本日の鐘の音は、いつもと違い重厚かつ余韻を残した音色と思うのは、自己満足でしょ

うか。 

最後になりますが、小曽戸年度の周年行事の成功と、伝統と歴史のある葛生ロータ

リークラブの益々の発展を祈念し、退任の挨拶と致します。1年間、ありがとうござい

ました。 

 

 1. 佐野 RCより創立 55 周年記念誌が 2 部届きました。 

2. 例会終了後、新旧理事役員会を行います。 

1 年間 ご指導・ご協力ありがとうございました。 

 

  小曽戸副幹事 

   ・RI 第 2550 地区 第 21 回親善野球大会について 

     参加登録料 10 万円は第 8グループ足利４クラブが負担するということで訂正になりました。 

 
【広報ＩＴ委員会】  （次期）塩島達人委員長 

    ・6月 23 日宇都宮で開催されたフェイスブックの勉強会に出席して来ました。 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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1. 平成 27 年 7月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 次年度年間行事計画並びに年間特別休会の件  別紙の通り承認された。 

3. 年間行事予定表承認の件  別紙の通り承認された。 

4. 婦人バレーボール協賛の件 

春季大会・秋季大会の 2大会を各 2万円協賛することで承認された。 

5. ガバナー公式訪問についての協議 

・タイムスケジュールの確認  会長・幹事懇談会  16:30～18:00 

                               例会出席      18:30～19:30 

クラブ協議会    19:30～20:30 

                   詳細は後日連絡する事で承認された。 

・服装の確認  背広・ネクタイ着用 

・青藍泰斗高校インターアクトの出席の確認 

会長（ニ森君）・幹事（兵藤さん）・担当の先生出席 

6. その他 

・新入会員推薦の件。新入会員（齊藤 茂君）の推薦があった旨、 

会員組織委員長より報告があり所定の手続きをとる事を承認された。 

・佐野ユネスコ協会より『2015 年度関東ブロック・ユネスコ活動研究会 in 栃木』協賛 

並びにプログラム広告掲載依頼の件   他クラブと協議の上、決定する。 

・第 28 回くずう原人まつり協賛の件   例年同様協賛することで承認された。 

・第 19 回インターアクト年次大会参加の件  

会長・幹事・青少年奉仕委員長の 3名参加で承認された。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 2 名 0 名 94.3％ 

本日の欠席者 杣津 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/23 6 名 3 名 82.9％ 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

6 月 30 日 理事役員会報告 
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            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 一年間大変お世話になりました。田澤ガバナー補佐ご苦労様でした。 

片柳克敏君 
お世話になりました。御指導ありがとうございました。 

小曽戸年度 しっかり盛り上げましょう。 

小曽戸健治君 

岩崎会長・片柳幹事、一年間お疲れ様でした。 

次年度がスムーズにスタートできますよう、引き続きご指導下さい。 

田澤家の素晴らしい結婚式にご招待をいただき大変光栄です。 

早く孫の顔が見たいですね。お幸せに。 

本島佳明君 
岩崎会長・片柳幹事、1年間ご苦労様でした。 

7 月より皆さんどうぞ宜しくお願いします。 

奥山國之君 

田澤カバナー補佐、岩崎会長・片柳幹事、一年間大変ご苦労様でした。田澤さん

においては、就任の懇請に参上した一人として、その活躍ぶりに感動しました。 

岩崎、片柳さん、365 日フルに活動され、達成感に満ち溢れていることでしょう。

三人いずれも「ロータリーの奉仕の理想」を見事に体現したと強く感じます。 

田澤秀文君 

6 月末日を以て、ガバナー補佐の任期を何とか全うすることができそうです。これ

もひとえに、葛生クラブの皆さんの強力なバックアップのお陰と思います。改め

て、熱い友情に感謝申し上げます。特に、岩崎会長、片柳幹事にはお世話になり

ました。1年間、ご苦労様でした。お陰で、最後の会長幹事会も楽しみました。あ

りがとうございました。 

又、先般の私の長男の結婚式に際しては、公私ともにお忙しい中、皆様にはご臨

席を賜り、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。今後共ご指

導、ご鞭撻、よろしくお願い致します。式の間、二泊三日で、マロンはショート

ステイ。帰ってから、大変でした。想像の通りであのます。 

小林祥郎君 
岩崎会長・片柳幹事お世話様でした。 

小曽戸次期会長、本島次期幹事よろしくお願い致します。 

吉澤慎太郎君 

岩崎会長・片柳幹事、一年間おつかれ様でした。ゆっくりして下さい。 

家族観劇会では、大変お世話になりました。すばらしい企画でした。 

「ロータリークラブ便り」は新田会員のおかげで完成しました。 

ありがとうございました。 

横塚信也君 

岩崎会長・片柳幹事さん、一年間御苦労様でした。岩崎さんの会長挨拶、毎回楽

しみにしていました。そして、田澤ガバナー補佐さん、大変御苦労様でした。 

御指導ありがとうございました。 

坪内 馨君 
岩崎会長・片柳幹事様、一年おつかれ様でした。 

充実感に溢れた一年間だったと事と思います。ありがとうございました。 

福島秀治君 岩崎会長・片柳幹事、一年間お疲れさまです。お世話になりました。 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 



5 
 

酒庭和一君 岩崎会長・片柳幹事・田澤ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。 

八下田幸三君 岩崎会長・片柳幹事、一年間ご苦労様でした。 

新田 実君 今日は岩崎年度の最終例会日。岩崎会長・片柳幹事さん、一年間ご苦労様でした。 

奥澤松利君 
岩崎会長・片柳幹事、1年間ありがとうございました。 

来期も宜しくお願い致します。 

谷 和文君 岩崎会長・片柳幹事、一年間おつかれ様でした。 

駒形忠晴君 
岩崎年度最後の例会。岩崎会長・片柳幹事、一年間お疲れ様でした。 

小曽戸新会長・本島新幹事 頑張って下さい。 

中田英昭君 
岩崎会長 1 年間お世話様でした。田澤ガバナー補佐悟くんの 2次会も 

素晴らしかったです。ありがとうございました。 

齋藤孝之君 
岩崎会長・片柳幹事、一年間お世話になりました。 

あっという間の一年だったでしょうか。 

長島 徹君 
岩崎会長・片柳幹事、1年間おつかれさまでした。 

そして、ありがとうございました。 

大嶋信太郎君 岩崎会長 お疲れ様でした。すばらしいお弁当ありがとうござました。 

中野勇夫君 

岩崎会長・片柳幹事、一年間ご苦労様でした。 

エコキャップも目標達成出来ました。 

115,833 個集める事が出来、次年度も引き続き よろしくお願いします。 

永井治寿君 岩崎会長・片柳幹事、1年間お疲れ様でした。 

篠崎三智雄君 岩崎会長・片柳幹事、1年間おつかれさまでした。お世話になりました。 

土屋 登君 岩崎会長・片柳幹事、一年間ありがとうございました。 

若田部貴君 
岩崎年度役員の皆様お疲れ様でした。 

1 年間のご苦労に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

須藤功一君 

1 年間ニコニコ BOX への投入ご協力ありがとうございました。おかげ様で、目標額

を達成することが出来ました。本当にありがとうございました。 

そして、田澤ガバナー補佐・岩崎会長・片柳幹事、一年間ご苦労様でした 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 
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・ロータリーとは職業倫理を重んずる 

実業人・専門職業人の集まりです。 

・葛生ロータリークラブは、職業を通じて 

社会に奉仕する人の集まりです。 

・葛生ロータリークラブは、1960 年 11 月 15 日 

 25 名の地元経営者が「奉仕の理想」を掲げ 

 創立しました。 

2015・4・7 例会場移転が決まり、 

㈱オオガノ会場での最後の例会となりました。 

2015・9・25 「道の駅どまんなかたぬま」にて 

田沼クラブとの合同で開催されました。 

【国際ロータリー第 2550 地区 
長嶋一郎ガバナー公式訪問】 【田澤ガバナー補佐を囲んで】

第 2550 地区のロータリークラブの皆様に「明るく楽しいロータリーを 

創って欲しいと思います。」   長嶋ガバナーメッセージ 

二
〇

年
度 

言行はこれに照らしてから 

１ 真実かどうか 

２ みんなに公平か 

３ 好意と友情を深めるか 

４ みんなのためになるかどうか 



 
 
 
 
 

春・秋 2回葛生ロータリークラブ会長杯を 

開催しています。 

地域に見える形で活動を続けます。 

また、被災地支援を気仙沼南クラブと共同で行います。 

2015・5・13～14 2012 年から継続して気仙沼南クラブと

被災地支援を行っています。 

2014・12・28 

介護老人保健施設「あさひ」の 

餅つき大会。 

2007 年からの継続活動。 

例会がスムーズに運営できるように心がけます。 青少年奉仕の意味を充分に理解し、各クラブとの連携を深め、

充実した活動を目指します。 

旬の食材を使って季節感のある食事を提供

します。この日は、土用の丑の日「うなぎ」 

青藍泰斗高校インターアクト 

クラブとの合同例会。 

2015・4・26 足尾 植樹活動に合同で参加。 

「慈悲心」つまり「抜苦与楽」を心掛け一年間活動します。 

2015・4・14  

田沼クラブとの合同ゴルフ大会 

2014・10・21 家族夜間例会 

会員の関心を集め、有意義な、また興味深いプログラムや 

卓話者を招くよう心掛けます。 

2015・4・7 白鴎大学 菅原弓佳さんを 

お招きしての卓話 

「ありがとうを 

伝える旅」 

～世界 11ヶ国で 

震災を語る。 

左から 小曽戸副会長・岩崎会長・小林ＩＭ実行委員長 

田澤ガバナー補佐・片柳幹事・本島副幹事 

田澤秀文会員が2014年～15年度の第2550地区

第 9グループのガバナー補佐に就任。 

葛生クラブが第 9グループのホストクラブと 

なって第 8グループの足利東クラブと合同で 

「インターシティーミーティング」(ＩＭ)が

2014 年 11 月 8日に開催されました。 

挨拶する 

田澤第９Ｇガバナー補佐 


